

CNDNS API 接口说明帮助文档

上海美橙科技信息发展有限公司 版权所有

Version 2.2.1

2018-04-13



目录

DNS AP	1接口说明帮助又档	1
Version	n 2.2.1	1
	明 限验证	
	Rt	
	⁴	
1,	以口文分	14
2、	联系人	15
3、	域名创建	30
4、	域名续费	32
5、	修改密码	33
6、	DNS 相关	34
7、	解析相关	36
8、	获取域名信息 (不包含联系人信息)	40
三、虚	拟主机	41
1,	主机产品列表	42
2、	主机开通	42
3、	主机续费	44
4、	主机可升级列表	45
5、	主机升级	46
6、	修改 FTP 状态	46
7、	修改 WEB 状态	47
8.	修改 FTP 密码	48
9、	默认首页设置	49



	10、	自定义 404 错误页面	49
	11、	.Net 版本切换	50
	12、	默认 IP 访问设置	51
	13、	拒绝指定 IP 访问	. 52
	14、	允许指定 IP 访问	52
	15、	向客户端发送 ASP 错误信息的方式	53
	16、	文件夹压缩	54
	17、	文件解压	55
	18、	文件夹 IP 访问限制	56
	19、	主机容量信息	57
	20、	删除在 FTP 中删除不了的文件	57
	21、	Log 日志文件权限设定	58
	22、	Tomcat 重启	59
	23、	域名绑定	60
	24、	删除域名	61
	25、	主机管理日志	62
	26、	主机详细信息获取	63
	27、	通过会员名获取建站机房信息	64
	28、	获取虚拟主机价格	64
五、	数据	库	65
	1、	数据库产品列表	65
	2、	数据库开通	. 66
	3、	数据库续费	. 68



	4、	获取升级列表	. 69
	5、	产品升级	. 70
	6、	获取数据库容量信息	. 71
	7、	数据库运行状态修改	. 72
	8、	数据库登录密码修改	. 72
	9、	数据库 FTP 密码修改	. 73
	10、	数据库备份	. 74
	11、	数据库还原	. 75
	12、	删除备份文件	.75
	13、	数据库明细	. 76
	14、	数据库是否隶属于赠品	77
	15、	设置 MySQL 字符集	. 78
, ,	企业	邮局	. 79
• •		产品开通	
	2、	邮局续费	. 80
	3、	产品升级	. 81
	4、	修改邮局管理密码	. 82
	5、	增加邮箱用户	. 83
	6、	修改邮箱状态	. 84
	7、	修改邮箱备注信息	. 85
	8.	修改邮箱容量大小	
	9,	修改邮箱密码	
		修改邮局域名	
	ıυ,	吃以	.0/



	11、	删除邮箱	88
	12、	获取邮局下邮箱列表信息	89
	13、	设置管理员邮箱	90
	14、	产品是否隶属于赠品	90
	15、	获取邮局的详细情况	91
	16、	获取橙邮登录地址	92
	17、	添加橙邮用户	93
	18、	删除橙邮用户	94
	19、	修改橙邮密码	94
	20、	设置邮箱代收信息	95
七、		相关	
	1,	邮局开通	96
	2、	数据库开通	98
	3,	获取优惠券列表	99
八、	橙云	主机	. 100
	1,	橙云产品列表	100
	2、	购买橙云主机	101
	4、	开通橙云主机	103
	5、	修改平台登录密码	104
	6、	获取主机运行状态	105
	7、	软重启	106
	8、	软关机	106
	9、	关闭电源	107
	10、	开机	. 108



	11、	系统快照	. 109
	12、	删除快照	. 109
	13、	还原快照	. 110
	14、	获取系统列表	. 111
	15、	重装系统	. 112
	16、	修改密码	. 112
	17、	域名绑定	. 113
	18、	删除域名	. 115
	19、	获取升级列表	. 116
	20、	主机升级	. 116
	21、	购买 IP	.118
	22、	续费	. 119
	23、	获取橙云主机详情	. 120
	24、	切换端口号	. 122
	25、	获取橙云主机价格	. 122
+,	有问	必答	. 124
	1、	问题提交	124
	2、	问题追问	126
	3、	获取问题回复	127
+-	-、国	内国际(com/net)域名实名制审核	129
	1、	资料提交	129
	2、	域名审核状态查询	131
+=	二、建	站之星 Pro 版	132



1、模板分类列表	
2、模板列表	133
3、建站开通	135
4、建站副产品开通	137
5、建站续费	138
6、建站可升级列表	139
7、建站升级	140
8、建站域名绑定	141
9、建站删除域名绑定	143
10、 获取绑定的域名列表	144
11、获取网站编辑链接	144
12、自定义网站管理名称	145
13、获取建站信息	146
14、获取建站案例参数信息	147
15、获取建站案例信息	148
16、购买 PC 版精美模板	149
17、站点复制	150
十三、批量邮(EDM)	151
1、下单购买	151
2、修改密码	152
3、购买点数	153
4. 获取订单详情	154



5、获取剩余点数	155
6、获取一键登录地址	155
十四、短信营销(SMS)	156
1、下单购买	156
2、修改密码	158
3、购买点数	159
4、获取订单详情	160
5、获取剩余点数	160
6、获取一键登录地址	161
十五、企推宝	162
1、下单购买	162
2、续费	164
3、升级	164
4、获取订单信息	165
5、获取可升级列表	166
6、(推广)关键词综合指数查询	167
7、(推广)验证域名是否已存在	
十六、搜客易	168
1、下单购买(产品已下线)	168
2、续费	169
3、升级	170
4、获取订单详情	171
5、获取可升级列表	172



十七、通用功能	173
1、获取产品是否可以购买	173
2、获取当前账户财务信息	174
3、获取产品价格	174
4、获取产品续费价格	177
十八、CDN 产品	178
1 下单购买	
2、 CDN 续费	179
3、CDN 升级	180
4 、添加域名	181
5、 删除域名	182
6 修改域名	183
7、 域名列表	184
8、下载域名日志	185
9 流量查询接口 域名	186
10、查询统计	188
11、订单信息	193
12、刷新缓存	195
十九、DDOS 产品	197
1 获取购买产品列表	197
2 购买产品	199
3 产品详情	200
二十、百度云	201
1 获取购买产品信息	201
2 下单购买	202
3 续费	204
4 升级	205
5 详情	206
6 磁盘数据备份	207
7 删除磁盘数据备份	208
8 还原磁盘数据备份	209
9 关机	210
10 开机	210
11 重启	211
12 挂载	212
13 卸载	213
14 获取重装系统列表	214
15 重装系统	214
16 修改系统密码	215
17 获取远程链接地址	216



二十、	阿里云	217
1	获取购买产品信息	217
2	下单购买	218
3	续费	220
4	· 详情	221
5	磁盘数据备份	222
6	删除磁盘数据备份	223
7	还原磁盘数据备份	224
8	关机	225
9	,开机	225
1	0 重启	226
1	1 挂载	227
1	2 卸载	228
1	3 获取重装系统列表	229
1	4 重装系统	229
1	5 修改系统密码	230
1	6 获取远程链接地址	231
附录		232
1	同油接口说明	222
1	、 回调接口说明	232

文档说明

[API 接口地址]

http://api.cndns.com/

[API 版本发布]

2018-04-13	V2.21	创建联系人和上次实名资料增加证件类型选项
2018-03-14	V2.20	1:增加域名状态说明,2:实名上传接口,实名查询接口增加联系人 ID 参数
2017-12-29	V2.19	新增百度云、阿里云产品
2017-12-18	V2.18	新增建站小程序产品
2017-10-16	V2.17	虚拟主机增加机房
2017-06-27	V2.16	增加获取优惠券列表接口
2017-06-07	V2.15	新增企推宝(推广)关键词综合指数查询、验证域名是否已存在
2016-12-27	V2.14	新增查询域名、橙云、虚拟主机、建站续费价格接口
2016-09-29	V2.13	建站之星微小店系统上线
2016-09-22	V2.12	建站之星复制功能添加代金券和优惠券
2016-09-20	V2.11	支持购买云享主机



2016-06-14 V2 2016-06-08 V2 2015-11-19 V2 2015-11-09 V2 2015-09-18 V2 2015-09-01 V2 2015-07-22 V2 2015-07-02 V2 2015-06-23 V2	2.0.9 2.0.8 2.0.7 2.0.6 2.0.5 2.0.4 2.0.3 2.0.2 2.0.1	增加站点复制功能 增加查询域名、橙云、虚拟主机、建站查询价格 邮局修改密码,更换邮局域名支持橙邮 新增优惠券使用功能 新增虚拟主机和橙云主机查询价格接口 新增橙邮购买、升级、续费、删除接口 新增购买精品模板扩展,修改创建域名联系人信息验证 域名续费增加到期时间参数 购买橙云主机系统参数支持管理名称 Pro 建站增加阿里云(杭州)机房
2016-06-08 V2 2015-11-19 V2 2015-11-09 V2 2015-09-18 V2 2015-09-01 V2 2015-07-22 V2 2015-07-02 V2 2015-06-23 V2	2.0.8 2.0.7 2.0.6 2.0.5 2.0.4 2.0.3 2.0.2 2.0.1	邮局修改密码,更换邮局域名支持橙邮 新增优惠券使用功能 新增虚拟主机和橙云主机查询价格接口 新增橙邮购买、升级、续费、删除接口 新增购买精品模板扩展,修改创建域名联系人信息验证 域名续费增加到期时间参数 购买橙云主机系统参数支持管理名称
2015-11-19 V2 2015-11-09 V2 2015-09-18 V2 2015-09-01 V2 2015-07-22 V2 2015-07-02 V2 2015-06-23 V2	2.0.7 2.0.6 2.0.5 2.0.4 2.0.3 2.0.2 2.0.1	新增优惠券使用功能 新增虚拟主机和橙云主机查询价格接口 新增橙邮购买、升级、续费、删除接口 新增购买精品模板扩展,修改创建域名联系人信息验证 域名续费增加到期时间参数 购买橙云主机系统参数支持管理名称
2015-11-09 V2 2015-09-18 V2 2015-09-01 V2 2015-07-22 V2 2015-07-02 V2 2015-06-23 V2	2.0.6 2.0.5 2.0.4 2.0.3 2.0.2 2.0.1	新增虚拟主机和橙云主机查询价格接口 新增橙邮购买、升级、续费、删除接口 新增购买精品模板扩展,修改创建域名联系人信息验证 域名续费增加到期时间参数 购买橙云主机系统参数支持管理名称
2015-09-18 V2 2015-09-01 V2 2015-07-22 V2 2015-07-02 V2 2015-06-23 V2	2.0.5 2.0.4 2.0.3 2.0.2 2.0.1	新增橙邮购买、升级、续费、删除接口 新增购买精品模板扩展,修改创建域名联系人信息验证 域名续费增加到期时间参数 购买橙云主机系统参数支持管理名称
2015-09-01 V2 2015-07-22 V2 2015-07-02 V2 2015-06-23 V2	2.0.4 2.0.3 2.0.2 2.0.1	新增购买精品模板扩展,修改创建域名联系人信息验证 域名续费增加到期时间参数 购买橙云主机系统参数支持管理名称
2015-07-22 V2 2015-07-02 V2 2015-06-23 V2	2.0.3	域名续费增加到期时间参数购买橙云主机系统参数支持管理名称
2015-07-02 V2 2015-06-23 V2	2.0.2	购买橙云主机系统参数支持管理名称
2015-06-23 V2	2.0.1	
		Pro 建站增加阿里云(杭州)机房
2015-05-21 V2	2.0.0	
2013 03 21		创建 pro 建站增加自定义机房编号
2015-05-15 V1	1.9.9	创建建站时管理名称只能是字母开头,创建域名时查询域名地址更改
2015-05-14 V1	1.9.8	更改权限验证 otime 时间格式(精确到毫秒)
2015-05-13 V1	1.9.7	更换域名查询地址
2015-03-25 V1	1.9.6	更新文档错误(建站 PRO 版获取编辑链接)
2015-02-26 V1	1.9.4	增加获取建站 PRO 版已经绑定域名列表的接口;
2015-01-15 V1	1.9.2	建站 PRO 版增加开设微建站;
2015-01-14 V1	1.9.1	调整建站 PRO 版的案例板块,增加手机站案例
2014-11-25 V1	1.8.6	建站 PRO 版分类增加区分精品模板
2014-11-12 V1	1.8.5	建站 PRO 版支持精品模板信息、增加语言版本
2014-09-09 V1	1.8.4	增加 EDM 一键登录接口
2014-09-05 V1	1.8.3	建站 PRO 版本增加微餐饮
2014-09-03 V1	1.8.2	建站 PRO 版本增加机房选择
2014-07-24 V1	1.8.1	增加回调接口
2014-07-18 V1		调整橙云接口(增加切换远程端口号;增加购买、续费的时间长度,支持买M 送N 的活动;调整所有橙云接口业务逻辑);增加域名联系人接口的一些标注说明
2014-06-16 V1	1.7.5	增加获取代理商账户金额信息
2014-06-12 V1	1.7.4	增加 EDM 剩余点数获取接口
2014-05-27 V1	1.7.3	增加建站 PRO 版的手机板块信息
2014-05-06 V1	1.7.2	域名注册增加自定义 DNS 信息,仅针对我司为注册商的域名



2014-4-23	V1.71.	增加建站 pro 版的案例信息
2014-4-22	V1.7.0	增加产品 EDM 购买
2014-4-21	V1.6.2	修改域名购买开通流程,增加再次查询域名是否可以注册,以免部分域名已 被注册,直接进入购买流程
2014-4-1	V1.6.1	增加产品管理名称是否可用;增加主机类产品的备案验证码
2014-2-11	V1.6.0	增加产品(建站 PRO 版)的购买及管理相关
2014-1-10	V1.5.7	修复数据库部分由于管理名称开通失败的情况
2014-1-3	V1.5.6	修改虚拟主机获取详细信息,增加显示赠品管理名称及对应的产品类型;增加数据库和邮局产品判别是否隶属于赠品
2013-12-30	V1.5.5	更新虚拟主机、数据库、橙云的获取信息,允许将代理商在主站的产品纳入 API 管理,同时增加返回信息
2013-11-19	V1.5.4	我司接口注册的域名 DNS 放到 6 个,并支持管理;非我司注册接口一律还是 2 个
2013-8-16	V1.5.3	增加虚拟主机和数据库单个产品的信息获取
2013-7-10	V1.5.2	加入域名校验,非我司接入的域名需要填写域名信息(针对主机、建站、橙云)
2013-6-8	V1.5.1	加入有问必答和国内域名实名制审核
2012-12-21	V1.4.2	加入橙云主机
2012-10-26	V1.4.1	加入获取赠品程序,虚拟主机的赠品(数据库和邮局)
2012-10-25	V1.4	加入邮局
2012-10-17	V1.3	加入数据库产品
2012-10-12	V1.2	虚拟主机基本功能发布
2012-9-28	V1.1	加入建站之星的基本功能
2012-9-21	V1.0	CNDNS API 发布第一版,包含域名基本功能



一、权限验证

[内容]

用于验证是否具有权限使用 API 接口来购买、管理产品

[接口地址]

无,该功能整合在以下各个功能处,在操作各个功能时,请务必将 API 验证所需参数一并传递,同时下面的各个功能介绍中,也将这部分信息省略了。

[参数]

参数名称	备注说明
username	用户名; 您在美橙站点注册的用户名 (必填)
otime	提交时间,即您提交到 API 接口时的当前时间戳。 (必填)
	若您提交时为 2012 年 9 月 21 日 11 点 8 分 55 秒 123 毫秒,则提交时间值为
	20120921110855123
checksum	验证串。 (必填) md5(username+md5(您 API 接口的密码)+otime+您在美橙站点填
	写的邮箱)。
	例如:md5(api 账号+md5(111111)+ <mark>20120921110855123</mark> +api 账号邮箱)

结果编号	结果说明
10000	验证通过



10001	您提交的 IP 被禁止,请到 API 管理处添加您的 IP 地址
10002	您 API 已超过有效期
10003	您 API 申请还处于待审中
10004	您 API 被禁止使用
10005	您无权使用 API
10006	API 密码获取失败
10007	用户信息读取失败
10008	提交的验证串错误
10022	请不要进行非法访问,您的信息已被记录
10023	您 IP 已在黑名单无法使用 API 接口
10035	提交时间非法
10036	请求已经受理,请勿重复提交
10041	只能是当天操作时间

提交串:

http://api.cndns.com/checkapi.aspx?username=api 账号

&otime=201209120911&checksum=asdufoweilskdfioaskjahdsfaysidfj

返回:

{ "action" : " check domain" , "status" : " failed" , "message" : "10008 校验失败" }

[备注]

后面每一个功能都需要提交 API 验证参数, 故后面的所有功能说明中涉及 API 验证机制的说明就省略了。要获取 API 验证信息说明的请至此查阅。

二、域名

说明:

域名注册流程: 创建联系人→创建域名订单;

域名联系人修改: 国内域名目前禁止修改联系人信息;

新建的联系人 ID 且无域名时可以任意修改联系人信息,只需要传递联系人 ID 即可;

国际域名修改将域名、联系人信息传递至 API 接口

1、域名搜索

[内容]

获取域名是否可以注册

[接口地址]

http://dmcheck.cndns.com/check.aspx



[参数]

参数名称	备注说明
domain-name	域名主体。例如 xxx.com 则此处提交的则是 xxx (必填) 只能是: 数字、
	字母、中文、-符号
tld	域名后缀。例如 xxx.com 则此处提交的则是.com,也可以提交 com(必
	填) 只能是: <mark>字母、中文、.符号</mark>

[结果]

返回结果	结果说明
10011	参数包含非法关键字
11101	域名主体不能为空
11104	域名格式不正确
11102	域名后缀不能为空
11105	域名后缀格式不正确
11107	不支持此后缀查询
available	可以注册
unavailable	已注册
error	查询失败

[例子]

提交串:

http://dmcheck.cndns.com/check.aspx?domain-name=cndns&tld=.com

返回:

```
{ "action" : "check domain", "status" : "success", "message":[{"cndns.com":"unavailable"}]}
{ "action" : "check domain", "status" : "success", "message":[{"cndns.net":"available"}]}
{ "action" : "check domain", "status" : "success", "message":[{"chinacndns.com.cn":"error"}]}
```

2、联系人

a) 创建联系人

[内容]

创建新的联系人信息,在创建域名之前,请先执行此步骤获取联系人 ID 信息; 也可以只创建联系人信息,但如果仅仅创建联系人信息,则只保存数据,不会提交到注册商处创建联系人



对象;

当调用完毕后,系统会将该联系人 ID 结果返回

[接口地址]

/domains/CreateContact.aspx

[参数]

参数名称	说明备注
company-en	域名所有者 (英文) ; 必填,至少包含一个空格
lastname-en	姓 (英文) ; 必填
firstname-en	名 (英文) ; 必填
country-en	国家代码(英文);必填;中国(CN)
state-en	省份 (英文) ; 必填
city-en	城市 (英文) ; 必填
address-en	地址 (英文) ; 必填; 至少包含一个空格
company-cn	域名所有者 (中文, 非国内域名可以输入英文) ; 必填; 这
	里是根据域名类型相关,若针对企业则长度至少6位;若针
	对个人则长度至少 2 位; (1 个汉字=2 位)
lastname-cn	姓 (中文, 非国内域名可以输入英文) ; 必填
firstname-cn	名 (中文, 非国内域名可以输入英文) ; 必填
country-cn	国家代码(中文,非国内域名可以输入英文);必填
state-cn	省份(中文,非国内域名可以输入英文);必填
city-cn	城市 (中文, 非国内域名可以输入英文) ; 必填
address-cn	联系地址 (中文, 非国内域名可以输入英文) ; 必填
zipcode	邮编;必填 (例如 200063)
phone	电话;必填(例如: +86.02151697771)
fax	传真;必填(例如: +86.02151697771)
email	电子邮件;必填(例如: example@cndns.com)
usertype	针对注册域名类型 (O — 企业; I — 个人);必填
idtype	证件类型;选填;仅针对.HK和国内域名注册时必填;具体
	参数请见最后的证件类型编码说明
idnumber	证件号码;选填;仅针对.HK 和国内域名注册时必填;

返回结果	结果说明
10011	参数包含非法关键字
10012	参数为空
11001	所有者 (英) 必须为英文输入
11002	所有者(英)长度只能 2-96 位
11003	所有者 (英) 头部不能为空格
11004	所有者 (英) 尾部不能为空格



11006 姓(英)不是英文输入 11007 姓(英)长度不能超过30 位 11008 名(英)不是英文输入 11009 名(英)长度不能超过30 位 11010 国家代码(英)必须英文输入 11011 省份(英)必须英文输入 11011 省份(英)必须英文输入 11012 城市(英)必须英文输入 11013 联系地址(英)必须英文输入 11014 联系地址(英)必须英文输入 11015 所有者(中)必须中文输入 11016 所有者(中)必须中文输入 11016 所有者(中)必须中文输入 11017 姓(中)必须中文输入 11017 姓(中)必须中文输入 11018 名(中)必须中文输入 11019 国家代码(中)必须中文输入 11019 国家代码(中)必须中文输入 11020 省份(中)必须中文输入 11021 城市(中)必须中文输入 11022 联系地址(中)必须中文输入 11023 联系地址(中)必须中文输入 11024 联系地址(中)长度必须大于8 位 11024 联系地址(中)不能包含空格 11048 联系地址(中)仅支持中文、字母、数字、中线 11025 电话不规范邮编不规范(例如:+86.02151697771) 11026 传真不规范(例如:+86.02151697771) 11028 电子邮件不规范(例如:example@cndns.com) 邮政编码不规范 (例如:example@cndns.com) 邮政编码不规范 (例如:example@cndns.com) 11005 邮政编码不规范 (例如:example@cndns.com) 11005 邮政编码不规范 (例如:example@cndns.com) 11036 联系人ID获取失败		
11008 名 (英) 不是英文输入 11009 名 (英) 长度不能超过 30 位 11010 国家代码 (英) 必须英文输入 11011 省份 (英) 必须英文输入 11011 省份 (英) 必须英文输入 11012 城市 (英) 必须英文输入 11013 联系地址 (英) 必须英文输入目包含一个空格 11014 联系地址 (英) 长度 8 – 122 位 11049 联系地址 (英) 仅支持英文、数字、中线 11015 所有者 (中) 必须中文输入 11016 所有者 (中) 必须中文输入 11017 姓 (中) 必须中文输入 11018 名 (中) 必须中文输入 11019 国家代码 (中) 必须中文输入 11019 国家代码 (中) 必须中文输入 11020 省份 (中) 必须中文输入 11021 城市 (中) 必须中文输入 11022 联系地址 (中) 必须中文输入 11023 联系地址 (中) 必须中文输入 11024 联系地址 (中) 长度必须大于 8 位 11024 联系地址 (中) 长度必须大于 8 位 11024 联系地址 (中) 代支持中文、字母、数字、中线 11025 电话不规范邮编不规范(例如:+86. 02151697771) 11026 传真不规范(例如:+86. 02151697771) 11028 电子邮件不规范(例如:example@cndns. com) 11005 邮政编码不规范 11005 联系人 ID 获取失败	11006	姓 (英) 不是英文输入
11009 名 (英) 长度不能超过 30 位 11010 国家代码 (英) 必须英文输入 11011 省份 (英) 必须英文输入 11012 城市 (英) 必须英文输入 11013 联系地址 (英) 必须英文输入目包含一个空格 11014 联系地址 (英) 长度 8 - 122 位 11049 联系地址 (英) 仅支持英文、数字、中线 11015 所有者 (中) 必须中文输入 11016 所有者 (中) 长度必须 2-64 位 (针对个人) 所有者 (中) 长度必须为 6-64 位 (针对企业) 11017 姓 (中) 必须中文输入 11018 名 (中) 必须中文输入 11019 国家代码 (中) 必须中文输入 11020 省份 (中) 必须中文输入 11021 城市 (中) 必须中文输入 11022 联系地址 (中) 必须中文输入 11023 联系地址 (中) 必须中文输入 11024 联系地址 (中) 长度必须大于 8 位 11024 联系地址 (中) 长度必须大于 8 位 11024 联系地址 (中) 代支持中文、字母、数字、中线 11025 电话不规范邮编不规范 (例如:+86. 02151697771) 11026 传真不规范 (例如:+86. 02151697771) 11028 电子邮件不规范 (例如:example@cndns. com) 11005 邮政编码不规范	11007	姓 (英) 长度不能超过 30 位
11010 国家代码(英)必须英文输入 11011 省份(英)必须英文输入 11012 城市(英)必须英文输入 11013 联系地址(英)必须英文输入目包含一个空格 11014 联系地址(英)长度8-122位 11049 联系地址(英)仅支持英文、数字、中线 11015 所有者(中)必须中文输入 11016 所有者(中)长度必须2-64位(针对个人)所有者(中)长度必须3-6-4位(针对个人)所有者(中)长度必须为6-64位(针对企业) 11017 姓(中)必须中文输入 11018 名(中)必须中文输入 11019 国家代码(中)必须中文输入 11020 省份(中)必须中文输入 11021 城市(中)必须中文输入 11022 联系地址(中)必须中文输入 11023 联系地址(中)必须中文输入 11024 联系地址(中)长度必须大于8位 11024 联系地址(中)长度必须大于8位 11048 联系地址(中)不能包含空格 11048 联系地址(中)仅支持中文、字母、数字、中线 11025 电话不规范邮编不规范(例如:+86.02151697771) 11026 传真不规范(例如:+86.02151697771) 11028 电子邮件不规范(例如:example@cndns.com) 11005 邮政编码不规范	11008	名 (英) 不是英文输入
11011	11009	名 (英) 长度不能超过 30 位
11012 城市(英)必须英文输入 11013 联系地址(英)必须英文输入且包含一个空格 11014 联系地址(英)长度8-122位 11049 联系地址(英)仅支持英文、数字、中线 11015 所有者(中)必须中文输入 11016 所有者(中)长度必须2-64位(针对个人) 所有者(中)长度必须为6-64位(针对企业) 11017 姓(中)必须中文输入 11018 名(中)必须中文输入 11019 国家代码(中)必须中文输入 11020 省份(中)必须中文输入 11021 城市(中)必须中文输入 11022 联系地址(中)必须中文输入 11022 联系地址(中)必须中文输入 11023 联系地址(中)必须中文输入 11024 联系地址(中)长度必须大于8位 11024 联系地址(中)不能包含空格 11048 联系地址(中)仅支持中文、字母、数字、中线 11025 电话不规范邮编不规范(例如:+86.02151697771) 11026 传真不规范(例如:+86.02151697771) 11028 电子邮件不规范(例如:example@cndns.com) 11005 邮政编码不规范	11010	国家代码 (英) 必须英文输入
11013 联系地址(英)必须英文输入且包含一个空格 11014 联系地址(英)长度8-122位 11049 联系地址(英)仅支持英文、数字、中线 11015 所有者(中)必须中文输入 11016 所有者(中)长度必须2-64位(针对个人) 所有者(中)长度必须为6-64位(针对企业) 11017 姓(中)必须中文输入 11018 名(中)必须中文输入 11019 国家代码(中)必须中文输入 11020 省份(中)必须中文输入 11021 城市(中)必须中文输入 11022 联系地址(中)必须中文输入 11023 联系地址(中)必须中文输入 11024 联系地址(中)长度必须大于8位 11024 联系地址(中)长度必须大于8位 11048 联系地址(中)仅支持中文、字母、数字、中线 11048 联系地址(中)仅支持中文、字母、数字、中线 11025 电话不规范邮编不规范(例如:+86.02151697771) 11026 传真不规范(例如:+86.02151697771) 11028 电子邮件不规范(例如:example@cndns.com) 11005 邮政编码不规范	11011	省份 (英) 必须英文输入
11014 联系地址(英)长度 8 - 122 位 11049 联系地址(英)仅支持英文、数字、中线 11015 所有者(中)必须中文输入 11016 所有者(中)长度必须 2-64 位(针对个人) 所有者(中)长度必须为 6-64 位(针对企业) 11017 姓(中)必须中文输入 11018 名(中)必须中文输入 11019 国家代码(中)必须中文输入 11020 省份(中)必须中文输入 11021 城市(中)必须中文输入 11022 联系地址(中)必须中文输入 11023 联系地址(中)必须中文输入 11024 联系地址(中)长度必须大于 8 位 11024 联系地址(中)长度必须大于 8 位 11024 联系地址(中)仅支持中文、字母、数字、中线 11025 电话不规范邮编不规范(例如:+86.02151697771) 11026 传真不规范(例如:+86.02151697771) 11028 电子邮件不规范(例如:example@cndns.com) 11005 邮政编码不规范	11012	城市 (英) 必须英文输入
11049 联系地址 (英) 仅支持英文、数字、中线 11015 所有者 (中) 必须中文输入 11016 所有者 (中) 长度必须 2-64 位 (针对个人) 所有者 (中) 长度必须为 6-64 位 (针对企业) 11017 姓 (中) 必须中文输入 11018 名 (中) 必须中文输入 11019 国家代码 (中) 必须中文输入 11020 省份 (中) 必须中文输入 11021 城市 (中) 必须中文输入 11022 联系地址 (中) 必须中文输入 11022 联系地址 (中) 必须中文输入 11023 联系地址 (中) 必须中文输入 11024 联系地址 (中) 长度必须大于 8 位 11024 联系地址 (中) 仅支持中文、字母、数字、中线 11048 联系地址 (中) 仅支持中文、字母、数字、中线 11025 电话不规范邮编不规范(例如:+86.02151697771) 11026 传真不规范(例如:+86.02151697771) 11028 电子邮件不规范(例如:example@cndns.com) 邮政编码不规范 11005 邮政编码不规范 11036 联系人 ID 获取失败	11013	联系地址(英)必须英文输入且包含一个空格
11015 所有者 (中) 必须中文输入 11016 所有者 (中) 长度必须 2-64 位 (针对个人) 所有者 (中) 长度必须为 6-64 位 (针对企业) 11017 姓 (中) 必须中文输入 11018 名 (中) 必须中文输入 11019 国家代码 (中) 必须中文输入 11020 省份 (中) 必须中文输入 11021 城市 (中) 必须中文输入 11022 联系地址 (中) 必须中文输入 11023 联系地址 (中) 必须中文输入 11024 联系地址 (中) 长度必须大于 8 位 11024 联系地址 (中) 不能包含空格 11048 联系地址 (中) 仅支持中文、字母、数字、中线 11025 电话不规范邮编不规范(例如:+86.02151697771) 11026 传真不规范(例如:+86.02151697771) 11028 电子邮件不规范(例如:example@cndns.com) 11005 邮政编码不规范	11014	联系地址 (英) 长度 8 – 122 位
11016 所有者 (中) 长度必须 2-64 位 (针对个人) 所有者 (中) 长度必须为 6-64 位 (针对企业) 11017 姓 (中) 必须中文输入 11018 名 (中) 必须中文输入 11019 国家代码 (中) 必须中文输入 11020 省份 (中) 必须中文输入 11021 城市 (中) 必须中文输入 11022 联系地址 (中) 必须中文输入 11023 联系地址 (中) 长度必须大于 8 位 11024 联系地址 (中) 长度必须大于 8 位 11048 联系地址 (中) 仅支持中文、字母、数字、中线 11025 电话不规范邮编不规范(例如:+86.02151697771) 11026 传真不规范(例如:+86.02151697771) 11028 电子邮件不规范(例如:example@cndns.com) 11005 邮政编码不规范	11049	联系地址 (英) 仅支持英文、数字、中线
所有者 (中) 长度必须为 6-64 位 (针对企业) 11017 姓 (中) 必须中文输入 11018 名 (中) 必须中文输入 11019 国家代码 (中) 必须中文输入 11020 省份 (中) 必须中文输入 11021 城市 (中) 必须中文输入 11022 联系地址 (中) 必须中文输入 11023 联系地址 (中) 长度必须大于 8 位 11024 联系地址 (中) 不能包含空格 11048 联系地址 (中) 仅支持中文、字母、数字、中线 11025 电话不规范邮编不规范(例如:+86. 02151697771) 11026 传真不规范(例如:+86. 02151697771) 11028 电子邮件不规范(例如:example@cndns.com) 11005 邮政编码不规范 11036 联系人ID 获取失败	11015	所有者 (中) 必须中文输入
11017 姓 (中) 必须中文输入 11018 名 (中) 必须中文输入 11019 国家代码 (中) 必须中文输入 11020 省份 (中) 必须中文输入 11021 城市 (中) 必须中文输入 11022 联系地址 (中) 必须中文输入 11023 联系地址 (中) 长度必须大于 8 位 11024 联系地址 (中) 不能包含空格 11048 联系地址 (中) 仅支持中文、字母、数字、中线 11025 电话不规范邮编不规范 (例如: +86. 02151697771) 11026 传真不规范 (例如: +86. 02151697771) 11028 电子邮件不规范 (例如: example@cndns.com) 11005 邮政编码不规范 11036 联系人 ID 获取失败	11016	所有者 (中) 长度必须 2-64 位 (针对个人)
11018 名 (中) 必须中文输入 11019 国家代码 (中) 必须中文输入 11020 省份 (中) 必须中文输入 11021 城市 (中) 必须中文输入 11022 联系地址 (中) 必须中文输入 11023 联系地址 (中) 长度必须大于 8 位 11024 联系地址 (中) 不能包含空格 11048 联系地址 (中) 仅支持中文、字母、数字、中线 11025 电话不规范邮编不规范(例如:+86.02151697771) 11026 传真不规范(例如:+86.02151697771) 11028 电子邮件不规范(例如:example@cndns.com) 11005 邮政编码不规范 11036 联系人 ID 获取失败		所有者(中)长度必须为 6-64 位(针对企业)
11019	11017	姓 (中) 必须中文输入
11020 省份 (中) 必须中文输入 11021 城市 (中) 必须中文输入 11022 联系地址 (中) 必须中文输入 11023 联系地址 (中) 长度必须大于 8 位 11024 联系地址 (中) 不能包含空格 11048 联系地址 (中) 仅支持中文、字母、数字、中线 11025 电话不规范邮编不规范(例如:+86.02151697771) 11026 传真不规范(例如:+86.02151697771) 11028 电子邮件不规范(例如:example@cndns.com) 11005 邮政编码不规范 11036 联系人 ID 获取失败	11018	名 (中) 必须中文输入
11021 城市 (中) 必须中文输入 11022 联系地址 (中) 必须中文输入 11023 联系地址 (中) 长度必须大于 8 位 11024 联系地址 (中) 不能包含空格 11048 联系地址 (中) 仅支持中文、字母、数字、中线 11025 电话不规范邮编不规范(例如:+86.02151697771) 11026 传真不规范(例如:+86.02151697771) 11028 电子邮件不规范(例如:example@cndns.com) 11005 邮政编码不规范 11036 联系人 ID 获取失败	11019	国家代码 (中) 必须中文输入
11022联系地址 (中) 必须中文输入11023联系地址 (中) 长度必须大于 8 位11024联系地址 (中) 不能包含空格11048联系地址 (中) 仅支持中文、字母、数字、中线11025电话不规范邮编不规范 (例如: +86.02151697771)11026传真不规范 (例如: +86.02151697771)11028电子邮件不规范 (例如: example@cndns.com)11005邮政编码不规范11036联系人 ID 获取失败	11020	省份 (中) 必须中文输入
11023联系地址 (中) 长度必须大于 8 位11024联系地址 (中) 不能包含空格11048联系地址 (中) 仅支持中文、字母、数字、中线11025电话不规范邮编不规范 (例如: +86.02151697771)11026传真不规范 (例如: +86.02151697771)11028电子邮件不规范 (例如: example@cndns.com)11005邮政编码不规范11036联系人 ID 获取失败	11021	城市 (中) 必须中文输入
11024 联系地址 (中) 不能包含空格 11048 联系地址 (中) 仅支持中文、字母、数字、中线 11025 电话不规范邮编不规范 (例如: +86. 02151697771) 11026 传真不规范 (例如: +86. 02151697771) 11028 电子邮件不规范 (例如: example@cndns.com) 11005 邮政编码不规范 11036 联系人 ID 获取失败	11022	联系地址 (中) 必须中文输入
11048 联系地址 (中) 仅支持中文、字母、数字、中线 11025 电话不规范邮编不规范(例如: +86.02151697771) 11026 传真不规范(例如: +86.02151697771) 11028 电子邮件不规范(例如: example@cndns.com) 11005 邮政编码不规范 11036 联系人 ID 获取失败	11023	联系地址 (中) 长度必须大于8位
11025 电话不规范邮编不规范(例如: +86. 02151697771) 11026 传真不规范(例如: +86. 02151697771) 11028 电子邮件不规范(例如: example@cndns.com) 11005 邮政编码不规范 11036 联系人 ID 获取失败	11024	联系地址 (中) 不能包含空格
11026 传真不规范(例如: +86.02151697771) 11028 电子邮件不规范(例如: example@cndns.com) 11005 邮政编码不规范 11036 联系人 ID 获取失败	11048	联系地址 (中) 仅支持中文、字母、数字、中线
11028 电子邮件不规范(例如: example@cndns.com) 11005 邮政编码不规范 11036 联系人 ID 获取失败	11025	电话不规范邮编不规范(例如: +86.02151697771)
11005 邮政编码不规范 11036 联系人 ID 获取失败	11026	传真不规范(例如:+86.02151697771)
11036 联系人 ID 获取失败	11028	电子邮件不规范(例如: example@cndns.com)
	11005	邮政编码不规范
11045 联系人创建失败	11036	联系人 ID 获取失败
	11045	联系人创建失败

提交串:

http://api.cndns.com/domains/CreateContact.aspx?username=api 账号

&otime=2012921&checksum=e2eadc4254f19ea019c38d5579cf7aaa&company-en=shanghai meicheng hulian youxian

gongsi&lastname-en=zhang&firstname-en=san&country-en=CN&state-en=shanghai&city-en=shanghaishi&address-en=zhe jiang sheng ci xi shi guan hai wei zhen nan yang lu 76

hao&company-cn=上海美橙互联有限公司&lastname-cn=张&firstname-cn=三&country-cn=中国 &state-cn=上海&city-cn=上海市&address-cn=上海浦东新区张杨路 707 号

3001&zipcode=200063&phone=02138492347&fax=02138492347&email=support@cndns.com &usertype=O&idtype=YYZZ&idnumber=234123412341234 返回:

{ "action" : "add contact", "status" : "success", "message" : "91"}

[备注说明]



在修改联系人时,对于联系人参数的判别参数请参考此处,在联系人修改处重复编码不再重复。 返回串中 message 一栏返回的是该联系人编号,请务必保存,以免修改或删除联系人时,缺少联系人编号参数。

```
证件类型:
SFZ---身份证 (针对个人);
HZ-护照(针对个人);
GATXZ-港澳居民来往内地通行证(针对个人);
JGZ-军官证(针对个人);
TWJM-台湾居民来往内地通行证(针对个人);
WGJM-外国人永久居留身份证(针对个人);
YYZZ---营业执照 (针对企业);
ORG--组织机构代码证(针对企业);
QT--其他证件 (针对企业);
SHXYZS--统一社会信用代码证(针对企业):
SYDWFR--事业单位法人证书 (针对企业);
SHTTFR--社会团体法人登记证书(针对企业);
MBFQY--民办非企业单位登记证书(针对企业);
LSSWS--律师事务所执业许可证(针对企业);
SFJD--司法鉴定许可证(针对企业);
ZJHD--宗教活动场所登记证 (针对企业) ;
JJHFR--基金会法人登记证书(针对企业);
BDDH--部队代号 (针对企业);
JDDW--军队单位对外有偿服务许可证(针对企业);
WGQY--外国企业常驻代表机构登记证(针对企业);
WGZH--外国在华文化中心登记证(针对企业);
WGZFLY--外国政府旅游部门常驻代表机构批准登记证(针对企业);
HKID---香港身份证 (HK 域名,针对个人);
OTHID---其他国家/地区身份证(HK 域名, 针对个人);
PASSNO---护照(HK 域名,针对个人);
BIRTHCERT---出生证明(HK 域名,针对个人);
CI---公司注册证书(HK 域名,针对公司/企业);
BR---商业登记证(HK 域名, 针对公司/企业);
CRS---香港特别行政区政府部门(HK 域名, 针对公司/企业);
HKSARG---根据香港特别行政区条例成立之法定机构(HK 域名,针对公司/企业);
```

b) 修改联系人

[内容]



修改联系人的信息;请注意下,在修改联系人时,如果该联系人名下不存在域名时,可以任意修改该联系 人的全部信息;若该联系人名下有域名时而且包含国内域名的,目前不支持修改信息。

[接口地址]

/domains/ModifyContact.aspx

[参数]

参数名称	说明备注
company-en	域名所有者(英文);必填,至少包含一个空格
lastname-en	姓(英文);必填
firstname-en	名 (英文) ; 必填
country-en	国家代码(英文);必填;中国(CN)
state-en	省份 (英文) ; 必填
city-en	城市 (英文) ; 必填
address-en	地址 (英文) ; 必填; 至少包含一个空格
company-cn	域名所有者 (中文, 非国内域名可以输入英文) ; 必填; 这里
	是根据域名类型相关, 若针对企业则长度至少6位; 若针对个
	人则长度至少 2 位; (1 个汉字=2 位)
lastname-cn	姓(中文,非国内域名可以输入英文);必填
firstname-cn	名(中文,非国内域名可以输入英文);必填
country-cn	国家代码(中文, 非国内域名可以输入英文);必填
state-cn	省份(中文,非国内域名可以输入英文);必填
city-cn	城市(中文,非国内域名可以输入英文);必填
address-cn	联系地址 (中文, 非国内域名可以输入英文) ; 必填
zipcode	邮编;必填 (例如 200063)
phone	电话;必填(例如: +86.02151697771)
fax	传真;必填(例如: +86.02151697771)
email	电子邮件;必填(例如: example@cndns.com)
usertype	针对注册域名类型 (O — 企业; I — 个人);必填
idtype	证件类型;选填;仅针对.HK 和国内域名注册时必填;具体参
	数请见最后的证件类型编码说明
idnumber	证件号码;选填;仅针对.HK 和国内域名注册时必填;
userid	联系人 ID;必填
domainname	域名;必填

返回结果	结果说明
10012	参数不能为空
11035	域名或联系人 ID 请至少选填一项
11037	联系人已审核禁止修改
11038	免检联系人信息禁止修改



11039	待 CNNIC 审核联系人信息禁止修改
11047	联系人 ID 修改失败
11057	当前模板状态不允许修改

提交串:

http://api.cndns.com/domains/ModifyContact.aspx? username=api 账号

&otime=2012921&checksum=e2eadc4254f19ea019c38d5579cf7aaa&company-en=shanghai meicheng hulian youxian

gongsi&lastname-en=liu&firstname-en=su&country-en=CN&state-en=shanghai&city-en=shanghaishi&address-en=zhe jiang sheng ci xi shi guan hai wei zhen nan yang lu 7 6

hao&company-cn=美橙互联&lastname-cn=刘&firstname-cn=三&country-cn=中国&state-cn=上海&city-cn=上海市&address-cn=上海浦东新区张杨路 707 号

 $3001\&zipcode=200063\&phone=02138492347\&fax=02138492347\&email=support@cndns.com\\\&usertype=O\&idtype=YYZZ\&idnumber=23412341234123412342342342342340\\main.com$

返回:

{ "action" : "modify contact", "status" : "failed", "message" : "11037 联系人信息已审核禁止修改"}

证件类型:

```
SFZ---身份证 (针对个人);
HZ-护照(针对个人);
GATXZ-港澳居民来往内地通行证(针对个人);
JGZ-军官证(针对个人);
TWJM-台湾居民来往内地通行证(针对个人);
WGJM-外国人永久居留身份证(针对个人);
YYZZ---营业执照 (针对企业);
ORG--组织机构代码证 (针对企业);
QT--其他证件 (针对企业);
SHXYZS--统一社会信用代码证(针对企业);
SYDWFR--事业单位法人证书(针对企业);
SHTTFR--社会团体法人登记证书(针对企业);
MBFQY--民办非企业单位登记证书(针对企业);
LSSWS--律师事务所执业许可证(针对企业);
SFJD--司法鉴定许可证(针对企业);
ZJHD--宗教活动场所登记证(针对企业);
JJHFR--基金会法人登记证书(针对企业);
BDDH--部队代号(针对企业);
JDDW--军队单位对外有偿服务许可证(针对企业):
WGQY--外国企业常驻代表机构登记证(针对企业);
WGZH--外国在华文化中心登记证(针对企业);
WGZFLY--外国政府旅游部门常驻代表机构批准登记证(针对企业);
```



```
HKID---香港身份证 (HK 域名,针对个人);
OTHID---其他国家/地区身份证 (HK 域名,针对个人);
PASSNO---护照 (HK 域名,针对个人);
BIRTHCERT---出生证明 (HK 域名,针对个人);
CI---公司注册证书 (HK 域名,针对公司/企业);
BR---商业登记证 (HK 域名,针对公司/企业);
CRS---香港特别行政区政府部门 (HK 域名,针对公司/企业);
HKSARG---根据香港特别行政区条例成立之法定机构 (HK 域名,针对公司/企业);
```

c) 删除联系人

[内容]

删除联系人信息,目前仅允许删除新创建的联系人信息。即从未使用去注册域名的联系人。

[接口地址]

/domains/DeleteContact.aspx

[参数]

参数名称	说明备注
userid	联系人 ID (必填)

[结果]

返回结果	结果说明
10012	参数不能为空
11033	联系人 ID 不能为空
11034	代理商用户名不能为空
11043	联系人信息禁止删除 (可能名下包含了域名或是免审信息)
11046	联系人删除失败
11055	当前模板状态不能操作删除
11056	当前模板已有关联域名不能操作删除

[例子]

提交串:

```
http://api.cndns.com/domains/DeleteContact.aspx? username=api 账 号 & otime=2012921&checksum=e2eadc4254f19ea019c38d5579cf7aaa&userid=87 返回: { "action" : "delete contact","status" : "success","message" : " "}
```



d) 联系人列表

[内容]

获取已创建的全部联系人信息或指定某个联系人 ID 的联系人信息。

[接口地址]

/domains/ContactList.aspx

[参数]

参数	说明备注
userid	联系人 ID;选填,空代表返回代理商名下全部联系人列表信息

[结果]

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/domains/ContactList.aspx?username=api 账号 &otime=2012921&checksum=e2eadc4254f19ea019c38d5579cf7aaa&userid=返回:

```
{ "action" : "contact list", "status" : "success", "message":[{"userid ":"51"," ownername": "meicheng
```

hulian", "firstname": "san", "lastname": "zhang", "country": "cn", "province": "shanghai", "city": "shanghaishi", "address": "shanghaishi", "address": "shanghaishi", "address": "shanghaishi", "address": "shanghaishi", "city": "city"

pudongxinquzhangyanglu707hao","postcode":"210000","phone":"02187654321","fax":"02187654321","email":"api 账号@cndns.com","ownername cn":"美橙互联","firstname cn":"三

","country_cn":"中国","province_cn":"上海","city_cn":"上海市","address_cn":"浦东新区张杨路 707 号 ","lastname_cn":"

张","domainid":"","domaintype":"","licencetype":"","licencenumber":"","domcn":"0","fromcnnic":"1","whiteid":"2","regtime":"2012-9-14 16:17:00","ischecked":"1","isforbidden":"1"]}}

备注说明:

```
userid---用户编号 ID (重要务必保存);
ownername---所有者名称(英);
firstname---名(英);
lastname---姓氏(英);
country---国家编码(英);
province—省份(英);
city---城市(英);
address---联系地址(英);
postcode---邮编;
phone---电话;
```



```
fax---传真;
email---电子邮箱;
ownername_cn---所有者名称(中);
firstname_cn---名 (中);
country_cn---国家编码(中);
province_cn---省份 (中);
city cn---城市 (中);
address_cn---联系地址 (中);
lastname_cn---姓氏 (中);
domainid---域名 ID;
licencetype---证件类型;
licencenumber---证件号码;
domcn---是否中文域名 (1—英文域名; 2---中文域名) ;
fromcnnic---是否 CNNIC 域名;
whiteid---联系人白名单(1—白 ID,其他非白 ID,该项仅针对 CNNIC);
regtime---注册日期;
ischecked---是否审核 (0—未审; 1—待审; 2—通过; 3—失败);
isforbidden---是否被禁止使用 (1—正常; 2—禁止使用) ;
```

e) 联系人信息

[内容]

获取某一个联系人 ID 下的具体信息

[接口地址]

/domains/ContactInfo.aspx

[参数]

参数	说明备注
userid	联系人 ID(与下面的域名至少选填一项)
domainname	域名(与上面的联系人 ID 至少选填一项)

[结果]

结果	结果说明
11302	域名不在代理名下
11305	联系人 ID 或域名至少选填一项

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/domains/ContactInfo.aspx?username=api 账号



&otime=2012921&checksum=e2eadc4254f19ea019c38d5579cf7aaa&domainname=&userid=7

返回:

{ "action" : "contact info", "status" : "success", "message":[{"userid":"23", "ownername": "shanghai meicheng hulian youxian gongsi"," firstname":" san", " lastname":"zhang"," country":"CN"," province": "shanghai", "city": "shanghaishi", "address": "shanghaishi pudongxinqu zhangyanglu 707", "postcode": "200000", "phone": "02138492347", "fax": "02138492347", "email": "support@cndns. com","ownername cn":"上海美橙互联有限公司","firstname cn":"三","country cn":"中国 ","province cn":"上海","city cn":"上海市","address cn":"上海市张杨路 707 号","lastname cn":" 张", "domainid":"", "domaintype":"O", "licencetype":"ORG", "licencenumber":"23412341234123412 34", "domainownertype": "1"}, ("userid": "", "ownername": "shanghai meicheng hulian youxian gongsi"," firstname":" san"," lastname":"zhang"," country":"CN"," province":"shanghai"," city": "shanghaishi", "address": "shanghaishi pudongxinqu zhangyanglu 707", "postcode": "200000", "phone": "02138492347", "fax": "02138492347", "email": "support@cndns. com","ownername_cn":"上海美橙互联有限公司","firstname_cn":"三","country_cn":"中国 ","province cn":"上海","city cn":"上海市","address cn":"上海市张杨路 707 号","lastname cn":" 张", "domainid": "", "domaintype": "O", "licencetype": "ORG", "licencenumber": "23412341234123412 34", "domainownertype": "2"}, {"userid": "", "ownername": "shanghai meicheng hulian youxian gongsi"," firstname":" san", " lastname":"zhang"," country":"CN"," province":"shanghai"," city": "shanghaishi", "address": "shanghaishi pudongxingu zhangyanglu 707", "postcode": "200000", "phone": "02138492347", "fax": "02138492347", "email": "support@cndns. com","ownername cn":"上海美橙互联有限公司","firstname cn":"三","country cn":"中国 ","province cn":"上海","city cn":"上海市","address cn":"上海市张杨路 707 号","lastname cn":" 张", "domainid":"", "domaintype":"O", "licencetype":"ORG", "licencenumber":"23412341234123412 34", "domainownertype": "3"}, {"userid": "", "ownername": "shanghai meicheng hulian youxian gongsi"," firstname":" san", " lastname":"zhang"," country":"CN"," province":"shanghai"," city": "shanghaishi", "address": "shanghaishi pudongxinqu zhangyanglu 707", "postcode": "200000", "phone": "02138492347", "fax": "02138492347", "email": "support@cndns. com","ownername cn":"上海美橙互联有限公司","firstname cn":"三","country cn":"中国 ","province cn":"上海","city cn":"上海市","address cn":"上海市张杨路 707 号","lastname cn":" 张", "domainid":"", "domaintype":"O", "licencetype":"ORG", "licencenumber":"23412341234123412 34", "domainownertype": "4"}]}

备注说明:

```
userid---用户编号 ID (重要务必保存);
ownername---所有者名称(英);
firstname---名(英);
lastname---姓氏(英);
country---国家编码(英);
province—省份(英);
city---城市(英);
address---联系地址(英);
postcode---邮编;
phone---电话;
```



```
fax---传真;
email---电子邮箱;
ownername_cn---所有者名称(中);
firstname_cn---名(中);
country_cn---国家编码(中);
province_cn---省份(中);
city_cn---城市(中);
address_cn---联系地址(中);
lastname_cn---姓氏(中);
domainid---域名 ID;
domaintype---域名类型(I—个人; O[字母非零]—企业)
licencetype---证件类型;
licencenumber---证件号码;
domainownertype---联系人联系(1—所有人; 2---管理员; 3---技术; 4---付款人);
```

f) 域名过户

[内容]

过户到一个新的联系人 ID

[接口地址]

/domains/domainguohu.aspx

[参数]

参数	说明备注
domainname	域名 (必填)
userid	联系人 ID (必填)

结果	结果说明
11728	域名格式错误
11729	联系人 ID 格式错误
11726	Gov.cn 行政域名不支持
11701	域名订单不存在
11722	联系人 ID 不存在
11725	联系人 ID 不可用
11727	注册商非美橙互联不支持
11724	过户失败



提交串:

http://api.cndns.com/domains/domainguohu.aspx?username=api 账号

&otime=2012921&checksum=e2eadc4254f19ea019c38d5579cf7aaa&domainname=test.com&userid=10000

返回:

{ "action" : "Domain guohu", "status" : "success", "message" : " " }

g) 域名转入

[内容]

域名转入到美橙

[接口地址]

/domains/domainzhuanru.aspx

[参数]

参数	说明备注
domainname	域名 (必填)
userid	联系人 ID (必填)
authcode	转移密码 (必填)
Mcdns	是否使用美橙 DNS (1 是 0 否)
Bounddomain	Domainname 为.com .com.hk 时(必填)绑定的.香港域名
Signature	优惠券 ID
jm	转移密码是否 Base64 加密(Y 是)(选填)

结果	结果说明
11731	转移密码不能为空
11729	联系人 ID 格式错误
11728	域名格式错误
11732	不支持转入该后缀
11722	联系人 ID 不存在
11725	联系人 ID 不可用
11730	绑定的域名格式错误
11733	绑定的域名后缀无效
11734	已存在域名订单



11735	已存在转入订单
11736	Whois 禁止转移或域名已过期
11738	账户余额不足
11739	转移密码错误
11740	域名状态禁止转移
11741	转入异常
11744	找不到转入订单

提交串:

http://api.cndns.com/domains/domainzhuanru.aspx?username=api 账号

& o time = 2012921 & check sum = e2eadc 4254f19ea 019c38d5579cf7aaa & domain name = test.com & userid = 10000 & authcode = De3 \$dgS0 & mcdns = 1

返回:

{ "action" : "Domain zhuanru", "status" : "success", "message" : " " }

h) 域名转入状态

[内容]

查询域名转入状态

[接口地址]

/domains/domainzhuanrustate.aspx

[参数]

参数	说明备注
domainname	域名 (必填)

[结果]

结果	结果说明
11728	域名格式错误
11744	没有找到转入订单
11745	转入订单状态异常

[例子]

提交串:



返回:

{ "action" : "Domain guohu", "status" : "success","message" :{" code":" 10" ," title" :" 转入成功" }}

Code 描述:

- 0 等待处理
- 1转移密码错误
- 2 待发送确认邮件
- 3 等待客户确认
- 5 等待查询状态
- 6 转移中
- 10 转入成功
- 11 转入失败
- 12 取消转入
- 13 命名审核中
- 14 实名审核中

i) 取消转入

[内容]

取消域名转入

[接口地址]

/domains/cancelzhuanru.aspx

[参数]

参数	说明备注
domainname	域名 (必填)

[结果]

结果	结果说明
11728	域名格式错误
11750	没有找到转入订单
11751	取消转入失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/domains/cancelzhuanru.aspx?username=api 账号



&otime=2012921&checksum=e2eadc4254f19ea019c38d5579cf7aaa&domainname=test.com 返回:

```
{ "action" : "Domain cancel zhuanru", "status" : "success", "message" : " " }
```

j) 重新发起转入

[内容]

重新发起转入

[接口地址]

/domains/updateauthcode.aspx

[参数]

参数	说明备注
domainname	域名 (必填)
authcode	转移密码 (必填)

[结果]

结果	结果说明
11728	域名格式错误
11752	没有找到可操作的转入订单
11753	找到多条转入订单
11734	域名已经存在订单
11739	转移密码错误
11740	注册商禁止转移状态
11741	转入异常请联系客服

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/domains/updateauthcode.aspx?username=api 账号

& o time = 2012921 & check sum = e2eadc 4254f19ea 019c38d5579cf7 aaa & domain name = test.com & authcode = !@#123ld

返回:

```
{ "action" : "Domain zhuanru again", "status" : "success", "message" : " " }
```



3、域名创建

[内容]

创建域名订单

[接口地址]

/domains/CreateDom.aspx

[参数]

参数	说明备注
userid	联系人 ID; (必填)
domainname	域名; (必填)
years	注册年限; (必填)
domainpass	域名密码; (必填,字母或数字 6-16 位)
isName	是否是姓名域名;(选填),在购买姓名域名时请务必填写,以免被视
	为普通域名购买;1—姓名域名
dns1	DNS 服务器信息 1 (选填) 如果不填默认使用我司 DNS 服务器信息
dns2	DNS 服务器信息 2 (选填) 如果不填默认使用我司 DNS 服务器信息
dns3	DNS 服务器信息 3 (选填) 如果不填默认使用我司 DNS 服务器信息
dns4	DNS 服务器信息 4 (选填) 如果不填默认使用我司 DNS 服务器信息
dns5	DNS 服务器信息 5 (选填) 如果不填默认使用我司 DNS 服务器信息
dns6	DNS 服务器信息 6 (选填) 如果不填默认使用我司 DNS 服务器信息
signature	优惠券(选填)区分大小写
voucherid	代金券(选填)区分大小写

结果	结果说明
11103	参数不能为空
11104	代理商会员名不能为空
11105	域名联系人ID非法
11106	域名非法
11107	域名密码不能为空
11108	注册年限不能把为空
11109	联系人信息读取失败或不存在
11110	.ASIA 域名注册时联系人证件号码不能为空
11111	.HK 域名注册时证件类型不能为空
11112	.HK 域名注册时证件号码不能为空
11113	.HK 域名注册时域名类型不能为空(个人/企业)
11114	.com.hk/.org.hk/.edu.hk/.net.hk/.gov.hk 仅支持企业注册



11115 idv.hk 仅支持个人注册 11116 国内域名注册时证件类型不能为空 11117 国内域名注册时证件号码不能为空 11118 国内域名注册时域名类型不能为空 (个人/企业) 11119 域名已有订单 11120 域名购买失败 11124 域名已被注册禁止下单购买 11129 域名查询超时,请重试! 11015 域名所有者(中)请输入中文 11016 域名所有者(中)请输入中文 11017 联系人姓氏(中)必须中文输入 11018 联系人名(中)必须中文输入 11019 国家代码(中)必须中文输入 11020 省份(市)(中)必须中文输入 11021 城市(中)必须中文输入 11023 联系地域(中)必须中文输入 11024 J.HK、CO、CM、SH、JO、AC注册年限不能大于5年 11040 J.HK、CO、CM、SH、JO、AC注册年限不能大于5年 11041 J.HK 首年注册时不能包含4年 11042 J.TM至少10年起注册 11048 联系地址(中)仅支持中文、字母、数字、中线 11050 联系人姓氏(中)长度1-10位 11051 联系人名(中)长度1-10位 11052 香港域名必须包含中文 11117 域名创建失败 1136 公司、网络域名证件类型只能是 SFZ,YYZZ,ORG 10021 您帐户金额不足 1130 域名下单失败 11131 域名密网格式进行 <	W-55/11
11117 国内域名注册时证件号码不能为空	
11118	
11119 域名已有订单 11120 域名购买失败 11124 域名已被注册禁止下单购买 11128 公司、网络域名证件类型只能是 SFZ,YYZZ,ORG 11129 域名直询超时,请重试! 11015 域名所有者(中)·	
11120 域名购买失败 11124 域名已被注册禁止下单购买 11128 公司、网络域名证件类型只能是 SFZ,YYZZ,ORG 11129 域名查询超时,请重试! 11015 域名所有者(中)请输入中文 11016 域名所有者(中)长度错误(公司 6-64位;个人 2-64位) 11017 联系人姓氏(中)必须中文输入 11018 联系人名(中)必须中文输入 11019 国家代码(中)必须中文输入 11020 省份(市)(中)必须中文输入 11021 域市(中)必须中文输入 11021 域市(中)必须中文输入 11023 联系地址(中)长度不能少于 8 位 11040 .HK、.CO、.CM、.SH、.IO、.AC注册年限不能大于 5 年 11041 .HK 首年注册时不能包含 4 年 11042 .TM 至少 10 年起注册 11048 联系地址(中)仅支持中文、字母、数字、中线 11050 联系人名(中)长度 1-10位 11051 联系人名(中)长度 1-10位 11054 .香港域名必须包含中文 11117 域名创建失败 11336 公司、网络域名证件类型只能是 SFZ,YYZZ,ORG 10021 您帐户金额不足 10026 您无权购买该产品 11130 域名联系人 ID 不能为空 11131 域名联系人 ID 不能为空 11131 域名联络人 ID 不能为空 11132 域名密码格式错误	
11124 域名已被注册禁止下单购买	
11128 公司、网络域名证件类型只能是 SFZ,YYZZ,ORG 11129 域名查询超时,请重试! 11015 域名所有者(中)请输入中文 11016 域名所有者(中)长度错误(公司 6-64 位;个人 2-64 位) 11017 联系人姓氏(中)必须中文输入 11018 联系人名(中)必须中文输入 11019 国家代码(中)必须中文输入 11020 省份(市)(中)必须中文输入 11021 城市(中)必须中文输入 11023 联系地址(中)长度不能少于 8 位 11040 .HK、.CO、.CM、.SH、.IO、.AC 注册年限不能大于 5 年 11041 .HK 首年注册时不能包含 4 年 11042 .TM 至少 10 年起注册 11048 联系地址(中) 仅支持中文、字母、数字、中线 11050 联系人姓氏(中) 长度 1-10 位 11051 联系人名(中) 长度 1-10 位 11054 .香港域名必须包含中文 11117 域名创建失败 11336 公司、网络域名证件类型只能是 SFZ,YYZZ,ORG 10021 您帐户金额不足 10026 您无权购买该产品 11130 域名下单失败 11131 域名联系人 ID 不能为空 11131 域名联系人 ID 不能为空 11132	
11129 域名查询超时,请重试!	
11015 域名所有者(中)请输入中文	
11016 域名所有者(中)长度错误 (公司 6-64 位; 个人 2-64 位) 11017 联系人姓氏(中)必须中文输入 11018 联系人名(中)必须中文输入 11019 国家代码(中)必须中文输入 11020 省份(市)(中)必须中文输入 11021 城市(中)必须中文输入 11023 联系地址(中)长度不能少于 8 位 11040 .HK、.CO、.CM、.SH、.IO、.AC 注册年限不能大于 5 年 11041 .HK 首年注册时不能包含 4 年 11042 .TM 至少 10 年起注册 11048 联系地址(中) 仅支持中文、字母、数字、中线 11050 联系人姓氏(中) 长度 1-10 位 11051 联系人名(中) 长度 1-10 位 11054 .香港域名必须包含中文 11117 域名创建失败 11336 公司、网络域名证件类型只能是 SFZ,YYZZ,ORG 10021 您帐户金额不足 10026 您无权购买该产品 11130 域名联系人 ID 不能为空 11131 域名联系人 ID 不能为空 11132 域名密码格式错误	
T1017	
11018 联系人名(中)必须中文输入 11019 国家代码(中)必须中文输入 11020 省份(市)(中)必须中文输入 11021 城市(中)必须中文输入 11023 联系地址(中)长度不能少于 8 位 11040 .HK、.CO、.CM、.SH、.IO、.AC 注册年限不能大于 5 年 11041 .HK 首年注册时不能包含 4 年 11042 .TM 至少 10 年起注册 11048 联系地址(中)仅支持中文、字母、数字、中线 11050 联系人姓氏(中)长度 1-10 位 11051 联系人名(中)长度 1-10 位 11054 .香港域名必须包含中文 11117 域名创建失败 11336 公司、网络域名证件类型只能是 SFZ,YYZZ,ORG 10021 您帐户金额不足 10026 您无权购买该产品 11130 域名联系人 ID 不能为空 11131 域名密码格式错误	
11019 国家代码(中)必须中文输入 11020 省份(市)(中)必须中文输入 11021 城市(中)必须中文输入 11023 联系地址(中)长度不能少于 8 位 11040 .HK、.CO、.CM、.SH、.IO、.AC 注册年限不能大于 5 年 11041 .HK 首年注册时不能包含 4 年 11042 .TM 至少 10 年起注册 11048 联系地址(中)仅支持中文、字母、数字、中线 11050 联系人姓氏(中)长度 1-10位 11051 联系人名(中)长度 1-10位 11054 .香港域名必须包含中文 11117 域名创建失败 11336 公司、网络域名证件类型只能是 SFZ,YYZZ,ORG 10021 您帐户金额不足 10026 您无权购买该产品 11130 域名下单失败 11131 域名联系人ID 不能为空 11132 域名密码格式错误	
11020 省份(市)(中)必须中文输入 11021 城市(中)必须中文输入 11023 联系地址(中)长度不能少于 8 位 11040 .HK、.CO、.CM、.SH、.IO、.AC 注册年限不能大于 5 年 11041 .HK 首年注册时不能包含 4 年 11042 .TM 至少 10 年起注册 11048 联系地址(中)仅支持中文、字母、数字、中线 11050 联系人姓氏(中)长度 1-10位 11051 联系人名(中)长度 1-10位 11054 .香港域名必须包含中文 11117 域名创建失败 11336 公司、网络域名证件类型只能是 SFZ,YYZZ,ORG 10021 您帐户金额不足 10026 您无权购买该产品 11130 域名下单失败 11131 域名联系人 ID 不能为空 11132 域名密码格式错误	
11021城市(中)必须中文输入11023联系地址(中)长度不能少于 8 位11040.HK、.CO、.CM、.SH、.IO、.AC 注册年限不能大于 5 年11041.HK 首年注册时不能包含 4 年11042.TM 至少 10 年起注册11048联系地址(中)仅支持中文、字母、数字、中线11050联系人姓氏(中)长度 1-10 位11051联系人名(中)长度 1-10 位11054.香港域名必须包含中文11117域名创建失败11336公司、网络域名证件类型只能是 SFZ,YYZZ,ORG10021您帐户金额不足10026您无权购买该产品11130域名下单失败11131域名联系人 ID 不能为空11132域名密码格式错误	
11023 联系地址(中)长度不能少于 8 位 11040 .HK、.CO、.CM、.SH、.IO、.AC 注册年限不能大于 5 年 11041 .HK 首年注册时不能包含 4 年 11042 .TM 至少 10 年起注册 11048 联系地址(中)仅支持中文、字母、数字、中线 11050 联系人姓氏(中)长度 1-10位 11051 联系人名(中)长度 1-10位 11054 .香港域名必须包含中文 11117 域名创建失败 11336 公司、网络域名证件类型只能是 SFZ,YYZZ,ORG 10021 您帐户金额不足 10026 您无权购买该产品 11130 域名下单失败 11131 域名联系人 ID 不能为空 11132 域名密码格式错误	
11040 .HK、.CO、.CM、.SH、.IO、.AC 注册年限不能大于 5 年 11041 .HK 首年注册时不能包含 4 年 11042 .TM 至少 10 年起注册 11048 联系地址(中)仅支持中文、字母、数字、中线 11050 联系人姓氏(中)长度 1-10 位 11051 联系人名(中)长度 1-10 位 11054 .香港域名必须包含中文 11117 域名创建失败 11336 公司、网络域名证件类型只能是 SFZ,YYZZ,ORG 10021 您帐户金额不足 10026 您无权购买该产品 11130 域名下单失败 11131 域名联系人 ID 不能为空 11132 域名密码格式错误	
11041 .HK 首年注册时不能包含 4 年 11042 .TM 至少 10 年起注册 11048 联系地址 (中) 仅支持中文、字母、数字、中线 11050 联系人姓氏 (中) 长度 1-10 位 11051 联系人名 (中) 长度 1-10 位 11054 .香港域名必须包含中文 11117 域名创建失败 11336 公司、网络域名证件类型只能是 SFZ,YYZZ,ORG 10021 您帐户金额不足 10026 您无权购买该产品 11130 域名下单失败 11131 域名联系人 ID 不能为空 11132 域名密码格式错误	
11042.TM 至少 10 年起注册11048联系地址 (中) 仅支持中文、字母、数字、中线11050联系人姓氏 (中) 长度 1-10 位11051联系人名 (中) 长度 1-10 位11054香港域名必须包含中文11117域名创建失败11336公司、网络域名证件类型只能是 SFZ,YYZZ,ORG10021您帐户金额不足10026您无权购买该产品11130域名下单失败11131域名联系人 ID 不能为空11132域名密码格式错误	
The part of t	
11050 联系人姓氏 (中) 长度 1-10 位 11051 联系人名 (中) 长度 1-10 位 11054 .香港域名必须包含中文 11117 域名创建失败 11336 公司、网络域名证件类型只能是 SFZ,YYZZ,ORG 10021 您帐户金额不足 10026 您无权购买该产品 11130 域名下单失败 11131 域名联系人 ID 不能为空 11132 域名密码格式错误	
11051 联系人名(中)长度 1-10 位 11054 .香港域名必须包含中文 11117 域名创建失败 11336 公司、网络域名证件类型只能是 SFZ,YYZZ,ORG 10021 您帐户金额不足 10026 您无权购买该产品 11130 域名下单失败 11131 域名联系人 ID 不能为空 11132 域名密码格式错误	
11054.香港域名必须包含中文11117域名创建失败11336公司、网络域名证件类型只能是 SFZ,YYZZ,ORG10021您帐户金额不足10026您无权购买该产品11130域名下单失败11131域名联系人 ID 不能为空11132域名密码格式错误	
11117域名创建失败11336公司、网络域名证件类型只能是 SFZ,YYZZ,ORG10021您帐户金额不足10026您无权购买该产品11130域名下单失败11131域名联系人 ID 不能为空11132域名密码格式错误	
11336公司、网络域名证件类型只能是 SFZ,YYZZ,ORG10021您帐户金额不足10026您无权购买该产品11130域名下单失败11131域名联系人 ID 不能为空11132域名密码格式错误	
10021 您帐户金额不足 10026 您无权购买该产品 11130 域名下单失败 11131 域名联系人 ID 不能为空 11132 域名密码格式错误	
10026 您无权购买该产品 11130 域名下单失败 11131 域名联系人 ID 不能为空 11132 域名密码格式错误	
11130 域名下单失败 11131 域名联系人 ID 不能为空 11132 域名密码格式错误	
11131 域名联系人 ID 不能为空 11132 域名密码格式错误	
11132 域名密码格式错误	
11133 域名购买年限格式错误	
11134 注册域名格式错误,必须 oraydev 开头	
11123 姓名域名审核失败(域名、姓名、身份证不匹配)	
11125 香港证件号码格式错误	
11126 证件号码格式错误只能是数字 1-16 位	
11127 个人证件号码格式错误只能是(0-9a-zA-Z)6-8 位	
10042 优惠券不存在	
10043 当前优惠券码不能使用	
10046 代金券不存在	

提交串:



http://api.cndns.com/domains/CreateDom.aspx?username=api

账

믁

&otime=2012921&checksum=e2eadc4254f19ea019c38d5579cf7aaa&userid=51&domainname=qewakldjfadf.com&years=1&domainpass=1234567890&isName=&signature=4FF245B1D2B7返回:

{ "action" : "create domain","status" : "success","message" : ""} 备注:

如果您需要使用自己 DNS 服务器信息时,可以将 DNS 的信息分别填充 dns1——dns6,我司提供最大 6 个 DNS 服务器信息;如果不足的,可以留空。例如需要将域名的 DNS 设为 f1g1ns1.dnspod.net、f1g1ns2.dnspod.net 时,可以对 dns1 和 dns2 赋值;dns3——dns6 留空即可。

若您注册的后缀非我司是注册商的,DNS 主机信息一律无效,自动恢复默认使用我司 DNS 服务器信息目前以下后缀都无效(英文域名.ws,英文域名.tw,英文域名.travel,顶级域名.vc,顶级域名.bz,顶级域名.in,顶级域名.sc,顶级域名.ag,顶级域名.mn,英文域名.cm,英文域名.com.tw,英文域名.sh,英文域名.ac,英文域名.io,专业域名.pro)

4、域名续费

[内容]

对快到截止期的域名续费,延长域名的有效期。超过30天的域名将无法续费。

[接口地址]

/domains/DomainRenew.aspx

[参数]

参数	说明备注
domainname	域名 (必填)
years	续费年限 (必填)
exptme	域 名 到 期 时 间 (可 以 为 空 ; 格 式 yyyy-MM-dd
	2015-07-22),备注:如果非空值,会和系统订单中到期时间对比,
	如果一样就续费,如果不一样就返回,传空值就不做此判断
signature	优惠券(选填)区分大小写
voucherid	代金券(选填)区分大小写

结果	结果说明
10012	代理商用户名不能为空
11301	域名为空
11302	域名不在代理商名下
11601	续费年限错误
11602	注册类型错误
11603	域名已进入删除队列无法续费



11604	续费失败
11605	域名到期时间不对
11607	域名不是有效状态
10042	优惠券不存在
10043	当前优惠券码不能使用
10046	代金券不存在

提交串:

http://api.cndns.com/domains/DomainRenew.aspx?username=api 账 复 & sotime=2012921&checksum=e2eadc4254f19ea019c38d5579cf7aaa&domainname=testmeicheng.com&exptme=2015-07-22&signature=4FF245B1D2B7

返回:

{ "action" :"domain renew", "status": "success", "message": ""}

5、修改密码

[内容]

修改域名的密码

[接口地址]

/domains/ModifyPassword.aspx

[参数]

参数	说明备注
domainname	域名 (必填)
password	新密码 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10012	代理商用户名不能为空
11301	域名不能为空
11501	新密码不能为空
11302	域名不在代理商名下

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/domains/ModifyPassword.aspx?username=api 账 号 & otime=2012921&checksum=e2eadc4254f19ea019c38d5579cf7aaa&domainname=testmeicheng.com&password=123456



返回:

{ "action" :"domain renew", "status": "success", "message": ""}

6、DNS 相关

a) 获取域名当前 DNS 信息

[内容]

获取当前域名 DNS 信息

[接口地址]

/domains/DNSList.aspx

[参数]

参数	说明备注
domainname	域名 (必填)

[结果]

结果	结果说明
11301	域名不能为空
10012	代理商用户名不能为空
11302	域名不在代理商名下
11405	DNS 信息获取失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/domains/DNSList.aspx?username=api

账

号

& o time = 2012921 & check sum = e2eadc4254f19ea019c38d5579cf7aaa & domain name = alks djflasdf. ne

返回:

```
{ "action" : "DNS list","status" : "success","message" : "[{"dns1":"ns7.cdncenter.com","dns2" : "ns8.cdncenter.com", "dns3" :" " , "dns4" :" " , "dns5" :" " , "dns6" :" " }]"}
```

b) 修改 DNS 信息

[内容]

修改当前域名的 DNS 信息



[接口地址]

/domains/ModifyDNS.aspx

[参数]

参数	说明备注
domainname	域名 (必填)
dns_hst1	DNS 主机 1 信息 (必填)
dns_hst2	DNS 主机 2 信息 (必填)
dns_hst3	DNS 主机 3 信息
dns_hst4	DNS 主机 4 信息
dns_hst5	DNS 主机 5 信息
dns_hst6	DNS 主机 6 信息

[结果]

结果	结果说明
11301	域名不能为空
10012	代理商用户名不能为空
11401	DNS1 主机不能为空
11402	DNS2 主机不能为空
11403	DNS1 至 DNS6 不能相同(不包含空)
11302	域名不在代理商名下
11046	DNS 修改失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/domains/ModifyDNS.aspx?username=api 账 号 & otime=2012921&checksum=e2eadc4254f19ea019c38d5579cf7aaa&domainname=alksdjflasdf. net&dns_hst1=7.7.7.7&dns_hst2=8.8.8&dns_hst3=3.3.3&dns_hst4=4.4.4.4&dns_hst5=5.5.5.5 & one hst6=6.6.6.6

返回:

 $\{ \ \ \text{``action''} \ : \text{"modify dns","status"} : \text{"success","message"} : \text{""} \}$

备注:

仅注册商隶属于我司的域名,支持 6 个 DNS

c) 还原为美橙互联的 DNS

[内容]

将当前域名的 DNS 设为美橙互联的 DNS 服务器

[接口地址]



/domains/ResetDNS.aspx

[参数]

参数	说明备注
domainname	域名 (必填)

[结果]

结果	结果说明
11502	DNS 修改失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/domains/ResetDNS.aspx?username=api

账

号

 $\& o time = 2012921 \& check sum = e2eadc4254f19ea019c38d5579cf7aaa \& domain name = alks djflasdf. \\ net$

返回:

{ "action" : "reset dns", "status" : "success", "message" : ""}

7、解析相关

a) 解析列表

[内容]

获取当前该域名的全部解析列表信息;仅针对在美橙互联做解析的域名。

[接口地址]

/domains/RecList.aspx

[参数]

参数	说明备注
domainname	域名 (必填)

[结果]

结果	结果说明
11302	域名不在代理商名下

[例子]



提交串:

http://api.cndns.com/domains/RecList.aspx?username=api 账 号 &otime=2012921&checksum=e2eadc4254f19ea019c38d5579cf7aaa&domainname=alksdjflasdf. net 返回:
{ "action" : "Rec list","status" : "failed","success" : "message":[]})
说明备注:
rec_id---解析 ID 编号
domainname---域名
rec_item---主机头
rec_type---记录类型(A—A 记录; CNAME---CNAME 记录; MX—MX 记录; TXT---TXT 记录;
NS---NS 记录; SRV---SRV 记录; AAAA---AAAA 记录; CAA---CAA 记录)
rec_mx---MX 优先级别;
rec_value---记录值;

b) 新增解析

rec_ttl---TTL值

[内容]

增加域名解析 (仅针对 DNS 使用我司的 DNS 服务器)

[接口地址]

/domains/AddRec.aspx

参数	说明备注
domainname	域名 (必填)
rec_item	主机头 (必填)
rec_type	记录类型 (必填)
	(
	A—A 记录
	CNAME—CNAME 记录
	MX—MX 记录
	TXT—TXT 记录
	NSNS 记录
	SRVSRV 记录
	AAAAAAAA 记录
	CAACAA 记录
)
rec_level	优先级别(记录类型如果是 mx,必填,如果是其他类型



	可以为空,默认值是 10)
rec_value	记录值 (必填)
rec_ttl	TTL 值; 默认 600, 不能小于 300

结果	结果说明
11301	域名不能为空
11303	主机头不能为空
11304	MX 记录优先值不能为空
11305	记录值为空
11306	记录类型为空
11307	域名 DNS 不是美橙互联的 DNS
11308	域名状态错误
11309	主机头值错误
11310	CNAME 记录的主机头不能为空
11311	优先值为空或非数字
11312	A 记录的记录值非法
11313	CNAME 记录的记录值错误或最后一位缺少点
11314	MX 记录的记录值错误或最后一位缺少点
11315	TXT 记录值长度不能超过 255 位
11316	TXT 记录值不能包含中文
11302	域名不在代理商名下
11319	域名解析添加失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/domains/AddRec.aspx?username=api

账

早

&otime=2012921&checksum=e2eadc4254f19ea019c38d5579cf7aaa&domainname=alksdjflasdf. net&rec_item=test&rec_type=A&rec_level=10&rec_value=8.8.8.8&rec_ttl=28800 返回:

{ "action" : "add rec", "status" : "success", "message" : "123"}

说明备注:

解析添加成功后,将返回该条解析编号,请务必保存,以免影响后面的修改/删除解析操作。若您此处未保存,可以到获取域名整体解析列表处分离对应的 ID 值。

c) 修改解析

[内容]

修改域名解析信息;针对使用我司 DNS 服务器的域名;只能修改解析记录的记录值和 TTL 值

[接口地址]



/domains/ModifyRec.aspx

[参数]

参数	说明备注
domainname	域名 (必填)
rec_id	解析记录 ID (必填)
rec_ttl	解析记录 TTL 值 (必填)
rec_value	解析记录值 (必填)

[结果]

结果	结果说明
11301	域名为空
11305	记录值为空
11317	记录 ID 为空
11307	域名 DNS 服务器非我司
11308	域名状态错误
11318	解析记录获取失败,请确认是否存在
11302	域名不在代理商名下
11320	解析记录修改失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/domains/ModifyRec.aspx?username=api 账 号 & otime=2012921&checksum=e2eadc4254f19ea019c38d5579cf7aaa&domainname=alksdjflasdf. net&rec_id=10&rec_value=7.7.7.7&rec_ttl=28800

返回:

{ "action" : "modify rec", "status" : "success", "message" : ""}

d) 删除解析

[内容]

删除域名的某一条解析记录

[接口地址]

/domains/DeleteRec.aspx

参数	说明备注
----	------



domainname	域名 (必填)
rec_id	解析记录 ID (必填)

结果	结果说明
11301	域名不能为空
11317	解析记录 ID 不能为空
11307	DNS 服务器不是我司
11308	域名运行态错误
11318	解析记录获取失败,请确认解析记录 ID 正确
11302	域名不在代理商名下
11321	域名解析删除失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/domains/DeleteRec.aspx?username=api

账 号

 $\& o time = 2012921 \& check sum = e2eadc 4254f19ea019c38d5579cf7aaa \& domain name = alks djflasdf. \\ net \& rec_id = 10$

返回:

{ "action" : "delete rec", "status" : "failed", "message" : "11318 解析信息不存在"}

8、获取域名信息 (不包含联系人信息)

[内容]

获取域名信息,但是不包含联系人信息,联系人信息的获取,请参考前面联系人相关。

[接口地址]

/domains/DomainDetail.aspx

[参数]

参数	说明备注
domainname	域名 (必填)

结果	结果说明
10012	代理商用户名不能为空
10015	域名不能为空
10019	域名不在代理商名下
10025	域名不在代理名下未找到



提交串:

http://api.cndns.com/domains/DomainDetail.aspx?username=api 账 号 & otime=2012921&checksum=e2eadc4254f19ea019c38d5579cf7aaa&domainname= 43tefradsfasdfads.com

返回:

{"action" : "Domain Detail","status"

"success","message":[{"d_dme":"43tefradsfasdfads.com","runstate":"run","RegistrationTime":"201 4/1/15 18:21:14","ExpireTime":"2015/1/15

备注说明:

Runstate—域名状态; (unpay:未开通,run:运行中,pause:暂停中,processing:处理中,deleted:已删除,stopped by admin:解析停止,waiting:待开通,registered:已被注册,transfering:转移中,expired:已过期,renewal process:续费处理中,renewals failure:续费失败,Failed:注册失败,Not certified:尚未实名,Illegal:非法)

RegistrationTime—注册时间;

ExpireTime—过期时间;

UpdateTime—更新时间;

Password—域名管理密码;

Host1~Host6—DNS 服务器主机域名;

Hostip1~Hostip6—DNS 服务器主机 IP;

Maxdns—最大解析条数;

Dnshostnums-- DNS 服务器解析条数 (仅英文域名);

Domaintype—域名类型;

dtype—域名证件类型;

dnumber—域名证件号码;

Dnvcstate—域名命名状态; pass-通过 unpass-未通过 空-审核中

Hkauditstate—香港域名审核状态; (仅 HK/香港域名才有值)

Punycode—中文域名 punycode 码; (仅中文域名)

userid—模板 ID g_nme—产品描述

三、虚拟主机

说明:该板块用于虚拟主机的购买开通、管理。



1、 主机产品列表

[内容]

可以及时获取我司发布的最新主机产品。

[接口地址]

/hosting/HostList.aspx

[参数]

无特别参数

[结果]

返回参数说明:

下面参数非常重要,直接影响您的开通操作,请务必仔细阅读

linetype:线路类型 (dx---电信主机; sx---双线主机; mx---多线主机; yx---云享主机);

hosttype:主机脚本类型 (bz—标准主机; lin---Linux 主机; net---.net 主机; jsp---JSP 主机; shop---

网店主机; yxbz---云享标准主机; yxlin---云享 Linux 主机 ; hostip---独立 IP 主机; yxhostip----

云享独立 IP 主机;bgpwin---WIN-bgp 主机;bgplin---Linux-bgq 主机;gf---高防主机)

location---所在地 (cn—中国大陆; hk—中国香港; usa---美国;bd---百度; hz---华中)

hostsize---主机容量 (这里单位是 M,以 100M 为基础。即若显示 1 则代表 100M; 2 则是 200M,以

此类推; 主机容量限制[2、3、5、8、10、20、50]; 若下订单时容量不在这个范围内则报错)

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/hosting/HostList.aspx?username=api

账

号

&otime=2012921&checksum=e2eadc4254f19ea019c38d5579cf7aaa

返回

{ "action" : "hosting

list","status":

"success","message":[{"linetype":"dx","hosttype":"jsp","location":"cn","hostsize":"1"},{"linetype":"dx","hosttype":"lin","location":"cn","hostsize":"1"},{"linetype":"dx","hosttype":"lin","location":"cn","hostsize":"2"}]}

2、 主机开通

[内容]

开通一个虚拟主机

[接口地址]

/hosting/CreateHosting.aspx



[参数]

参数	说明备注
ftpname	FTP 用户名(英文字母组成,不超过 10 位) (必填)
ftppassword	FTP 密码(<mark>必须以字母开头,且同时包含字母、数字和特殊字符</mark> ,
	并由 8-16 位长度字符组成,如:abc123!@#) (必填)
years	申请年限(<mark>范围: 1-5</mark>) (必填)
hosttype	主机脚本类型 (bz—标准主机 ; linLinux 主机 ; netnet 主
	机; jspJSP 主机; shop网店主机; yxbz云享标准主机;
	yxlin云享 Linux 主机; hostip独立 IP 主机; yxhostip
	云 享 独 立 IP 主 机 ; bgpwinwin-bgq 主 机 ;
	bgqlinlinux-bgq 主机; gf高防主机) (必填)
hostsize	主机容量 (这里单位是 M,以 100M 为基础。即若显示 1 则代表
	100M; 2 则是 200M,以此类推;主机容量限制[1.5、2、3、5、
	8、10、20、50];若下订单时容量不在这个范围内则报错)(必
	填)
linetype	线路类型 (dx电信主机; sx双线主机; mx多线主机; yx
	云享主机) ; 仅中国大陆的主机有线路区分,香港主机、美国主机
	和网店主机无此选项(仅当所在地为 CN 时必填)
Location	所在地 (cn—中国大陆; hk—中国香港; usa美国; bd百度;
	hz华中) (必填)
signature	优惠券(选填)区分大小写
voucherid	代金券(选填)区分大小写

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
13001	管理名称命名非法
13002	管理名称重复
13003	管理名称被禁止使用
13004	密码非法
13005	注册年限错误
13006	产品开通错误
10042	优惠券不存在
10043	当前优惠券码不能使用

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/hosting/CreateHosting.aspx?username=api 账 号 & otime=20121011&checksum=bb3f312bc27b369aec735be71b3ad3f7&ftpname=aerqwefadf&f tppassword=aaa111!!&years=1&hosttype=bz&hostsize=5&svrip=1.1.1.1&linetype=dx&Location=cn&signature=4FF245B1D2B7



返回

{ "action" : "create hosting order", "status" : "failed", "message" : "13006 虚拟主机开通失败"}

说明备注:

当购买成功后,会返回该主机的信息。参数说明如下:

a)、ftpname: 虚拟主机 FTP 用户名;

b)、ftppassword: 虚拟主机 FTP 登录密码;

c)、hostsize: 虚拟主机容量;

d)、years: 购买年限;

e)、cname: 虚拟主机的别名解析域名;

f)、testurl: 测试访问地址;

g)、regtime: 购买时间;

h)、exptme: 过期时间;

i)、bindnum: 域名绑定数;

j)、monthwidth: 月流量;

k)、ICPID: 备案验证码;

l)、svrip: 服务器 IP

m)、distype(1-3): 优惠券使用类型n)、dissignature(1-3): 优惠券编码

3、 主机续费

[内容]

当主机产品快到截止日期时,可通过该板块实现续费,从而达到继续使用主机的效果。以免由于过期导致您无法继续使用主机产品。

[接口地址]

/hosting/RenewHosting.aspx

[参数]

参数	说明备注
ftpname	主机 FTP 用户名 (必填)
years	续费年限[<mark>范围请参考订单</mark>] (必填)
signature	优惠券(选填)区分大小写
voucherid	代金券(选填)区分大小写

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空



10015	虚拟主机 FTP 用户名为空
10016	续费年限非法[<mark>范围请参考订单</mark>]
13010	产品续费失败
10042	优惠券不存在
10043	当前优惠券码不能使用
10046	代金券不存在

提交串:

http://api.cndns.com/hosting/RenewHosting.aspx?username=api 账 号 & time=20121011&checksum=bb3f312bc27b369aec735be71b3ad3f7&ftpname=hktest&years=1&signature=4FF245B1D2B7

返回:

{ "action" : " renew hosting", "status" : "success", "message" : ""}

4、 主机可升级列表

[内容]

获取指定主机可以升级的产品信息,您可以通过这些信息来选择升级。

[接口地址]

/hosting/getHostUpgradeList.aspx

[参数]

参数	说明备注
ftpname	虚拟主机 FTP 用户名 (必填)

[结果]

结果	结果说明
13146	获取升级列表失败,请确认您 FTP 用户名、代理商用户名正确

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/hosting/getHostUpgradeList.aspx?username=api 账 号 & otime=20121011&checksum=bb3f312bc27b369aec735be71b3ad3f7&ftpname=hktest 返回:

{ "action" : "get upgrade list", "status" : "success", "message" : ""}



5、 主机升级

[内容]

在您通过上一个功能获取到指定产品的可升级信息后,可以选择对应参数来实现升级功能。

[接口地址]

/hosting/HostingUpgrade.aspx

[参数]

参数	说明备注
ftpname	虚拟主机 FTP 用户名 (必填)
hosttype	虚拟主机脚本类型(参考订单参数)(必填)
hostsize	主机容量 (参考订单参数) (必填)
linetype	线路类型 (参考订单参数) (必填)
location	所在地(参考订单参数)(必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	主机名为空
13145	升级失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/hosting/HostingUpgrade.aspx?username=api 账 号 & otime=20121011&checksum=bb3f312bc27b369aec735be71b3ad3f7&ftpname=hktest&hostt ype=jsp&hostsize=50&linetype=sx&location=0

返回:

{ "action" : "hosting upgrade", "status" : "success", "message" : ""}

6、 修改 FTP 状态

[内容]

该功能可以实现将虚拟主机的 FTP 暂停或恢复运行状态

[接口地址]

/hosting/ModifyFtpState.aspx



参数	说明备注
ftpname	虚拟主机 FTP 用户名 (必填)
ftpstate	FTP 运行状态(1—运行; 2—暂停)(必填)

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	主机名为空
13102	运行状态错误
13104	FTP 状态修改失败

[例子]

提交串:

返回:

{ "action" : "modify ftp state", "status" : "success", "message" : ""}

7、 **修改 WEB 状态**

[内容]

该功能可以实现将虚拟主机的 WEB 暂停或恢复运行状态

[接口地址]

/hosting/ModifyWebState.aspx

[参数]

参数	说明备注
ftpname	虚拟主机 FTP 用户名 (必填)
webstate	WEB 运行状态(1—运行; 2—暂停)(必填)

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	主机名为空
13102	运行状态错误
13103	WEB 状态修改失败



提交串:

http://api.cndns.com/hosting/ModifyWebState.aspx?username=api 账 号 &otime=20121011&checksum=bb3f312bc27b369aec735be71b3ad3f7&ftpname=hktest& webstate=1

返回:

{ "action" : "modify web state", "status" : "success", "message" : ""}

8、 修改 FTP 密码

[内容]

该板块可以实现修改 FTP 的登录密码。

[接口地址]

/hosting/ModifyPassword.aspx

[参数]

参数	说明备注
ftpname	虚拟主机 FTP 用户名(必填)
newpassword	新密码(<mark>密码规则参考订单</mark>)(必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	主机名为空
10017	密码非法
13105	密码修改失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/hosting/ModifyPassword.aspx?username=api 账 号 & otime=20121011&checksum=bb3f312bc27b369aec735be71b3ad3f7&ftpname=hktest& newpassword=bbb222!!!

返回:

{ "action" : "modify ftp password", "status" : "success", "message" : ""}



9、 默认首页设置

[内容]

该功能可以设置网站默认访问的页面及其顺序。

[接口地址]

/hosting/SetDefaultPage.aspx

[参数]

参数	说明备注
ftpname	虚拟主机 FTP 用户名 (必填)
defaultpage	默认页面(默认首页的文件名,多个文件名请用逗号分隔。例如
	index.asp,index.html,index.php) (必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	主机名为空
13106	默认页面非法(请参考参数说明)
13107	默认页面设置失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/hosting/SetDefaultPage.aspx?username=api 账 号 & otime=20121012&checksum=8d891fb81ee3f6551d01699af2f20f89&ftpname=hktest&default page=index.aspx,default.html

返回:

{ "action" : "set default page", "status" : "success", "message" : " "}

10、 自定义 404 错误页面

[内容]

在页面发生 404 错误时,可以帮助你指向指定的 404 错误页面。

[接口地址]

/hosting/Set404Page.aspx



参数	说明备注
ftpname	虚拟主机 FTP 用户名 (必填)
pagepath	404 错误页面路径 (仅支持.html,.htm 等纯网页文件;若留空,则
	显示系统默认网页; 若文件上传到/wwwroot 下, 则只需要填写文
	件名即可。) (必填)

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	主机名为空
13108	404 错误页面路径非法
13109	404 错误页面设置失败

[例子]

提交串:

返回:

{ "action" : "set 404 page", "status" : "success", "message" : ""}

11、 .Net 版本切换

[内容]

可以调整.Net FrameWork 版本,以便于主机适应在不同版本下开发的网站。仅.Net 主机有此功能。

[接口地址]

/hosting/ModifyNetVersion.aspx

[参数]

参数	说明备注
ftpname	虚拟主机 FTP 用户名 (必填)
netversion	.Net 版本号(参数: 1—1.1 版本; 2—2.0 版本; 4—4.0 版本)(必
	填)

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空



10015	主机名为空
13110	.Net 版本号非法
13111	.Net 版本切换失败

[返回]

提交串:

http://api.cndns.com/hosting/ModifyNetVersion.aspx?username=api 账 号 & otime=20121012&checksum=8d891fb81ee3f6551d01699af2f20f89&ftpname=api 账 号 & netversion=4

返回:

{ "action" : "modify .net framework version", "status" : "failed", "message" : "13111 .Net 版本切换 失败"}

12、 默认 IP 访问设置

[内容]

用于设置全部 IP 的访问权限。仅 windows 主机有此功能。

[接口地址]

/hosting/SetDefaultIPAccess.aspx

[参数]

参数	说明备注
ftpname	虚拟主机 FTP 用户名 (必填)
grantaccess	访问权限(1—允许;2—拒绝)(必填)
	说明: 该项默认允许全部 IP 访问,即该选项为空

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	主机名为空
13112	默认 IP 访问权限设置失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/hosting/SetDefaultIPAccess.aspx?username=api 账 复 & otime=20121012&checksum=8d891fb81ee3f6551d01699af2f20f89&ftpname=hktest&grantaccess=1

返回:

{ "action" : "set default ip access", "status" : "success", "message" : ""}



13、 拒绝指定 IP 访问

[内容]

用于设置拒绝指定的 IP 访问,当您要调用该功能时,请先确认之前已设置默认 IP 全部允许访问,否则该功能无效。仅 windows 主机有此功能。

[接口地址]

/hosting/DenyDefineIP.aspx

[参数]

参数	说明备注
ftpname	虚拟主机 FTP 用户名 (必填)
ip	指定的 IP 地址(<mark>格式: 8.8.8.8</mark>) (必填)
mask	指定 IP 的子网掩码(<mark>格式: 255.255.255.0</mark>) (必填)
operation	操作选项(1—新增 IP;2—删除 IP)(必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	主机名为空
13113	IP 格式非法
13114	子网掩码非法
13115	选项非法 (请参考参数说明)
13116	设置失败

[例子]

提交串:

返回:

{ "action" : "deny define ip", "status" : "success", "message" : ""}

14、 允许指定 IP 访问

[内容]

允许指定 IP 访问虚拟主机;请先确保该主机已设置过拒绝所有 IP 访问;否则该功能将无效。仅windows 主机有此功能。



[接口地址]

/hosting/GrantDefineIP.aspx

[参数]

参数	说明备注
ftpname	虚拟主机 FTP 用户名 (必填)
ip	指定的 IP 地址(格式: 8.8.8.8)(必填)
mask	指定 IP 的子网掩码(格式: 255.255.255.0) (必填)
operation	操作选项 (1—新增 IP; 2—删除 IP) (必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	主机名为空
13113	IP 格式非法
13114	子网掩码非法
13117	选项非法 (请参考参数说明)
13118	设置失败

[例子]

提交串:

返回:

{ "action" : "grant define ip", "status" : "success", "message" : ""}

15、 向客户端发送 ASP 错误信息的方式

[内容]

用于设置服务器端返回到客户端显示的错误信息类型。仅 windows 主机有此功能。

[接口地址]

/hosting/ModifyErrType.aspx

参数	说明备注
ftpname	虚拟主机 FTP 用户名(必填)



errortype	错误类型 (必填)	(0—标准模板信息;1—详细信息)
-----------	-----------	-------------------

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	主机名为空
13119	错误类型非法
13120	设置失败

[例子]

提交串:

返回:

{ "action" : "modify error type", "status" : "success", "message" : ""}

16、 文件夹压缩

[内容]

用于对虚拟主机空间的文件实现压缩,保存到指定的路径下。

[接口地址]

/hosting/PackFile.aspx

[参数]

参数	说明备注
ftpname	虚拟主机 FTP 用户名(必填)
sourcefile	压缩源(即要压缩的目录)(必填)
	例如: test/
	备注:若您的主机是 Linux 则若您需要压缩 wwwroot 目录
	下的信息时,请务必填写 wwwroot;而如果您的主机是
	windows 则请不要填写 wwwroot。
destfile	指定压缩文件路径(包含文件名)(必填)
	例如: test.zip
	备注:linux 主机仅支持.zip 压缩;windows 支持 .rar 和.zip

结果	结果说明
----	------



10014	代理商用户名为空
10015	主机名为空
13126	压缩文件非法
13127	压缩源路径非法
13128	压缩失败

提交串:

http://api.cndns.com/hosting/PackFile.aspx?username=api 账 号 & strile=wwwroot/test.zip&sourcefile=wwwroot/test 返回:

{ "action" : "pack file", "status" : "failed", "message" : "13128 文件压缩失败"}

17、 文件解压

[内容]

可以将虚拟主机空间的压缩文件实时解压至您指定的目录。

[接口地址]

/hosting/UnPackFile.aspx

[参数]

参数	说明备注
ftpname	虚拟主机 FTP 用户名 (必填)
sourcezipfile	压缩文件路径(包含文件名)(必填)
	例如: www.root/test.zip
	说明:
	windows 主机仅支持*.rar,*.zip 压缩文件;
	linux 主机仅支持*.gz,*.tar,*.zip,*.tar.gz,*.tar.bz2
destfolderpath	解压目录路径 (必填)
	例如: www.root/test/
	备注: 若您的主机是 Linux 则若您需要压缩 www.root 目录下的信
	息时,请务必填写 wwwroot;而如果您的主机是 windows 则请
	不要填写 www.root。

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	主机名为空



13126	压缩文件非法
13127	解压目录路径非法
13136	解压失败

提交串:

http://api.cndns.com/hosting/UnPackFile.aspx?username=api 账 号 & otime=20121012&checksum=8d891fb81ee3f6551d01699af2f20f89&ftpname=hktest&so urcezipfile=wwwroot/test.zip&destfolderpath=wwwroot/test/返回:

{ "action" : "unpack file", "status" : "failed", "message" : "13136 文件解压缩失败"}

18、 文件夹 IP 访问限制

[内容]

可以指定某个文件夹被指定的 IP 访问。仅 windows 主机有此功能。

[接口地址]

/hosting/SetFolderIPAccess.aspx

[参数]

参数	说明备注
ftpname	虚拟主机 FTP 用户名 (必填)
folderpath	指定目录路径(必填) (备注: 不要包含网站根目录 wwwroot)
ip	指定 IP (必填) (若多个 IP 请用半角逗号分隔;若指定一个段,
	则最后一位用*号。例如: 218.85.132.*,218.85.*.*,218.*.*.*;
	IP 长度不要超过 200 个字符; 若不填写, 则是允许所有 Ip 访问)
operation	操作选项(必填)(1—新增;2—删除)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	主机名为空
13113	IP 地址非法
13121	操作选项非法
13122	目录路径非法
13123	设置失败

[例子]



提交串:

http://api.cndns.com/hosting/SetFolderIPAccess.aspx?username=api 账 号 & otime=20121012&checksum=8d891fb81ee3f6551d01699af2f20f89&ftpname=hktest&folderpath=test&ip=7.7.7.7&operation=1

返回:

{ "action" : "set folder ip access", "status" : "success", "message" : ""}

19、 主机容量信息

[内容]

获取主机总容量或已用容量信息

[接口地址]

/hosting/HostingSize.aspx

[参数]

参数	说明备注
ftpname	虚拟主机 FTP 用户名(必填)
operation	获取容量类型(必填) (1—总容量;2—已用容量)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	主机名为空
13101	获取容量类型参数非法

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/hosting/HostingSize.aspx?username=api 账 & & wotime=20121012&checksum=8d891fb81ee3f6551d01699af2f20f89&ftpname=hktest& operation=2

返回:

{ "action" : "hosting log info", "status" : "success", "message" : "128"}

20、 删除在 FTP 中删除不了的文件

[内容]

删除在 FTP 中无法删除的文件。仅 windows 主机有此功能。



[接口地址]

/hosting/DeleteFile.aspx

[参数]

参数	说明备注
ftpname	虚拟主机 FTP 用户名 (必填)
delinfo	要删除的文件路径(包含文件名)(必填)
	例子:
	如要删除 www.root 目录下的 abc 目录,则请输入:
	wwwroot/abc
	如要删除 wwwroot 目录下的 abc.htm 文件,则请输:
	wwwroot/abc.htm

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	主机名为空
10019	产品与代理商不匹配
13148	删除的目录/文件路径非法
13149	删除失败

[例子]

提交串:

 $http:\!//api.cndns.com/hosting/DeleteFile.aspx?username=api$

ť

& o time = 20121012 & check sum = 8d891fb81ee3f6551d01699af2f20f89 & ftpname = hktest & delinfo = www root/test

返回:

{ "action" : "del file(folder)", "status" : "success", "message" : ""}

21、 Log 日志文件权限设定

[内容]

设定 Log 日志是否可以被访问。仅 windows 主机有此功能。

[接口地址]

/hosting/LogAccess.aspx



参数	说明备注
ftpname	虚拟主机 FTP 用户名(必填)
logaccess	Log 日志访问权限(必填)(0—关闭访问;1—允许访问)

参数	说明备注
10014	代理商用户名为空
10015	主机名为空
13124	Log 日志访问权限参数非法
13125	设置失败

[例子]

提交串:

返回:

{ "action" : "set log file access", "status" : "success", "message" : ""}

22、 Tomcat 重启

[内容]

可以实现将 Tomcat 实时重启。仅 JSP 主机有此功能。

[接口地址]

/hosting/ResetTomcat.aspx

[参数]

参数	说明备注
ftpname	虚拟主机 FTP 用户名 (必填)

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	主机名为空
10018	虚拟主机无此功能
13138	重启失败



提交串:

http://api.cndns.com/hosting/ResetTomcat.aspx?username=api 账 号 & otime=20121012&checksum=8d891fb81ee3f6551d01699af2f20f89&ftpname=hktest 返回:

{ "action" : "reset tomcat", "status" : "success", "message" : ""}

23、 域名绑定

[内容]

可以对虚拟主机绑定指定的域名, 实现通过域名访问主机

[接口地址]

/hosting/BindDomain.aspx

[参数]

参数	说明备注
ftpname	虚拟主机 FTP 用户名(必填)
domainname	要绑定的域名 (必填)
下面的参数可以选填,注意,如果您	绑定的域名非美橙接入的且在 2013 年 7 月 10 日后提交过信息
的可以不传值	
domaintype	域名性质 (0—企业; 1—个人)
domainowner	单位名称/个人名称
orgcode	组织机构代码证(<mark>仅限域名性质为企业的,个人性质的留空</mark>)
address	联系地址(<mark>格式:请屏蔽半角逗号</mark>)
telephone	联系电话 (<mark>格式: 02112345678</mark>)
webdesc	网站名称
ownerid	主办人证件号码(身份证 18 位)
contact	应急联系人
contactid	证件号码 (<mark>身份证 18 位</mark>)
connecttele	固定电话(格式: 02112345678)
connectmobile	移动电话(<mark>格式: 1311111111</mark>)
email	电子邮件(<mark>格式:sales@cndns.com</mark>)

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	主机名为空
13139	域名为空



13140	虚拟主机运行状态非法
13141	已超出默认虚拟主机域名绑定数(默认 10条)
12112	域名备案非我司接入
13142	域名绑定失败
13150	域名性质非法 (请参考参数说明)
13151	单位名称/个人名称非法
13152	单位组织机构代码证非法(<mark>请填写 9 位的数字</mark>)
13153	联系地址非法
13154	联系电话非法 (请参考参数说明)
13155	网站名称非法
13156	主办人证件号码非法(请参考参数说明)
13157	应急联系人非法
13158	证件号码非法 (请参考参数说明)
13159	固定电话非法 (请参考参数说明)
13160	移动电话非法 (请参考参数说明)
13161	电子邮件非法 (请参考参数说明)
13163	域名备案号获取失败
13164	域名还未备案无法绑定
13165	域名备案状态非法
13166	域名信息提交失败

提交串:

返回:

{ "action" : "bind domain", "status" : "failed", "message" : "12112 域名非我司接入不能绑定"}

24、 删除域名

[内容]

删除已绑定在虚拟主机上的指定域名,一旦删除,将无法通过该域名访问该主机空间

[接口地址]

/hosting/UnBindDomain.aspx

参数	说明备注
ftpname	虚拟主机 FTP 用户名(必填)
domainname	要删除的域名 (必填)



结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	主机名为空
13139	域名为空
13144	域名删除失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/hosting/UnBindDomain.aspx?username=api 账 号 & otime=20121012&checksum=8d891fb81ee3f6551d01699af2f20f89&ftpname=hktest&d omainname=test.com

返回:

{ "action" : "unbind domain", "status" : "success", "message" : ""}

25、 主机管理日志

[内容]

获取主机管理操作的日志信息

[接口地址]

/hosting/getHostingLog.aspx

[参数]

参数	说明备注
ftpname	虚拟主机 FTP 用户名 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	主机名为空
13147	虚拟主机日志获取失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/hosting/getHostingLog.aspx?username=api 账 号 & otime=20121012&checksum=8d891fb81ee3f6551d01699af2f20f89&ftpname=hktest&d omainname=test.com



返回:

{ "action" : "hosting log info", "status" : "success", "message":[]}

26、 主机详细信息获取

[内容]

获取当前指定主机的信息

[接口地址]

/hosting/HostDetail.aspx

[参数]

参数	说明备注
ftpname	虚拟主机 FTP 用户名 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	主机名为空
10019	产品不在您的名下
10025	产品读取失败请联系我们

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/hosting/HostDetail.aspx?username=api 账 号 & otime=20121012&checksum=8d891fb81ee3f6551d01699af2f20f89&ftpname= test081666

返回:

"get hosting detail", "status" {"action" "message":[{"ftpname":"qwefasd","ftppassword":"aaa111!!!","hostsize":"500","years":"1.00"," cname":"http://qwefasd.w116.cndns5.com","testurl":"http://qwefasd.w116.mc-test.com","re gtime": "2013/8/9 9:06:46","exptme":"2024/8/9 9:06:46", "svrnme": "w116.mc-test.com", "bindnum": "10", "monthwidth": "50000.00", "linetype": "dx","location":"cn","hosttype":"bz", "asdfasdf.com", "presenthost1": "presenttype1":" EMAIL", "presenthost2":" "," presenttype2":" ", "presenthost3" :" " ," svrip" :" 1.1.1.1" , "presenttype3" :" " ," ICPID" :" asdfasdf" }]} 备注说明:上述返回的信息请参考下单中的描述。 若该主机开通过赠品,就会对应的显示该赠品管理名称和产品类型; EMAIL—邮局; DATABASE---数据库;



ICPID—备案验证码(仅国内主机) Svrip—服务器 IP

27、 通过会员名获取建站机房信息

[内容]	
通过会员名获取建站机房信息	
[接口地址]	
/hosting/ProRoomList.aspx	
[参数]	
[结果]	
[例子]	
提交串:	
http://api.cndns.com/hosting/ProRoomList.aspx?username=api 账	튁
&otime=20121012&checksum=8d891fb81ee3f6551d01699af2f20f89	
返 回 : {"action" : "pro_room list","status"	
"success","message":[{"id":"1","pro_id":"1","pro_owner":"api 账号","pro_name":"上	海
"},{"id":"2","pro_id":"2","pro_owner":"api 账号","pro_name":"香港"}]}	

28、获取虚拟主机价格

[内容]

获取对应主机价格

[接口地址]

/hosting/getPrice.aspx

参数	说明备注
years	申请年限(<mark>范围: 1-5</mark>) (必填)
hosttype	主机脚本类型 (bz—标准主机; linLinux 主机; netnet 主
	机;jspJSP 主机;yxbz云享标准主机;yxlin云享 Linux
	主机;) (必填)



hostsize	主机容量 (这里单位是 M,以 100M 为基础。即若显示 1 则代表
	100M; 2 则是 200M,以此类推;主机容量限制[2、3、5、8、
	10、20、50];若下订单时容量不在这个范围内则报错)(必填)
linetype	线路类型 (dx电信主机; sx双线主机; mx多线主机) ;
	仅中国大陆的主机有线路区分, 香港主机、美国主机和无此选项 (仅
	当所在地为 CN 时必填)
Location	所在地 (cn—中国大陆; hk—中国香港; usa美国) (必填)

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
13005	注册年限错误
13011	虚拟主机 prd 获取失败
13012	虚拟主机价格获取失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/hosting/getPrice.aspx?username=api

账号

& o time = 20121011 & check sum = bb3f312bc27b369aec735be71b3ad3f7 & years = 1 & host type = bz & host size = 5 & line type = dx & Location = cn

返回

{ "action" : "get hosting price, "status" : "success", "message" : "236"}

说明备注:

成功后,message 值对应价格,失败后 message 值对应错误代码。

五、数据库

该板块主要用于对数据库产品的开通购买和管理

1、 数据库产品列表

[内容]

可以获取全部的产品列表。

[接口地址]

/database/dblist.aspx



[参数]

[结果]

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/database/dblist.aspx?username=api 账 号

&otime=20121017&checksum=cacd3b6e4d7ef10389cf8c7f67edcfa2

返回:

{ "action" : "get db list", "status" :

"success", "message":[{"linetype":"dx", "dbsize":"1", "location": "cn", "dbtype": "1",

"charset": " utf8,latin1,gbk,gb2312" }

返回参数说明(下面的参数直接涉及产品的订单和升级):

linetype:数据库支持线路(dx—电信;sx—双线;当数据库主机所在地仅为 cn 时 linetype 才有

值);

dbsize: 数据库容量 (以 50M 为基数,值范围 1-6; 当 dbtype=5 时,即数据库为 MSSQL 2008

时才有 10、15、20 值增选);

location: 所在地, (cn—中国大陆; hk—中国香港; usa—美国)

dbtype:数据库类型 (值可选范围 1-5; 1—Mysql4.1; 2—Mysql5.0; 3—MsSQL2000;

4-MsSQL2005; 5-MsSQL2008)

charset:字符集 (仅针对 MySQL,每个可选值以逗号分隔)

2、 数据库开通

[内容]

对数据库产品开通。

[接口地址]

/database/CreateOdr.aspx

参数	说明备注
dbname	数据库名称(必填)
	说明: 以字母开头, 包含字母、数字的字符串, 并且长度介于 6-13
	位
dbpassword	数据库密码(必填)
	说明: 以字母开头, 包含字母、数字的字符串, 并且长度介于 6-16
	位
dbtype	数据库类型 (必填)
	说明: 值可选范围 1-5;



	1—Mysql4.1 ; 2—Mysql5.0 ; 3—MsSQL2000 ;
	4—MsSQL2005; 5—MsSQL2008)
dbsize	数据库容量 (必填)
	说明:
	以 50M 为基数,值范围 1-6;当 dbtype=5 时,即数据库为
	MSSQL 2008 时才有 10、15、20 值增选
	例如填写 5 则代表 250M 的数据库空间
linetype	数据库支持线路 (必填)
	说明:
	dx—电信; sx—双线;
	当数据库主机所在地仅为 cn 时 linetype 才有值
location	所在地 (必填)
	说明:
	cn—中国大陆; hk—中国香港; usa—美国
years	购买年限 (必填)
	说明:
	范围 1-5
charset	字符集 (选填)
	说明:
	仅限在购买 MySQL 的时候,
	utf8/latin1/gbk/gb2312
	如果不填写,默认 utf8
signature	优惠券(选填)区分大小写
voucherid	代金券(选填)区分大小写

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	数据库名称为空
14001	数据库名称非法
14002	数据库名称已被使用
14003	密码非法
14004	数据库类型非法
14005	数据库容量非法
14006	数据库所在地非法
14007	购买年限非法
14008	开通失败
10042	优惠券不存在
10043	当前优惠券码不能使用
10046	代金券不存在

[例子]



提交串:

http://api.cndns.com/database/CreateOdr.aspx?username=api 账 号 & otime=20121017&checksum=cacd3b6e4d7ef10389cf8c7f67edcfa2&dbname=lskdjfsdjf&dbpassword=aaabbbb222&years=1&dbtype=3&dbsize=4&linetype=dx&location=cn&signature=4FF245B1D2B7

返回:

{ "action" : "create db order", "status" : "failed", "message" : "14008 开通失败"}

说明备注:

dbaddr: 数据库地址; dbname: 数据库名称; dbaccount: 数据库用户名; dbpassword: 数据库密码;

ftpaddr: FTP 地址 (仅 MSSQL 才有, MYSQL 为空); ftpname: FTP 用户名 (仅 MSSQL 才有, MYSQL 为空); ftppassword: FTP 密码 (仅 MSSQL 才有, MYSQL 为空);

regtime: 注册时间; expiretime: 过期时间;

charset: 当前数据库字符集 (仅 MySQL 才有, MSSQL 为空)

3、 数据库续费

[内容]

对快过期的数据库产品进行续费,已达到继续使用。

[接口地址]

/database/RenewDB.aspx

[参数]

参数	说明备注
dbname	数据库名称(必填)
years	续费年限 (必填)
	说明:
	范围 1——5
signature	优惠券(选填)区分大小写
voucherid	代金券(选填)区分大小写

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	数据库名称为空



10016	续费年限非法
14113	续费失败
10042	优惠券不存在
10043	当前优惠券码不能使用
10046	代金券不存在

提交串:

返回:

{ "action" : "renew db", "status" : "failed", "message" : "14113 续费失败"}

4、 获取升级列表

[内容]

获取指定数据库产品可以升级到的产品列表。

[接口地址]

/database/getUpgradeList.aspx

[参数]

参数	说明备注
dbname	数据库名称(必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	数据库名称为空
14112	获取升级列表失败。
	提示: 请确认提交的数据库产品名称合法

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/database/getUpgradeList.aspx?username=api 账 号 & otime=20121017&checksum=cacd3b6e4d7ef10389cf8c7f67edcfa2&dbname=sq_caozhiq iang

返回:

{ "action" : "get upgrade list", "status" :



 $"success", "message": [\{"sqtype":"2", "sqsize":"2", "linetype":"", "location": "hk"\}, \{"sqtype":"2", "sqsize":"3", "linetype":"", "location": "hk"\}] \}$

返回参数说明:

此处的空间已进行处理,返回的值与订单处的一致。

5、 产品升级

[内容]

对指定的数据库产品升级到更高产品。

[接口地址]

/database/Upgrade.aspx

[参数]

参数	说明备注
dbname	数据库名称(必填)
dbtype	数据库类型 (必填)
	说明:值可选范围 1-5;
	1—Mysql4.1 ; 2—Mysql5.0 ; 3—MsSQL2000 ;
	4—MsSQL2005; 5—MsSQL2008)
dbsize	数据库容量 (必填)
	说明:
	以 50M 为基数,值范围 1-6;当 dbtype=5 时,即数据库为
	MSSQL 2008 时才有 10、15、20 值增选
	例如填写 5 则代表 250M 的数据库空间
linetype	数据库支持线路 (必填)
	说明:
	dx—电信; sx—双线;
	当数据库主机所在地仅为 cn 时 linetype 才有值
location	所在地 (必填)
	说明:
	cn—中国大陆; hk—中国香港; usa—美国

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	数据库名称为空
14004	产品类型非法
14005	产品容量非法
14006	产品主机所在地非法



14101	升级失败
11101	1 /1-/X/\/X

提交串:

http://api.cndns.com/database/Upgrade.aspx?username=api 账号

 $\& o time = 20121017 \& check sum = cacd 3b 6e 4d 7ef 10389cf 8c7f 67 edc fa 2 \& db name = sq_caozhiq iang \& db type = 2 \& db size = 3 \& line type = dx \& location = hk$

返回:

{ "action" : "db upgrade", "status" : "failed", "message" : "14101 升级失败" }

6、 获取数据库容量信息

[内容]

获取数据库空间大小或已用空间大小信息

[接口地址]

/database/DBSize.aspx

[参数]

参数	说明备注
dbname	数据库名称(必填)
operation	操作选项 (必填)
	1—总容量;2—已用容量

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	数据库名称为空
10020	操作选项非法

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/database/DBSize.aspx?username=api

账 号

 $\& o time = 20121017 \& check sum = cacd 3b 6e 4d 7ef 10389cf 8c7f 67 edc fa 2 \& d b name = sq_caozhiq iang \& operation = 2$

返回:

{ "action" : "get db size", "status" : "success", "message" : "0"}



7、 数据库运行状态修改

[内容]

修改数据库运行状态。

[接口地址]

/database/ModifyDBState.aspx

[参数]

参数	说明备注
dbname	数据库名称(必填)
dbstate	数据库运行状态 (必填)
	1—运行; 2—暂停

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	数据库名称为空
14102	运行状态值非法
14103	修改状态失败

[例子]

提交串:

返回:

{ "action" : "modify db state", "status" : "success", "message" : ""}

8、 数据库登录密码修改

[内容]

修改数据库链接密码

[接口地址]

/database/ModifyDBPass.aspx



参数	说明备注
dbname	数据库名称(必填)
dbpassword	数据库密码 (必填)
	说明: 以字母开头, 包含字母、数字的字符串, 并且长度介于 6-16
	位

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	数据库名称为空
14104	密码非法
14105	修改密码失败

[例子]

提交串:

返回:

{ "action" : "modify db password", "status" : "success", "message" : ""}

9、 数据库 FTP 密码修改

[内容]

修改数据库主机 FTP 登录密码。

[接口地址]

/database/ModifyFTPPass.aspx

[参数]

参数	说明备注
dbname	数据库名称(必填)
ftppassword	FTP 密码 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	数据库名称为空



10018	该主机无此功能
14106	修改 FTP 密码失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/database/ModifyFTPPass.aspx?username=api 账 号 & otime=20121017&checksum=cacd3b6e4d7ef10389cf8c7f67edcfa2&dbname=sq_hktest2 000&ftppassword=aaa111

返回:

{ "action" : "modify ftp password", "status" : "failed", "message" : "14106 数据库 FTP 密码设置 失败"}

10、数据库备份

[内容]

数据库进行实时备份

[接口地址]

/database/Backup.aspx

[参数]

参数	说明备注
dbname	数据库名称(必填)
backupnumber	备份编号 (必填)
	说明:
	范围 1—5

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	数据库名称为空
14107	备份文件编号非法
10018	该主机无此功能
14108	数据库备份失败

[例子]

提交串:



返回:

{ "action" : "db backup", "status" : "failed", "message" : "14108 数据库备份失败"}

11、数据库还原

[内容]

对数据库进行实时还原。

[接口地址]

/database/Restore.aspx

[参数]

参数	说明备注
dbname	数据库名称(必填)
backupnumber	备份编号 (必填)
	说明:
	范围 1—5

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	数据库名称为空
14109	还原文件编号非法
10018	该主机无此功能
14110	数据库还原失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/database/Restore.aspx?username=api

账

号

 $\& o time = 20121017 \& check sum = cacd 3b 6e 4d 7e f 10389c f 8c 7f 67e dc f a 2 \& db name = sq_hktest 2000 \& backup number = 1$

返回:

{ "action" : "db restore", "status" : "failed", "message" : "14110 数据库还原失败"}

12、删除备份文件

[内容]



删除数据库备份文件

[接口地址]

/database/delBackupFile.aspx

[参数]

参数	说明备注
dbname	数据库名称(必填)
backupnumber	备份编号 (必填)
	说明:
	范围 1—5

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	数据库名称为空
14107	备份文件编号非法
10018	该主机无此功能
14111	数据库备份文件删除失败

[例子]

提交串:

返回:

{ "action" : " del db backup file ","status" : "failed","message" : "14111 数据库备份文件删除 失败"}

13、数据库明细

[内容]

获取某个数据库产品的明细信息

[接口地址]

/database/DBDetail.aspx

参数	说明备注



dbname 数据库名称 (必填)

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	数据库名称为空
10019	产品不在代理商名下

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/database/DBDetail.aspx?username=api 账 号 & otime=20121017&checksum=cacd3b6e4d7ef10389cf8c7f67edcfa2&dbname=sq_hktest2 000&backupnumber=1

返回:

{"action" : "get db detail","status" : "success","message":[{"dbaddr":"mysql.sql37.eznowdata.com","dbname":"sq_werewerw","dbaccount":"sq_werewerw","dbpassword":"aaa111","ftpaddr":"","ftpname":"","ftppassword":","regtime":"2013/6/17 17:34:01","expiretime":"2026/6/14 11:17:18","dbtype":"2","dbsize":"50","location":"usa","linetype":"","belongtohost":"testusa"}]}

备注说明: 以上参数请参考下单里面的描述。

14、数据库是否隶属于赠品

[内容]

获取某个数据库产品是否隶属于赠品

[接口地址]

/database/ isPresent.aspx

[参数]

参数	说明备注
dbname	数据库名称(必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	数据库名称为空

[例子]



믁

提交串:

http://api.cndns.com/database/isPresent.aspx?username=api 账 &otime=20121017&checksum=cacd3b6e4d7ef10389cf8c7f67edcfa2&dbname=sq hktest2

000

返回:

{"action" : "check product attr", "status" : "success", "message": "Y" }

备注说明: 以上参数请参考下单里面的描述。

Y---代表是赠品; N—代表非赠品

15、设置 MySQL 字符集

[内容]

设置当前数据库字符集(仅 mysql 有效)

[接口地址]

/database/ SetCharset.aspx

[参数]

参数	说明备注
dbname	数据库名称(必填)
charset	字符集 (必填)
	说明:
	/utf8/gbk/gb2312/latin1

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	数据库名称为空
14114	非 MySQL 数据库无法设置字符集
14115	字符集设置失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/database/SetCharset.aspx?username=api $\& o time = 20121017 \& check sum = cacd 3b 6e 4d 7ef 10389cf 8c7f 67ed cf a 2 \& d b name = sq_hktest 2$ 000&charset=gbk

{"action": "check product attr", "status": "success", "message":" "}



六、企业邮局

在该板块中,您可以对邮局产品进行开通购买和管理操作。

1、 产品开通

[内容]

帮助您对产品进行开通操作。

[接口地址]

/mail/CreateOder.aspx

[参数]

参数	说明备注
maildomain	邮局域名 (必填)
mailpassword	邮局管理密码 (必填) [橙邮产品不需要传,密码系统生成]
years	购买年限 (必填)
	范围 (1-5年)
mailtag	邮局标签 (必填)
	m企业标准版 橙邮企业版
	g企业商务版 橙邮商务版
mailusernumber	邮箱数 (必填)
mailtype	邮箱类型 0-全球邮 1-橙邮 [可选参数, 默认为全球邮]
signature	优惠券(选填)区分大小写
voucherid	代金券(选填)区分大小写

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
15001	邮局域名非法
15002	邮局域名已使用
15003	管理密码非法
15004	购买年限非法 (请参考参数一栏)
15005	邮局标签非法 (请参考参数一栏)
15006	邮箱数非法
15007	邮箱开通失败
10042	优惠券不存在
10043	当前优惠券码不能使用
10046	代金券不存在



[例子]

提交串:

df.com&mailpassword=aaa1111&years=1&mailtag=g&mailusernumber=1&signature=4FF

245B1D2B7 橙邮提交串

http://api.cndns.com/mail/CreateOder.aspx?username=api

胀 号

&otime=20121024&checksum=5bcbb158d26a93ab5fd569e1c6e81651&maildomain=kaljs df.com&years=1&mailusernumber=5&mailtype=1&mailtag=m&signature=4FF245B1D2B7 返回:

{ "action" : "create mail odr", "status" : "failed", "message" : "15006 邮局开通失败"} 说明备注:

emldomain---邮局域名;

cname---别名解析地址:

mxadr10---MX 解析优先级别 10 的地址;

mxadr5—全球邮: MX 解析优先级别 5 的地址; 橙邮: MX 解析优先级别 20 的地址;

usernum---邮局用户数;

emlsze—邮局容量;

manageaddr---邮局管理地址;

adminacc---管理员帐号 (管理密码就是您订单参数处的密码);

popaddr---POP 地址;

smtpaddr---SMTP 地址;

regtime---注册时间;

expiretime---过期时间;

password—全球邮--管理密码就是您订单参数处的密码 橙邮—管理密码是系统生成的;

2、 邮局续费

[内容]

对于快过期的邮局进行续费操作。

[接口地址]

/mail/RenewalMail.aspx

参数	说明备注
maildomain	邮局域名 (必填)
years	续费年限,范围(1-5年)(必填)
signature	优惠券(选填)区分大小写



voucherid	代金券(选填)区分大小写
-----------	--------------

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
15001	邮局域名非法
10016	续费年限非法
10019	邮局产品不在用户名下
15008	运行状态非法
15010	续费失败
10042	优惠券不存在
10043	当前优惠券码不能使用
10046	代金券不存在

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/mail/RenewalMail.aspx?username=api 账 包otime=20121024&checksum=5bcbb158d26a93ab5fd569e1c6e81651&maildomain=kaljs df.com&years=5&signature=4FF245B1D2B7

. . .

{ "action" : "mail renewals", "status" : "success", "message" : ""}

3、 产品升级

[内容]

对于邮局产品升级,注意:全球邮产品的升级只是对于邮箱数量的升级,并没有升级到另一种邮局产品的处理。

橙邮有对邮箱数量、管理员数据量和由企业邮升级到商务邮的升级。

[接口地址]

/mail/MailUpgrade.aspx

参数	说明备注
maildomain	邮局域名 (必填)
mailusernumber	要增加的邮箱数 (必填)
mailtag	邮局标签 (橙邮必填)
	m-橙邮企业版
	g-橙邮商务版
mailadminnumber	要增加的管理员数 (选填)



说明: 橙邮产品 邮箱数 管理员数 和类型至少需要有一个进行升级

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
15001	邮局域名非法
15012	邮局用户数非法
	请确认提交的用户为非 0 的数字;且大于老的邮箱数。
15007	注册类型非法
15011	过期无法升级请先续费
15013	续费失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/mail/MailUpgrade.aspx?username=api 账 号 &otime=20121024&checksum=5bcbb158d26a93ab5fd569e1c6e81651&maildomain=kaljs df.com&mailusernumber=5

橙邮提交串

Http://api.cndns.com/mail/MailUpgrade.aspx?username=api 账 号 & sotime=20121024&checksum=5bcbb158d26a93ab5fd569e1c6e81651&maildomain=kaljs df.com&mailusernumber=5&mailtag=m&mailadminnumber=1 返回:

 $\{ \ \ \hbox{``action''} \ : \hbox{``mail upgrade''}, \hbox{``status''} : \hbox{``success''}, \hbox{``message''} : \hbox{``''} \}$

4、 修改邮局管理密码

[内容]

当您忘记邮局管理密码时,可以通过该功能修改密码。

[接口地址]

/mail/ModifyMailPassword.aspx

参数	说明备注
maildomain	邮局域名 (必填)
mailpassword	新密码(必填)(<mark>密码的要求请参考开通处</mark>)
mailtype	邮箱类型 0-全球邮 1-橙邮 [可选参数, 默认为全球邮]



结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
15001	邮局域名非法
15003	密码非法
15101	该款邮局产品无此功能
15102	密码修改失败
15008	邮局状态非法

[例子]

提交串:

返回:

{ "action" : "modify mail password", "status" : "success", "message" : ""}

5、 增加邮箱用户

[内容]

可以对您的邮局增加用户,该功能仅限赠品邮局。

[接口地址]

/mail/MailAddUser.aspx

参数	说明备注
maildomain	邮局域名 (必填)
mailaccout	邮箱账号 (必填)
	说明:
	请不要使用 admin 之类的关键字
mailboxpassword	邮箱密码 (必填)
	说明:
	长度 6-16 位,由字母、数字、特殊符号组成;
	特别注意,特殊符号仅限~、!、@、(、)、_、-、=、[、{ 这几
	个特殊符号 (顿号为分割符号)
mailboxsize	邮箱容量 (必填)
	说明:
	请不要超过邮局的总容量。



mailboxmemo	邮箱备注信息 (选填)
	说明:
	此项可为空

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
15001	邮局域名非法
15103	邮箱账号非法
15114	邮箱密码非法
15104	邮局已过期
15105	运行状态错误
15106	被禁止使用
15107	添加邮箱失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/mail/MailAddUser.aspx?username=api 账 号 & otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&maildomain=apitest.com&mailaccout=testmail&mailboxpassword=aaa111!!&mailboxsize=1&mailboxmemo= 返回:

{ "action" : "create mail box", "status" : "success", "message" : ""}

6、 修改邮箱状态

[内容]

实时修改某个邮局下指定邮箱的运行状态,该功能仅限赠品邮局。

[接口地址]

/mail/ModifyMailAccountState.aspx

参数	说明备注
maildomain	邮局域名 (必填)
mailaccout	邮箱账号 (必填)
mailboxstate	运行状态 (必填)
	说明:
	0暂停
	1使用



结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
15001	邮局域名非法
15108	邮箱账号非法
15109	邮箱运行态非法
15106	邮局被禁用
15110	状态修改失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/mail/ModifyMailAccountState.aspx?username=api 账 号 & otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&maildomain=apitest.com&mailaccout=testmail&mailboxstate=0

返回:

{ "action" : "modify mailbox state", "status" : "success", "message" : ""}

7、 修改邮箱备注信息

[内容]

修改邮局下某个指定邮箱的备注信息,该功能仅限赠品邮局。

[接口地址]

/mail/ModifyMailUserMemo.aspx

[参数]

参数	说明备注
maildomain	邮局域名 (必填)
mailaccount	邮箱账号 (必填)
mailboxmemo	邮箱备注 (选填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
15001	邮局域名非法
15108	邮箱账号非法
15106	邮局被禁用
15111	备注信息修改失败



[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/mail/ModifyMailUserMemo.aspx?username=api 账 号 & otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&maildomain=apitest. com&mailaccout=testmail&mailboxmemo=test

返回:

{ "action" : "modify mailbox memo", "status" : "success", "message" : ""}

8、 修改邮箱容量大小

[内容]

实时调整每一个邮箱的容量大小, 该功能仅限赠品邮局。

[接口地址]

/mail/ModifyMailboxSize.aspx

[参数]

参数	说明备注
maildomain	邮局域名 (必填)
mailaccount	邮箱账号 (必填)
mailboxsize	邮箱容量 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
15001	邮局域名非法
15108	邮箱账号非法
15112	邮箱容量为空
15106	邮局被禁用
15113	邮箱容量调整失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/mail/ModifyMailboxSize.aspx?username=api 账 号 & otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&maildomain=apitest. com&mailaccout=testmail&mailboxsize =12

返回:

{ "action" : "modify mailbox size", "status" : "success", "message" : ""}



9、 修改邮箱密码

[内容]

修改邮局下指定邮箱的密码,该功能仅限赠品邮局。

[接口地址]

/mail/ModifyMailboxPassword.aspx

[参数]

参数	说明备注
maildomain	邮局域名 (必填)
mailaccount	邮箱账号 (必填)
mailboxpassword	邮箱密码 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
15001	邮局域名非法
15108	用户邮箱为空
15114	密码非法
15115	密码修改失败

[返回]

提交串:

返回:

{ "action" : "modify mailbox password", "status" : "success", "message" : ""}

10、 修改邮局域名

[内容]

替换邮局新的域名,该功能仅限赠品邮局 (一旦修改,老邮局的邮件信息将会全部丢失)。

[接口地址]

/mail/ModifyMailDomain.aspx



参数	说明备注
maildomain	邮局老域名 (必填)
mailnewdomain	邮局新域名 (必填)
mailtype	邮箱类型 0-全球邮 1-橙邮 [可选参数, 默认为全球邮]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
15001	邮局域名非法
15116	新域名非法
15106	新域名被禁用
15117	修改域名失败
15008	邮局状态非法
15002	邮局域名已有订单

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/mail/ModifyMailDomain.aspx?username=api 账 号 & otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&maildomain=apitest.com&mailnewdomain=apitestinfo.com

返回:

{ "action" : "modify mail domain", "status" : "success", "message" : ""}

11、 删除邮箱

[内容]

实时删除邮局下指定的邮箱帐号,[全球邮:该功能仅限赠品邮局,一旦删除将无法恢复。]

[接口地址]

/mail/DeleteMailBox.aspx

[参数]

参数	说明备注
maildomain	邮局域名 (必填)
mailaccount	邮箱账号(必填)【橙邮产品可不填】

[结果]

结果	结果说明
----	------



10014	代理商用户名为空
15001	邮局域名非法
15118	邮箱账号为空
15119	邮箱账号删除失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/mail/DeleteMailBox.aspx?username=api 账 号 & otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&maildomain=apitest. com&mailaccount=testmail

返回:

{ "action" : "delete mailbox", "status" : "success", "message" : ""}

12、 获取邮局下邮箱列表信息

[内容]

获取邮局下所有邮箱账号的信息,该功能仅限赠品邮局。

[接口地址]

/mail/getMailboxList.aspx

[参数]

参数	说明备注
maildomain	邮局域名 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
15001	邮局域名非法

[例子]

提交串:

返回:

```
{ "action" : "get mailbox list", "status" :
```

"success", "message": [{"mailaccount": "testmail", "state": "active", "memo": "", "size": "10M"}]}



13、 设置管理员邮箱

[内容]

用于设置邮局下指定邮箱具有管理员权限,该功能仅限赠品邮局。

[接口地址]

/mail/SetAdminMailBox.aspx

[参数]

参数	说明备注
maildomain	邮局域名 (必填)
mailaccount	邮箱账号 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
15001	邮局域名非法
15118	邮箱账号为空
15120	管理员账号设置失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/mail/SetAdminMailBox.aspx?username=api 账 号 & otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&maildomain=apitest.com&mailaccount=testmail

返回:

{ "action" : "set admin mailbox", "status" : "success", "message" : ""}

14、 产品是否隶属于赠品

[内容]

用于查询该邮局产品是否隶属于赠品。

[接口地址]

/mail/ isPresent.aspx



参数	说明备注
maildomain	邮局域名 (必填)

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/mail/isPresent.aspx?username=api

账

号

& o time = 20121025 & check sum = ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27 & maildomain = apitest.

com

返回:

 $\{ \ \ \text{``action''} \ : " \ check \ product \ attr \ "," status" : " success", "message" : "Y" \}$

备注:

Y—是赠品;

N—非赠品;

15、 获取邮局的详细情况

[内容]

获取某个邮箱的详细情况。

[接口地址]

/mail/getMailDetail.aspx

[参数]

参数	说明备注
maildomain	邮局域名 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
15001	邮局域名非法
10019	产品与所有者不匹配

[例子]

提交串:



http://api.cndns.com/mail/getMailDetail?username=api 账 号 & otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&maildomain=apitest. com

返回:

```
{ "action"
                                    detail", "status"
                                                           "success", "message"
                   "get
                            mail
[{ "emldomain" :" apitest.com" ," cname" :" webmail.idccenter.net" ," mxadr10" :"
mx01.idccenter.net","
                                        mxw.idccenter.net" ,"
                         mxadr5":"
                                                                 usernum" :" 2" ,"
emlsze":" 5G",
                "manageaddr":"
                                     http://webmail.idccenter.net","
                                                                      adminacc":"
admin@apitest.com","
                           popaddr":"
                                             pop.idccenter.net","
                                                                     smtpaddr":"
smtp.idccenter.net","
                       regtime": " 2014-1-1 23:49:29",
                                                            "expiretime":" 2015-1-1
23:49:29" }]}
```

16、 获取橙邮登录地址

[内容]

获取橙邮登录地址。

[接口地址]

/mail/GetMailLoginUrl.aspx

[参数]

参数	说明备注
maildomain	邮局域名 (必填)
lang	语言版本 (选填) 英文:en 中文:zh 默认 zh

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
15001	邮局域名非法
10019	产品与所有者不匹配

[例子]

提交串:

返回:

{ "action" : "get admin url", "status" : "success", "message" "http://mail.chengmail.cn/admin/api/1.0/domain_login.php?domain=testapi.com&time=1 465380848&authkey=98644250f7894143947456a616741942&lang=zh CN" }



17、 添加橙邮用户

[内容]

橙邮添加一个用户。

[接口地址]

/mail/ChengMailAddUser.aspx

[参数]

参数	说明备注
maildomain	邮局域名(必填)如:cndns.com
mailaccount	邮箱用户全称 (必填) 格式:用户名@邮局域名
	如:abc@cndns.com
mailboxpassword	邮箱用户密码 (必填)
	密码格式 8-20 位,必须包含字母、数字和特殊符号特殊符号为
	!@\$%^*?_~
mailboxsize	容量 (必填) 单位: MB

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
15001	邮局域名非法
10019	产品与所有者不匹配
15114	邮箱密码格式错误
15107	添加邮箱用户失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/mail/ChengMailAddUser.aspx?username=api 账 号 & otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&maildomain=apitest.com&mailaccount=xh@apitest.com&mailboxpassword=abc123!@#&mailboxsize=1024 返回:

{ "action" : "create cheng mail box", "status" : "success", "message" : "" }



18、 删除橙邮用户

[内容]

删除橙邮的一个用户。

[接口地址]

/mail/ChengMailDeleteUser.aspx

[参数]

参数	说明备注
maildomain	邮局域名 (必填)
mailaccount	邮箱用户全称 (必填) 格式:用户名@邮局域名
	如:abc@cndns.com

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
15001	邮局域名非法
10019	产品与所有者不匹配
15119	删除邮箱用户失败

[例子]

提交串:

返回:

```
{ "action" : "delete cheng mail box", "status" : "success", "message" : "" }
```

19、 修改橙邮密码

[内容]

修改橙邮的一个用户密码。

[接口地址]



/mail/Cheng Mail Modify User Password. as px

[参数]

参数	说明备注
maildomain	邮局域名 (必填)
mailaccount	邮箱用户全称 (必填) 格式:用户名@邮局域名
	如:abc@cndns.com
mailboxpassword	邮箱用户密码 (必填)
	密码格式 8-20 位,必须包含字母、数字和特殊符号特殊符号为
	!@\$%^*?_~

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
15001	邮局域名非法
10019	产品与所有者不匹配
15114	邮箱密码格式错误
15115	修改橙邮用户的密码失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/mail/ChengMailModifyUserPassword.aspx?username=api 账 号 & otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&maildomain=apitest.com&mailaccount=xh@apitest.com&mailboxpassword=abc123!@# 返回:

{ "action" : "modify chengmailbox password", "status" : "success", "message" : "" }

20、 设置邮箱代收信息

[内容]

设置邮箱代收服务器信息。

[接口地址]

/mail/SetMailserver.aspx

参数	说明备注
----	------



maildomain	邮局域名 (必填)
chengmailbox	橙邮邮箱 (必填)
chengmailpassword	橙邮邮箱密码(Base64 加密小写)(必填)
outmailserver	代收服务器地址,如:192.168.192.168 (必填)
port	端口,如:110 (必填)
outmailbox	外部邮箱,如:mail@263.com (必填)
outmailpassword	外部邮箱密码(Base64 加密小写)(必填)

结果	结果说明
15124	请填写代收服务器地址
15125	用户名已存在
15126	用户数已超出
15122	邮局订单不属于您
15127	密码必须 Base64 加密
15128	用户名格式必须邮箱
15129	密码非空
15130	端口无效必须是数字

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/mail/SetMailserver.aspx?username=api 账 号 & otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&maildomain=apitest. com&chengmailbox=test@cndns.com&chengmailpassword=bWltYQ==&outmailserver=1 92.168.0.1&port=110&outmailbox=test@cndns.com&outmailpassword=bWltYQ== 返回:

```
{ "action" : "set mailserver", "status" : "success", "message" : "" }
```

七、赠品相关

在这里可以对产品赠送的产品进行开通,管理还是请到各个产品中进行管理。

1、 邮局开通

[内容]

开通赠品邮局产品。



[接口地址]

/present/openmail.aspx

[参数]

参数	说明备注
hostname	主机管理名称 (必填)
	说明:
	即虚拟主机 FTP 用户名
maildomain	邮局域名 (必填)
	说明:
	请使用顶级域名,例如 cndns.com
mailpassword	邮局管理密码 (必填)
	说明:
	字母与数字结合,6-8 位
signature	优惠券(选填)区分大小写

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	虚拟主机 FTP 用户名为空
15001	邮局域名非法
15002	邮局域名已有订单无法使用
15003	管理密码非法
16001	赠品信息获取失败
16002	主体产品信息获取失败
16003	赠品已开通过
16004	赠品邮局开通失败
10042	优惠券不存在

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/present/openmail.aspx?username=api 账 号 & otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&hostname=apitesth ost&maildomain=apitest.com&mailpassword=aaa111 返回:

{ "action" : "open present mail", "status" :

"success","message":[{"emldomain":"apitest.com","cname":"mailos-s15.cndns5.com","mxadr 10":"","mxadr5":"","usernum":"2","emlsze":"200M","manageaddr":"","adminacc":"","popaddr ":"mail.apitest.com", "regtime":" 2012-10-25 10:23:20.123"," expiretime":" 2013-10-25 10:23:20.123"}]}
参数说明:



这里的参数您可以参考邮局板块的说明,参数性质与邮局板块一致。另外,赠品邮局的管理可以通过 API 管理,具体详见 API 邮局板块。赠品无需续费延期,仅需主体产品续费,会自动延长赠品的过期 时间。

2、 数据库开通

[内容]

开通赠品数据库产品。管理请到数据库 API 板块查看。

[接口地址]

/present/opensql.aspx

[参数]

参数	说明备注
hostname	主机管理名称 (必填)
	说明:
	即虚拟主机 FTP 用户名
dbname	数据库名称(必填) (<mark>长度限制 6-13 位</mark>)
dbpassword	数据库密码 (必填)
dbtype	数据库类型 (必填)
	说明: 1-mysql; 2-mssql
signature	优惠券(选填)区分大小写

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	虚拟主机 FTP 用户名为空
14001	数据库名称非法
14002	数据库名称已被使用
14003	数据库密码非法
16001	赠品信息获取失败
16002	主体产品信息获取失败
16003	赠品已开通过
16005	赠品数据库开通失败
10042	优惠券不存在

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/present/opensql.aspx?username=api

账

号



& o time = 20121025 & check sum = ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27 & hostname = apitesthost & dbname = werew & dbpassword = aaa111 & dbtype = 1

返回:

{ "action" : "open present mail", "status" :

"success", "message": [{"dbaddr": "mysql.sql80.cdncenter.net", "dbname": "sq_testdbapi", "dbac count": "sq_testdbapi", "dbpassword": "aaa111!!", "ftpaddr": "", "ftpname": "", "ftppassword": ", "regtime": "2012-10-25 10:23:20.123", "expiretime": "2013-10-25 10:23:20.123"}}

参数说明:

这里的参数您可以参考数据库板块的说明,参数性质与数据库板块一致。另外,赠品数据库的管理可以通过 API 管理,具体详见 API 数据库板块。赠品无需续费延期,仅需主体产品续费,会自动延长赠品的过期时间。

3、获取优惠券列表

[内容]

查看用户名下所有优惠券信息

[接口地址]

/present/TicketList.aspx

[参数]

参数	说明备注
state	获取可用或不可用优惠券列表(0:已使用,1:可以使用)默认空值
	获取全部状态优惠券列表

[结果]

[例子]

提交串:

Http://api.cndns.com/present/TicketList.aspx?username=api 账 号 & otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&state=返回:

{"action" : "get ticketlist","status" : "success","message":[{"type":"域名,虚拟主机,企业邮局,数据库,橙云主机,VPS,智能解析,建站之星

","apply_tme":"2015-08-12","exp_tme":"2016-02-12","money":"10","isvalid":"1","title":"微信



묵

绑定账户优惠券","signature":"FC86684E3578","tkttype":"1"}]}

参数说明:

Type: 使用范围

apply_tme:优惠券生效时间exp_tme:优惠券失效时间

Money: 优惠券金额

Isvalid: 优惠券状态, 1: 有效 0: 已使用

Title: 优惠券描述 Signature: 优惠券码

tkttype: 优惠券类型, 0: 通用 1: 购买 2: 续费 3: 升级

八、橙云主机

在该板块中,您可以购买并管理橙云主机,在橙云主机的管理中,<mark>部分功能返回结果的时间会有些偏长,请注意程序的超时机制设置。</mark>

1、 橙云产品列表

[内容]

获取橙云主机产品列表

[接口地址]

/cloud/cloudlist.aspx

[参数]

无

[结果]

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/cloud/cloudlist.aspx?username=api 账

&otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27

返回:

{"action" : "cloud list", "status" : "success", "message" : [{"CPUInfo": [{"CPU": "1"}, {"CPU": "2"}, {"CPU": "4"}, {"CPU": "8"}], "RAMInfo": [{"RAM": "512"}, {"RAM": "1024"}, {"RAM": "2048"}, {"RAM": "4096"}, {"RAM": "8192"}, {"RAM": "16384"}], "HDInfo": [{"Minval": "50", "Maxval":

"500", "step": "10" }], "BandWidth": [{"Minval": "1", "Maxval": "100", "step":

"1"}],"OS":[{"systemName":"CentOS 5.5 32 位","systemValue":"centos5.5_32"}],"PlaceInfo":



[{"Place": "上海电信", "Placeval": "1"}, {"Place": "香港机房", "Placeval": "3"}, {"Place": "美国机房", "Placeval": "4"}],"TimetypeInfo": [{"Tmeval": "2", "TmeNme": "月"}, {"Tmeval": "4", "TmeNme": "半年"}, {"Tmeval": "5", "TmeNme": "年"}]}]

参数说明:

CPUInfo: CPU 参数可选值;

RAMInfo:内存参数可选值 (单位 MB);

HDInfo:空间参数可选值(Minval—最小值;Maxval—最大值;step—步长值)(单位 GB); BandWidth:带宽参数可选值 (Minval—最小值; Maxval—最大值; step—步长值)(单位 Mbps);

OS:系统参数可选值 (systemName—系统名称; systemValue—系统值);

PlaceInfo:机房参数可选值 (Place—机房名称; Placeval—机房值);

TimetypeInfo:时间类型 (Tmeval—时间类型值; TmeNme—时间类型名称);

2、 购买橙云主机

[内容]

购买橙云主机。

[接口地址]

/cloud/BuyCloud.aspx

参数	说明备注
cpu	CPU 参数 (必填)
	说明:
	请以产品列表中 CPU 值为准
ram	内存参数 (必填)
	说明:
	请以产品列表中内存值为准
HD	空间参数 (必填)
	说明:
	请以产品列表中硬盘值为准
BD	带宽参数 (必填)
	说明:
	请以产品列表中带宽值为准
place	机房参数 (必填)
	说明:
	请以产品列表中机房值为准
os	系统参数 (必填)
	说明:
	请以产品列表中系统值或(管理名称)为准



tmetpe	购买时间类型参数 (必填)
	说明:
	请以产品列表中时间类型为准
years	购买时间长度 (选填)
	说明:
	如果不填写则默认为单位 1
signature	优惠券(选填)区分大小写
voucherid	代金券(选填)区分大小写

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空 (必填)
17001	CPU 参数非法(请以产品列表中 CPU 值为准)
17002	内存参数非法(请以产品列表中内存值为准)
17003	空间参数非法(请以产品列表中空间值为准)
17004	带宽参数非法(请以产品列表中带宽值为准)
17005	操作系统参数非法(请以产品列表中系统值为准)
17006	机房参数非法(请以产品列表中机房值为准)
17007	购买时限参数非法(请以产品列表中购买时限值为准)
17008	产品信息错误
17009	购买失败
10042	优惠券不存在
10043	当前优惠券码不能使用
10046	代金券不存在

[例子]

提交串:

返回:

{"action": "buy cloud", "status":

"success","message":[{"cloudNo":"10001024","cloudname":"S262491","cloudpass":"CY0SM7 yo","regtme":"2012/12/20 16:27:17","exptme":"2013/1/20 16:27:17"}]}

参数说明:

cloudNo—产品编号; cloudname—管理名称; cloudpass—系统密码; regtme—购买时间; exptme—过期时间;



4、 开通橙云主机

[内容]

开通橙云主机。(**该接口耗时较长**,**在开发时**,**请注意超时机制**)

[接口地址]

/cloud/CreateHost.aspx

[参数]

参数	说明备注
cloudname	管理名称 (必填)
password	系统密码(长度 6-20 位且不包含空格)(必填)
callbackurl	回调地址(选填)(<mark>请参考附录的回调说明</mark>)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	管理名称为空
17101	密码非法
17102	产品不在代理商名下
17103	主机已开通无需再次开通
17104	主机更新密码失败
17105	主机开通失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/cloud/CreateHost.aspx?username=api 账 号 & sotime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&cloudname=S26249 1&password=aaa111!!!

返回:

{"action": "create cloud","status":
"success","message":[{"cloudsn":"10001024","cloudname":"S262491","hostpassword":"aaa11
1!!!","regtme":"2012/12/20 16:27:17","exptme":"2013/1/20
16:27:17","hostip":"222.73.130.30"," intraip":" 10.0.0.1","plateformpassword":"CY0SM7yo",
"os":"Windows Server 2003 企业版 32 位","place":"上海电信",
"freedomain":" 23847.imeicheng.net", "netmask":" 255.255.255.243",
"router":" 222.73.130.130"," ICPID":" asdlkfjsadf", "remoteport":" 12345",
"intraip":" 1.1.1.1" }]}



号

```
参数说明:
cloudsn—产品编号;
cloudname—管理名称;
hostpassword—系统密码;
regtme—购买时间;
exptme—过期时间;
hostip—主机 IP;
plateformpassword—平台管理密码;
os—系统;
place—所在机房;
freedomain—免费域名;
netmask—子网掩码;
router—网关;
ICPID—备案验证码(仅国内主机);
remoteport—远程桌面端口号
```

5、 修改平台登录密码

[内容]

修改平台登录密码。

intraip—内网 IP

[接口地址]

/cloud/ModPlateformPassword.aspx

[参数]

参数	说明备注
cloudname	管理名称 (必填)
password	平台密码(长度 6-20 位且不包含空格)(必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	管理名称为空
17101	密码非法
17106	密码修改失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/cloud/ModPlateformPassword.aspx?username=api 账



&otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&cloudname=S26249 1&password=aaa111!!!

返回:

{"action": "modify plateform password", "status": "success", "message": ""}

6、 获取主机运行状态

[内容]

获取橙云主机运行状态。

[接口地址]

/cloud/getsvrStt.aspx

[参数]

参数	说明备注
cloudname	管理名称 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	管理名称为空

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/cloud/getsvrStt.aspx?username=api 账 号&otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&cloudname=S26249 1

返回:

{"action" : "get cloud server state", "status" : "success", "message" : "running"}

备注:

running—运行中; pause—暂停中;

stop—关机;

not created—还未创建主机;

fault—获取状态失败;



7、 软重启

[内容]

橙云主机软重启。

[接口地址]

/cloud/RestartCloud.aspx

[参数]

参数	说明备注
cloudname	管理名称 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	管理名称为空
17107	主机状态非法
17108	主机非运行态无法重启
17109	主机重启失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/cloud/RestartCloud.aspx?username=api 账 号 &otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&cloudname=S26249

返回:

{"action": "restart cloud server", "status": "success", "message": ""}

8、 软关机

[内容]

橙云主机软关机。

[接口地址]

/cloud/shutdown.aspx



参数	说明备注
cloudname	管理名称 (必填)

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	管理名称为空
17107	主机状态非法
17108	主机非运行态无法重启
17110	主机参数获取失败
17111	主机非运行态无法关机
17112	主机关机失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/cloud/shutdown.aspx?username=api 账 号 & otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&cloudname=S26249 1

返回:

{"action" : "shutdown cloud server", "status" : "success", "message" : ""}

9、 关闭电源

[内容]

橙云主机关闭电源。

[接口地址]

/cloud/poweroff.aspx

[参数]

参数	说明备注
cloudname	管理名称 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	管理名称为空



17107	主机状态非法
17115	主机已关机无法再关闭
17116	主机关闭电源失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/cloud/poweroff.aspx?username=api 账 号 & otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&cloudname=S26249 1

返回:

{"action": "cloud server poweroff", "status": "success", "message": ""}

10、 开机

[内容]

橙云主机开机。

[接口地址]

/cloud/starthost.aspx

[参数]

参数	说明备注
cloudname	管理名称 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	管理名称为空
17107	主机状态非法
17113	主机非关机状态无法开机
17114	主机开机失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/cloud/starthost.aspx?username=api 账 号&otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&cloudname=S262491

返回:

{"action" : "start cloud server", "status" : "success", "message" : ""}



11、 系统快照

[内容]

橙云主机做快照。

[接口地址]

/cloud/bkup.aspx

[参数]

参数	说明备注
cloudname	管理名称 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	管理名称为空
17107	主机状态非法
17117	主机快照失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/cloud/bkup.aspx?username=api

&otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&cloudname=S26249

返回:

{"action": "backup cloud server", "status": "success", "message": ""}

12, 删除快照

[内容]

橙云主机删除快照。

[接口地址]

/cloud/delbkupfile.aspx

Į,	参数	说明备注



cloudname 管理名称 (必填)

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	管理名称为空
17107	主机状态非法
17119	主机无快照无需删除操作
17120	主机快照删除失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/cloud/delbkupfile.aspx?username=api 账 复8otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&cloudname=S26249

1

返回:

{"action" : "delete cloud server backup file", "status" : "success", "message" : ""}

13、 还原快照

[内容]

橙云主机还原快照。

[接口地址]

/cloud/rstcloud.aspx

[参数]

参数	说明备注
cloudname	管理名称 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	管理名称为空
17107	主机状态非法
17118	主机照还原失败

[例子]

提交串:



http://api.cndns.com/cloud/rstcloud.aspx?username=api

账

문

&otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&cloudname=S26249

返回:

{"action": "restore cloud server", "status": "success", "message": ""}

14、 获取系统列表

[内容]

橙云主机重装系统时获取可以选择的系统列表。

[接口地址]

/cloud/getrebuildSystem.aspx

[参数]

参数	说明备注
cloudname	管理名称 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	管理名称为空
17121	系统列表获取失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/cloud/getrebuildSystem.aspx?username=api 账 号 & otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&cloudname=S26249 1

返回:

{"action" : "get cloud rebuild system","status" : "success", "message":[{"systemName":"CentOS 5.5 32 位

","systemval":"centos5.5_32"},{"systemName":"CentOS 5.5 64 位

","systemval":"centos5.5_64"},{"systemName":"CentOS 6.2 32 位","systemval":"centos6.2_32"}]}

参数说明:

systemName:系统名称; systemval:系统值



15、 重装系统

[内容]

橙云主机重装系统。(本接口耗时较长,开发时请注意超时机制)

[接口地址]

/cloud/rebuildCloud.aspx

[参数]

参数	说明备注
cloudname	管理名称 (必填)
cloudpass	系统密码 (必填)
cloudsystem	系统参数 (请参考上一小节获取重装系统列表中返回的具体参
	数) (必填)
callbackurl	回调地址(选填) 请参考附录的回调说明

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	管理名称为空
17101	密码非法
17005	系统参数非法
17107	系统状态非法
17010	主机有快照无法重装系统
17122	主机关机失败
17123	主机重装系统失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/cloud/rebuildCloud.aspx?username=api 账 与 & sotime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&cloudname=S26249 1&cloudpass=aaa111!&cloudsystem=Ubuntu-12.04-LTS_32

返回:

{"action": "rebuild cloud server", "status": "failed", "message": "17123 主机重装系统失败"}

16、 修改密码

[内容]



橙云主机修改登录系统密码。

[接口地址]

/cloud/ModPassword.aspx

[参数]

参数	说明备注
cloudname	管理名称 (必填)
cloudpassword	系统密码(<mark>请参考购买橙云主机系统密码</mark>)(必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	管理名称为空
17101	密码非法
17005	系统参数非法
17107	系统状态非法
17124	主机非关机状态无法修改密码
17125	修改密码失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/cloud/ModPassword.aspx?username=api 账 与 & otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&cloudname=S26249 1&cloudpassword=aaa111!

返回:

{"action": "modify cloud server password", "status": "success", "message": ""}

17、 域名绑定

[内容]

橙云主机域名绑定。(**仅支持上海机房,香港机房不支持**)

[接口地址]

/cloud/BindDomain.aspx

参数	说明备注
cloudname	管理名称 (必填)



	OCI VELICIONI
domainname	域名 (<mark>域名必须有备案号,请填写根域名,中文域名请直接填</mark>
	写,无需填写转码)(必填)
下面的参数可以选填,注意,如果您约	昭定的域名非美橙接入的且在 2013 年 7 月 10 日后提交过信息
的可以不传值	
domaintype	域名性质 (0—企业; 1—个人)
domainowner	单位名称/个人名称
orgcode	组织机构代码证(仅限域名性质为企业的,个人性质的留空)
address	联系地址(<mark>格式:请屏蔽半角逗号</mark>)
telephone	联系电话 (<mark>格式: 02112345678</mark>)
webdesc	网站名称
ownerid	主办人证件号码(身份证 18 位)
contact	应急联系人
contactid	证件号码 (身份证 18 位)
connecttele	固定电话(<mark>格式: 02112345678</mark>)
connectmobile	移动电话(<mark>格式: 1311111111</mark>)
email	电子邮件(<mark>格式:sales@cndns.com</mark>)

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	管理名称为空
17138	域名非法
17139	服务器所在机房不支持
17140	域名未备案无法绑定
17110	系统参数获取失败 (请确保当前主机及订单合法)
17141	域名已绑定过无法再次绑定
17142	域名绑定失败
13150	域名性质非法 (请参考参数说明)
13151	单位名称/个人名称非法
13152	单位组织机构代码证非法 (请填写 9 位的数字)
13153	联系地址非法
13154	联系电话非法(请参考参数说明)
13155	网站名称非法
13156	主办人证件号码非法(<mark>请参考参数说明</mark>)
13157	应急联系人非法
13158	证件号码非法(<mark>请参考参数说明</mark>)
13159	固定电话非法 (请参考参数说明)
13160	移动电话非法(<mark>请参考参数说明</mark>)
13161	电子邮件非法 (请参考参数说明)
13163	域名备案号获取失败
13164	域名还未备案无法绑定
13165	域名备案状态非法



13166 域名信息提交失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/cloud/BindDomain.aspx?username=api

号

账

&otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&cloudname=S26249 1&domainname=baidu.com

返回:

{"action" : "bind domain", "status" : "success", "message" : ""}

18、 删除域名

[内容]

橙云主机删除域名绑定。(仅支持上海机房,香港机房不支持)

[接口地址]

/cloud/deldomain.aspx

[参数]

参数	说明备注
cloudname	管理名称 (必填)
domainname	域名(已绑定的域名)(必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	管理名称为空
17138	域名非法
17143	域名并未绑定过无需删除
17144	域名删除失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/cloud/deldomain.aspx?username=api

账

号

&otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&cloudname=S26249 1&domainname=baidu.com

返回:

{"action": "delete domain", "status": "success", "message": ""}



19、 获取升级列表

[内容]

获取橙云主机可升级范围列表。

[接口地址]

/cloud/getUpgradeList.aspx

[参数]

参数	说明备注
cloudname	管理名称 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	管理名称为空
17110	系统参数获取失败

[例子]

提交串:

返回:

```
{"action" : "get upgrade list", "status" : "success", "message" : {"CPUInfo": [{"Minval" : "0", "Maxval" : "7", "step" : "1"}], "RAMInfo": [{"Minval" : "0", "Maxval" : "15872", "step" : "512"}], "HDInfo": [{"Minval" : "0", "Maxval" : "450", "step" : "10"}], "BDInfo": [{"Minval" : "0", "Maxval" : "99", "step" : "1"}]}}
```

参数说明:

```
CPUInfo—CPU 参数 (Minval—最小值; Maxval—最大值; step—步长值; )
RAMInfo—内存参数 (Minval—最小值; Maxval—最大值; step—步长值; )
HDInfo—硬盘参数 (Minval—最小值; Maxval—最大值; step—步长值; )
BDInfo—带宽参数 (Minval—最小值; Maxval—最大值; step—步长值; )
```

20、 主机升级

[内容]

获取橙云主机升级。



[接口地址]

/cloud/upgradeCloud.aspx

[参数]

参数	说明备注
cloudname	管理名称 (必填)
CPUNum	CPU 参数 (请参考获取升级范围返回值) (必填)
RAMNum	内存参数 (请参考获取升级范围返回值) (必填)
HDNum	硬盘参数 (请参考获取升级范围返回值) (必填)
BDNum	带宽参数 (请参考获取升级范围返回值) (必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	管理名称为空
17001	CPU 参数非法 (请参考获取升级范围返回值)
17002	内存参数非法 (请参考获取升级范围返回值)
17003	空间参数非法 (请参考获取升级范围返回值)
17004	带宽参数非法 (请参考获取升级范围返回值)
17017	主机状态非法
17127	主机有快照无法升级
17128	非关机状态无法升级
17110	主机参数非法
17129	CPU 超限无法升级 (在返回结果最后中括号中是剩余最大值)
17130	内存超限无法升级 (在返回结果最后中括号中是剩余最大值)
17131	空间超限无法升级 (在返回结果最后中括号中是剩余最大值)
17132	带宽超限无法升级 (在返回结果最后中括号中是剩余最大值)
17133	升级失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/cloud/upgradeCloud.aspx?username=api 账 号&otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&cloudname=S262491&CPUNum=1&RAMNum=1024&HDNum=10&BDNum=10

返回:

{"action": "upgrade cloud server", "status": "success", "message": ""}



21、 购买 IP

[内容]

购买新 IP 绑定到橙云主机。 (每次只允许购买 1 个 IP)

[接口地址]

/cloud/buyip.aspx

[参数]

参数	说明备注
cloudname	管理名称 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	管理名称为空
17134	IP 值超出最大限制
17107	主机状态非法
17135	有快照无法购买 IP
17136	非关机状态无法购买 IP
17137	购买 IP 失败
10021	代理商金额不够

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/cloud/buyip.aspx?username=api 账 号 &otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&cloudname=S26249

返回:

{"action":"buy ip for cloud

server", "status": "success", "message": [{"cloudname": "S966534", "ipaddress": "210.209.125.61", "net mask": "255.255.255.0", "router": "210.209.125.1", "freedomain": "057470.ichengyun.net"}]}

参数说明:

cloudname---管理名称; ipaddress---IP 地址; netmask---子网掩码; router---网关; freedomain---免费域名;



22、 续费

[内容]

为快到期的主机续费延续使用时间。

[接口地址]

/cloud/renewalCloud.aspx

[参数]

参数	说明备注
cloudname	管理名称 (必填)
timetype	时间类型 (2—月; 4—半年; 5—年) , 升级年限永久为 1 ;
	即1月/半年/1年 (必填)
years	时间长度(选填)
	说明: 如果不填,默认单位 1
signature	优惠券(选填)区分大小写
voucherid	代金券(选填)区分大小写

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	管理名称为空
17007	时间类型非法
17008	产品信息非法
10021	代理商金额不足
17126	续费失败
10042	优惠券不存在
10043	当前优惠券码不能使用
10046	代金券不存在

[例子]

提交串:

返回:

{"action" : "renewal cloud server", "status" : "success", "message" : ""}



23、 获取橙云主机详情

[内容]

获取指定橙云主机的详细情况。

[接口地址]

/cloud/CloudInfo.aspx

[参数]

参数	说明备注
cloudname	管理名称 (必填)

[结果]

结果	结果说明
----	------

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/cloud/CloudInfo.aspx?username=api 账 号&otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&cloudname=S87153

返回:

【注意】:

此处返回会有 2 种情况即 2 种结果。一种是刚购买但主机还未开通(参见结果 1);还有一种就是主机已开通(参见结果 2)

结果 1:

{"action" : "get cloud detail","status" : "success",
"message":[{"cloudno":"10006210","cloudname":"S871537","platepass":"V4OR1548","regtim
e":"2013/3/11 11:29:41","exptime":"2013/4/11 11:29:41","locate":" 上海双线机房","
ICPID":" lksdjfksjdfkajsd"," remoteport":" 12345"}]}

参数说明:

cloudno---云主机编号;

cloudname---云主机管理名称;

platepass---管理平台密码;

regtime---注册日期;

exptime---过期日期;

locate---所在机房;

ICPID—备案号验证码;

remoteport—远程桌面端口号

intraip—内网 IP



```
结果 2:
{"action"
                    "get
                              cloud
                                          detail", "status"
                                                                    "success",
"message":[{"cloudno":"10028659","cloudname":"S481458","platepass":"SHC8AX0T","regtim
e":"2013/12/27 15:40:32","exptime":"2014/1/27 15:40:32","osname":"Windows Server 2003
                32
                    位 ","ostype":"windows","locate":"
                                                    上 海 电 信 机 房
","serverip":"222.73.134.201","dxip":"-","wtip":"-","freedomain":"302486.ichengyun.net","out
remoteport":"-","inremoteport":"-","mysqloutport":"-","mysqlinport":"-","mssqloutport":"-",
"mssqlinport":"-","weboutport":"-","webinport":"-","ftpoutport":"-","ftpinport":"-","ftpoutpa
svport":"-","ftpinpasvport":"-","timetype":"2","cpu":"2","ram":"1024","hd":"80","bd":"2","Extl
P":"180.153.90.234"," remoteport" :" 12345" }]}
参数说明:
cloudno---云主机编号;
cloudname---云主机管理名称;
platepass---管理平台密码;
regtime---注册日期;
exptime---过期日期;
osname---操作系统名称;
ostype---操作系统类型;
locate---所在机房;
serverip---云主机 IP;
freedomain---免费域名 (如果是双线机房,则让客户将域名别名至此域名) ;
以下参数均只针对双线机房, 其他机房的值为 -
dxip---电信 IP
wtip---网通 IP
outremoteport---外部远程桌面端口;
inremoteport---内部远程桌面端口;
mysqloutport---MySQL 外部端口;
mysqlinport---MySQL 内部端口;
mssqloutport---MSSQL 外部端口;
mssqlinport---MSSQL 内部端口;
weboutport---WEB 排错外部端口;
webinport---WEB 排错内部端口;
ftpoutport---FTP 外部端口;
ftpinport---FTP 内部端口;
ftpoutpasvport---FTP 外部 PASV 端口;
ftpinpasvport---FTP 内部 PASV 端口;
timetype—购买时间类型;
cpu—CPU 核心数;
ram—内存数量;
hd---硬盘空间大小;
bd—带宽数;
ExtIP---额外购买 IP 的信息 (如果大于 1 个,用半角逗号分隔)
remoteport—远程桌面端口号
```



24、 切换端口号

[内容]

随机切换远程桌面端口号。

[接口地址]

/cloud/ChangePort.aspx

[参数]

参数	说明备注
cloudname	管理名称 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	管理名称为空
17148	管理名称非法
17102	产品不属于客户名下
17149	上海双线不支持
17150	非 windows 主机,不支持切换
17151	仅含有内网 IP 的主机支持
17152	请先关机再切换端口号
17153	主机端口切换失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/cloud/ChangePort.aspx?username=api 账 号 & time=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&cloudname=S26249 1

返回:

{"action" : "change port", "status" : "success", "message" : [{ "port" :" 12345" }]}

25、 获取橙云主机价格

[内容]



获取橙云主机价格

[接口地址]

/cloud/getPrice.aspx

[参数]

参数	说明备注
cpu	CPU 参数 (必填)
	说明:
	请以产品列表中 CPU 值为准
ram	内存参数 (必填)
	说明:
	请以产品列表中内存值为准
HD	空间参数 (必填)
	说明:
	请以产品列表中硬盘值为准
BD	带宽参数 (必填)
	说明:
	请以产品列表中带宽值为准
place	机房参数 (必填)
	说明:
	请以产品列表中机房值为准
os	系统参数 (必填)
	说明:
	请以产品列表中系统值或(管理名称)为准
tmetpe	购买时间类型参数(必填)
	说明:
	请以产品列表中时间类型为准
years	购买时间长度 (选填)
	说明:
	如果不填写则默认为单位 1
	I.

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空 (必填)
17001	CPU 参数非法(请以产品列表中 CPU 值为准)
17002	内存参数非法(请以产品列表中内存值为准)
17003	空间参数非法(请以产品列表中空间值为准)
17004	带宽参数非法(请以产品列表中带宽值为准)
17005	操作系统参数非法(请以产品列表中系统值为准)
17006	机房参数非法(请以产品列表中机房值为准)
17007	购买时限参数非法(请以产品列表中购买时限值为准)



17008	产品信息错误
17009	购买失败
17011	该机房目前被禁止购买
17013	获取系统价格错误
17014	获取硬盘价格错误
17015	获取流量价格错误
17016	获取cpu价格错误
17017	获取内存价格错误
17018	获取ip价格错误

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/cloud/getPrice.aspx?username=api 账 号 & otime=20121025&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&cpu=1&ram=1024 & WHD=50&BD=1&place=1&os=windows2003Enterprise 32&tmetpe=2

返回:

{"action": "buy cloud", "status": "success", "message": "236"}

参数说明:

成功后,message 值对应价格,失败后 message 值对应错误代码。

十、有问必答

在这个板块中,您将可以将有问题直接提交给我们,由我们的售后人员进行回复在这板块中,请注意下,访问的网址有变化,请注意。

API 地址: http://support.cndns.com/api/xxxx.aspx 用户的验证,请参考第一部分,此处不予重复介绍了。

1、 问题提交

[内容]

提交问题至美橙互联, 由我们售后进行回复

[接口地址]

http://support.cndns.com/api/Question.aspx



参数	说明备注
cnt	问题描述 (必填)
picaddr	图片地址 (选填) (图片仅支持 JPG, 如果多个图片地址, 请
	用半角的逗号进行分割,图片地址不要包含 http:// 例如
	www.cndns.com/1.jpg,www.cndns.com/2.jpg)
cate	产品分类(必填)(此处请注意下面的描述)
	该分类固定的。见下面紧接的表格
proname	产品名称(选填)(如果您的问题中涉及到具体产品的管理名
	称时,建议在此提交数据,便于我司人员可以快速定位问题产
	品)

产品分类明细

分类编号	分类名称
000000	产品售后域名问题业务咨询
000001	产品售后域名问题技术支持
000002	产品售后域名问题故障申告
000003	产品售后域名问题转出/过户
000004	产品售后域名问题域名转入
000100	产品售后智能解析业务咨询
000101	产品售后智能解析技术支持
000102	产品售后智能解析故障申告
000200	产品售后云虚拟主机业务咨询
000201	产品售后云虚拟主机技术支持
000202	产品售后云虚拟主机故障申告
000300	产品售后数据库业务咨询
000301	产品售后数据库技术支持
000302	产品售后数据库故障申告
000400	产品售后企业建站业务咨询
000401	产品售后企业建站技术支持
000402	产品售后企业建站故障申告
000500	产品售后橙云主机业务咨询
000501	产品售后橙云主机技术支持
000502	产品售后橙云主机故障申告
000800	产品售后企业邮局业务咨询
000801	产品售后企业邮局技术支持
000802	产品售后企业邮局故障申告
000900	产品售后网店业务咨询
000901	产品售后网店技术支持
000902	产品售后网店故障申告
001101	产品售后EDM业务咨询
001201	产品售后短信营销业务咨询



结果	结果说明
40001	会员名非法
40002	来访 IP 非法
40003	提交时间非法
40004	签名非法
40005	会员不存在无法进行 API 交互
40006	还未设置 API 信息
40007	IP非法
40008	图片无法下载,问题提交失败(请确保您提供的图片地址可以
	被正常下载)
40009	问题分类非法(请参考前面的问题分类明细)
40010	问题描述不能为空
40011	用户邮箱不能为空,请至主站设置您的邮箱信息
40012	图片下载数与图片链接提交数不符,问题提交失败(请确认提
	交的图片格式是 JPG 且能正常下载)
40013	问题提交失败

[例子]

提交串:

http://support.cndns.com/API/Question.aspx?username=api 账 号 & otime=20130606&checksum=a53a3e40261c725d7e6efa382dd046e6&cnt=alskdjfalsdjf&picaddr=www.cndns.com/images/zh_domain_ads.jpg,www.cndns.com/images/domain_ad.jpg&cate=000301&proname=testhost

返回:

 $\{ "action" : "ask\ question", "status" : "success", "message" : \{ "QuestionID" : "286" \} \}$

备注:

当问题提交成功后,请务必将返回的问题 ID 记录在库,后续的所有操作都需要该编号 ID。

2、 问题追问

[内容]

可以就当前某个问题提交新的信息

[接口地址]

http://support.cndns.com/api/Reply.aspx

参数	说明备注
----	------



cnt	问题描述 (必填)
picaddr	图片地址(选填)(<mark>图片仅支持 JPG,如果多个图片地址,请</mark>
	用半角的逗号进行分割,图片地址不要包含 http:// 例如
	www.cndns.com/1.jpg,www.cndns.com/2.jpg)
Question	上级问题编号 (必填) (<mark>该上级问题编号是您在第一次成功提</mark>
	交问题时返回的问题编号)

结果	结果说明
40001	会员名非法
40002	来访 IP 非法
40003	提交时间非法
40004	签名非法
40005	会员不存在无法进行 API 交互
40006	还未设置 API 信息
40007	IP非法
40008	图片无法下载,问题提交失败(请确保您提供的图片地址可以
	被正常下载)
40010	问题描述不能为空
40012	图片下载数与图片链接提交数不符,问题提交失败(请确认提
	交的图片格式是 JPG 且能正常下载)
40014	问题编号非法
40015	问题已被关闭无法回复/追问
40016	问题追问失败

[例子]

提交串:

http://support.cndns.com/API/Reply.aspx?username=api 账 号 &otime=20130606&checksum=a53a3e40261c725d7e6efa382dd046e6&cnt=alskdjfalsdjf&picaddr=www.cndns.com/images/zh_domain_ads.jpg,www.cndns.com/images/domain_ad.jpg&Question=266

返回:

{"action" : "reply it", "status" : "success", "message" : {"ReplyID": "10113"}}

各注

当您在提交完问题追问后,接口会返回给您该追问的编号 ID,便于您之后的内容获取;如果该问题在上级已被关闭时,将无法进行提交回复。

3、 获取问题回复

[内容]

可以就当前某个问题提交新的信息



[接口地址]

http://support.cndns.com/api/ReplyDetail.aspx

[参数]

参数	说明备注
Question	上级问题编号(必填)(该上级问题编号是您在第一次成功提 交问题时返回的问题编号)

[结果]

结果	结果说明
40001	会员名非法
40002	来访 IP 非法
40003	提交时间非法
40004	签名非法
40005	会员不存在无法进行 API 交互
40006	还未设置 API 信息
40007	IP非法
40014	问题编号非法

[例子]

提交串:

http://support.cndns.com/API/ReplyDetail.aspx?username=api 账 号 & otime=20130606&checksum=a53a3e40261c725d7e6efa382dd046e6&Question=281 返回:

{"action" : "evalute services", "status" : "success", "state": "processing", "hasReply": "False", "message":[{"a_id":"10108", "a_cnt":"%e6%82%a8%e5%a5%bd%ef%bc%8c%e6%82%a8%e7%9a%84%e9%97%ae%e9%a2%98%e5%b7%b2%e7%bb%8f%e5%a4%84%e7%90%86%ef%bc%8c%e8%af%b7%e6%82%a8%e7%a1%ae%e8%ae%a4%ef%bc%81%e9%9d%9e%e5%b8%b8%e6%84%9f%e8%b0%a2%e6%82%a8%e5%af%b9%e6%88%91%e4%bb%ac%e5%b7%a5%e4%bd%9c%e7%9a%84%e6%94%af%e6%8c%81%e4%b8%8e%e5%90%88%e4%bd%9c%ef%bc%8c%e6%88%91%e4%bb%ac%e5%b0%86%e7%ab%ad%e8%af%9a%e4%b8%ba%e6%82%a8%e6%8f%90%e4%bb%ac%e5%b0%86%e7%ab%ad%e8%af%9a%e4%b8%ba%e6%82%a8%e6%8f%90%e4%be%9b%e6%9c%80%e4%bc%98%e8%b4%a8%e7%9a%84%e6%9c%8d%e5%8a%a1%ef%bc%81%3cbr%20%2f%3eapi","a_addtme":"2013/6/810:48:00"}]}

返回参数说明:

state---问题处理状态 (waiting—问题等待处理; processing---问题处理中; finish---问题处理结束; close---问题已关闭) hasReply---是否有回复 (True---有回复; False---没有回复)

message---将返回具体的内容(Replyld---回复编号;Memo---回复内容【urlencode 编码】; ReplyTime---回复时间)



十一、国内国际(com/net)域名实名制审核

在这个接口处,将方便您将域名的审核资料快速发送到我司,该板块仅限在我司注册的国内域名。

1、 资料提交

[内容]

将新注册的域名资料提交至我司进行实名制审核

[接口地址]

http://api.cndns.com/domains/DomainAudit.aspx

参数	说明备注
domainname	域名 (选填) 域名和联系人 ID 二选一
userid	联系人ID (选填) 域名和联系人ID 二选一
ownertype	注册人类型 (必填)
	备注: 值仅在下面选项中选择
	E—组织
	I—个人
orgtype	组织类型 (必填)
	备注: 值仅在下面选项中选择
	PR—个体
	PU—工商
ownerpictype	注册人证件类型 (则此项必填)
	备注:
	组织选项中选择
	1—营业执照
	2—组织机构代码证
	3—其他
	4—统一社会信用代码证
	5—事业单位法人证书
	6—社会团体法人登记证书
	7—民办非企业单位登记证书
	8—律师事务所执业许可证
	9—司法鉴定许可证
	10—宗教活动场所登记证
	11—基金会法人登记证书
	12—部队代号



	CNDI VIJ.com
	13—军队单位对外有偿服务许可证
	14—外国企业常驻代表机构登记证
	15—外国在华文化中心登记证
	16—外国政府旅游部门常驻代表机构批准登记证
	个人选项中选择
	1—身份证
	2—护照
	3—港澳居民来往内地通行证
	4—军官证
	5—台湾居民来往内地通行证
	6—外国人永久居留身份证
ownerpiclink	注册人证件下载地址(如果注册人类型选择组织,则此项必填)
owner premix	备注: 请不要带 http://
	图片仅支持 JPG 图片,且文件大小仅限 55K 至 1M
ownerpicstr	和参数 ownerpiclink 二选一,对图片进行 Base64 编码后的
Ownerpicsti	
	备注:使用该参数则必须通过 POST 方式提交
ownernumber	注册人证件号码(如果注册人类型选择组织,则此项必填)
	备注:请填写所选择的证件类型对应的号码
contactidcardpiclink	联系人身份证下载地址 (个人必填,组织选填)
	备注: 请不要带 http://
	图片仅支持 JPG 图片,且文件大小仅限 55K 至 1M
contactidcardpicstr	和参数 contactidcardpiclink 二选一, 对图片进行 Base64 编
	码后的字符串
	备注:使用该参数则必须通过 POST 方式提交
contactidcard	联系人身份证号码(个人必填,组织选填)
govpiclink	GOV 域名注册申请表下载地址(GOV 域名必填)
	备注: 请不要带 http://
	图片仅支持 JPG 图片,且文件大小仅限 55K 至 1M
govpicstr	和参数 govpiclink 二选一,对图片进行 Base64 编码后的字
	符串
	备注:使用该参数则必须通过 POST 方式提交
contact	联系人姓名 (选填)
	备注: 如果留空, 则默认自动以代理商在我司注册对应的用户
	名所填写的联系人; 建议此处填写代理商的联系人姓名, 否则
	将联系您填写的人员姓名
phone	联系人电话 (选填)
F	备注: 如果留空,则默认自动以代理商在我司注册对应的用户
	名所填写的电话;建议此处填写代理商的联系人姓名,否则将
	拨打您填写的联系人电话

结果	结果说明
----	------



11701	该域名不在您的名下无权提交资料
11702	非国内域名无需提交域名资料审核
11703	域名状态非法(仅限域名在我司等待提交资料状态)
11704	注册人类型非法 (请参考参数说明)
11705	组织类型非法 (请参考参数说明)
11706	证件类型非法(请参考参数说明)
11707	证件图片地址不能为空(请确保提交的图片本质是 JPG 图片
	且大小在 55K-1M 范围及提交的地址可以正常下载)
11708	证件编号不能为空
11709	联系人身份证图片地址不能为空 (请参考参数说明)
11710	图片下载地址非法请联系我司
11711	目录创建失败请联系我司
11712	域名所有者证件下载失败(请确保提交的图片本质是 JPG 图
	片且大小在 55K-1M 范围及提交的地址可以正常下载)
11713	联系人身份证下载失败
11714	GOV 注册申请表下载失败
11715	联系人身份证号码非法
11716	域名资料已提交无需重复提交
11717	域名审核资料上传失败
11720	图片大小只能是 55K-2M

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/domains/DomainAudit.aspx?username=api 账 号 & otime=20130608&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&domainname=qewf dsfzsdfasd.cn&ownertype=E&orgtype=PU&ownerpictype=1&ownerpiclink=images.cndns. com/cn/hosting/images/bgphst.jpg&ownernumber=2342837483274&contactidcardpiclink=images.cndns.com/cn/hosting/images/bgphst.jpg&govpiclink=&contactidcard=3101078 30202001&contact=%E5%88%98%E7%94%A6&phone=131111111111 返回:

{"action": "Domain Document Upload", "status": "success", "message": ""}

2、 域名或模板审核状态查询

[内容]

获取域名审核状态

[接口地址]

http://api.cndns.com/domains/checkAuditResult.aspx



参数	说明备注
domainname	域名(选填) 域名和模板 ID 二选一
	备注:
	支持多域名查询,域名与域名之间用半角逗号分割
	例如 a.cn,b.com.cn
userid	模板 ID(选填) 域名和模板 ID 二选一

结果	结果说明
10012	参数不能为空
11719	状态查询失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/domains/checkAuditResult.aspx?username=api 账 是 & otime=20130608&checksum=ac16e8776f9f3f2e719a84d02aee2c27&domainname=qwefasdfsadf.cn,qewfdsfzsdfasd.cn

返回:

{"action": "check domain audit state", "status": "success",

"message":[{"domainname":"qewfdsfzsdfasd.cn","checkstate":"unpass","memo":""}]}

备注:

- 1、仅返回已提交的域名审核结果,如果您提交 a.com.cn 和 a.cn 域名;如果 a.cn 不是 API 注册且还未提交资料,是不会返回结果的;
- 2、状态说明:
 - a) waiting---待审;
 - b) pending---审核中;
 - c) pass---审核通过(当审核通过后,我司将自动把域名的状态设为运行态);
 - d) unpass---审核不通过;
 - e) No data---未上传资料;
- 3、 memo—我司返回的相关信息,包含未通过审核的原因;**该字段 urlencode 过,请注意** urldecode

十二、建站之星 Pro 版

1、模板分类列表

[内容]

获取模板分类信息内容



[接口地址]

/sitestarpro/getCataList.aspx

[参数]

参数	说明备注
refinement	精美模板标签(<mark>选填,不填默认普通模板;0-普通模板;</mark> 1-精美模板)
Туре	模板类型 1-PC 2 手机 3 pc+手机 4 小程序

[结果]

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/sitestarpro/getCataList.aspx?username=api 账 号

&otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675

返回结果:

{ "action" : "get product categories", "status" :

"success", "message": [{"tpl_belong_type": "1", "tpl_category_id": "1", "tpl_category_name": \u5546\u4e1a", "amount": 11}, {"tpl_belong_type": "1", "tpl_category_id": "2", "tpl_category_name": \u5ba0\u7269", "amount": 12}]}

说明备注:

tpl_category_id—分类编号;

tpl category name—分类名称(unicode 码请自行转码);

amount—模板数量(该数量仅针对 PC 版);

2、模板列表

[内容]

获取建站的模板信息

[接口地址]

/sitestarpro/getTemplate.aspx

参数	说明备注
Category	模板分类编号(选填,不填默认为空显示全部,该项数值
	请参考第一点获取)
Mobile	手机模板标签(选填,不填默认显示 PC 版模板; 0-仅显
	示 PC 版模板; 1-仅显示手机版模板; 2-仅显示 PC+手机



	版模板 3 小程序模板)
refinement	精美模板标签(<mark>选填,不填默认普通模板;0-普通模板</mark> ;
	1-精美模板)

[例子]

```
提交串:
```

http://api.cndns.com/sitestarpro/getTemplate.aspx?username=api 账 号 & otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675&Category=2 返回结果:

{"action": "website template", "status": "success", "message":

[{"tpl_id":"2926","tpl_name":"pets-7","tpl_category_id":"2","tpl_belong_color":"white,","tpl_level":" 1","tpl_domain":"http:\/\pets-7.view.sitestar.cn","tpl_belong_type":"1","user_level":"1","tpl_pic_sc reenshots":"http:\/\screenshots.websiteonline.cn\\screenshots\\pets-7-b.jpg"\},\{"tpl_id":"2906","tpl_name":"pets-3","tpl_category_id":"2","tpl_belong_color":"orange,","tpl_level":"1","tpl_domain":"http:\/\pets-3. view.sitestar.cn","tpl_belong_type":"1","user_level":"1","tpl_pic_screenshots:\/\pets-3-a.jpg","tpl_pic_big":"http:\/\screenshots.websiteonline.cn\\screenshots\\pets-3-a.jpg","tpl_pic_big":"http:\/\screenshots.websiteonline.cn\\screenshots\\pets-3-b.jpg"\}]

说明备注:

tpl_id—模板编号;
tpl_name—模板名称;
tpl_category_id—模板隶属分类;
tpl_belong_color—模板所属颜色;
tpl_pic_screenshot—缩略图片访问地址;
tpl_pic_big—图片访问地址;
tpl_domain—模板预览地址;
tpl_domain—模板预览地址;
tpl_price--模板价格(精美模板有价格,会影响购买建站的价格);
tpl_level--模板等级(API 里暂时没用);
tpl_belong_type--模板所属类型(API 里暂时没用);
user_level--模板等级(与产品类型相对应,低等级的产品不能用高等级的模板);

模板等级 分为: 基础功能性模板类型 (user_level=2)

标准功能性模板类型 (user_level=3)

营销版功能性模板类 (user_level=4)

user level 可在模板 接口 😵 http://api.cndns.com/sitestarpro/getTemplate.aspx 查找对应的值

基础版 pro 适用 基础功能性模板类型 即(pro: 1、2)标准版 ulti 适用标准版功能性模板类型 即(ulti: 1、2、3)营销版 shop 适用营销版功能性模板类型 即(shop: 1、2、3、4)



3、建站开通

[内容]

企业建站开通

[接口地址]

/sitestarpro/CreateSite.aspx

参数	说明备注
years	购买年限(必填)
	说明:从1至5;时间类型(年)
template	PC 版模板编号(选填)
	说明: 若您本次开设 PC 版建站或两个版本一起开设时,必须
	填写;若您开通微餐饮、微建站或微小店时,请留空
mobiletemplate	手机版模板编号(选填)
	说明: 若您本次开设手机版建站或两个版本一起开设时, 必须
	填写;若您开通微餐饮、微建站或微小店时,请留空
	补充 : 小程序此时必填 代表小程序的模板
websitetag	
3	说明: pro—基础版; ulti—标准版;shop—营销版;dinner
	一微餐饮; microsite—微建站(已下线) ; weishop 微小店
	系统
	补充:
	wxulti (小程序标准版本) wxshop (小程序营销版本)
location	所在地 (必填)
	说明: cn—国内建站(兼容还未修改接口的, cn 默认上海机
	房); hk—海外建站; bj-北京机房; gz-广州机房; sh-上海
	机房; alyhz-阿里云(杭州);
	此处一旦留空,则默认为国内建站;若您开通微餐饮、微建站、
	微小店时,所在地不能为 hk
	补充 小程序 可以为空
mbl	建站种类(必填)
	说明: 0—仅开设 PC 版建站; 1—仅开设手机版建站; 2—开
	设两个版本的建站



	如果该参数为空,则视为仅开设 PC 版建站 微小店系统为 1
	补充 小程序 传 1 或者不传
lang	语言版本 (选填)
	说明;1简体中文版;2繁体中文版;3英文版;如果不
	填默认简体中文版
placeid	机房编号 (选填)
signature	优惠券(选填)区分大小写
voucherid	代金券(选填)区分大小写

结果	结果说明
10012	缺少参数,请参考『参数说明』,确保每个必填参数有值
10014	代理商用户名不能为空
12005	购买年限非法
	至少1年起购买,最大不能超过5年
12006	PC 版模板 ID 非法
19105	手机版模板 ID 非法
19106	建站模板信息读取失败请确保传递的模板编号正确
19107	模板不适用当前购买,请选择正确模板
19122	微餐饮所在地非法(请确认参数不是 hk)
12008	建站标签非法
12001	产品类型获取失败 (请确保参数有值)
10021	金额不足(请到本站 cndns 充值)
12009	建站购买失败
10042	优惠券不存在
10043	当前优惠券码不能使用
10046	代金券不存在
12014	国内不包含当前机房编号
12015	国外不包含当前机房编号

[例子]

提交 串: http://api.cndns.com/sitestarpro/CreateWebsite.aspx?username=api 账号 & otime=2012927&checksum=cf84c82521ce01d0decc5296997f6bc3&years=1&template=3160 & websitetag=pro&location=cn&&signature=4FF245B1D2B7 返回:

{"action" : "create sitestar", "status" : "success", "message": [{"ftpname": "mobacea24", "checkmonthflowURL": "http://bandwidth.website online.cn/webservice/showDiagram.php?name=mobacea24&check=9c44bf79855cd9a1a2bdc01033e2f8e2", "viewURL": "http://mobacea24.isitestar.cn", "manageurl": "http://www.websitemanage.cn/", "webadmin": "mobacea24", "webpassword": "kpvsd5v1", "templateid": "", "mobiletemplateid": "5044", "cnameaddr": "mobacea24.websitecname.cn", "fileuploadnums": "10000", "monthflow": "500



15:20:24", "ICPID": "B3qns0mtanduotqodq", "Terminal": "mobile"}]}

说明备注:

ftpname: 管理名称;

checkmonthflowURL: 检测月流量的访问地址;

viewURL: 测试访问地址;

manageurl: 公共管理平台地址; webadmin: 网站管理用户名; webpassword: 网站管理密码; templateid: 网站模板编号;

mobiletemplateid: 手机模板编号; cnameaddr: 网站 CNAME 解析地址; fileuploadnums: 网站文件上传最大数; monthflow: 网站月流量(单位 M); spacesize: 网站空间大小(单位 M);

buytime: 注册时间; expiretime: 过期时间

ICPID: 备案验证码 (仅国内有)

Terminal: 开设版本 (pc—PC 版建站; mobile—手机版建站; pcmobile—两个版本)

4、建站副产品开通

[内容]

企业建站开通 (该接口不支持微餐饮)

[接口地址]

/sitestarpro/CreateOthPro.aspx

[参数]

参数	说明备注
template	副产品模板编号 (必填)
	说明: 若您本次首次开设的 PC 版建站则此处填写手机模板编
	号;反之则是填写 PC 版本测模板 ID,必须填写
webname	号; 反之则是填写 PC 版本测模板 ID, 必须填写 FTP 用户名(必填)
webname signature	

结果	结果说明
10012	缺少参数,请参考『参数说明』,确保每个必填参数有值



10014	代理商用户名不能为空
19107	模板 ID 非法
19108	已开通过副产品,无法再次开通
10021	金额不足(请到本站 cndns 充值)
19109	建站副产品购买失败
19111	微餐饮禁止开通副产品
10042	优惠券不存在
10043	当前优惠券码不能使用
10046	代金券不存在

[例子]

提 交 串 : http://api.cndns.com/sitestar/CreateOthPro.aspx?username=api 账 号 & otime=2012927&checksum=cf84c82521ce01d0decc5296997f6bc3&template=3122&webname=mytesthost&signature=4FF245B1D2B7

返回:

{"action": "buy other product", "status": "success", "message":" "}

5、建站续费

[内容]

对于快到期的建站产品续费以延续使用

[接口地址]

/sitestarpro/renewalSite.aspx

[参数]

参数	说明备注
webname	FTP 用户名 (必填)
years	续费年限 (必填)
	说明:续费年限参考注册年限
signature	优惠券(选填)区分大小写
voucherid	代金券(选填)区分大小写

结果	结果说明
10012	参数缺少 (请确保参数都有值)
10014	代理商用户名为空
10015	网站管理名称为空
10016	续费年限非法



10021	续费金额不足
12114	建站续费失败
10042	优惠券不存在
10043	当前优惠券码不能使用
10046	代金券不存在

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/sitestarpro/renewalSite.aspx?username=api 账

号

返回结果:

{ "action" : "website renew", "status" : "success", "message" : ""}

6、建站可升级列表

[内容]

获取当前建站产品的可升级选项(微餐饮无法升级)

[接口地址]

/sitestarpro/getUpgradeList.aspx

[参数]

参数	说明备注	
webname	FTP 用户名 (必填)	

[结果]

结果	结果说明
12125	建站产品不在代理商名下
19114	无可升级的产品列表

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/sitestarpro/getUpgradeList.aspx?username=api 账 号 & otime=2012928&checksum=1ae5d2e62f5a1d00932a4e97389f9318&webname=myowntestinf o

返回结果:

```
{ "action" : "get upgrade list", "status" : "success", "message": [{"roomid": "", "sitetype": "ulti", "location" : " hk", "Terminnal" : "mobile" }]}
```



说明备注:

roomid:自定义机房 id

sitetype: 建站类型 (pro---基础版; ulti—标准版;shop—营销版);

location: 建站所在地 (cn—国内(兼容以前默认上海机房); hk—海外; sh-上海机房; bj-北京机房; gz-

广州机房;);

Terminal: 开设版本 (pc—PC 版建站; mobile—手机版建站; pcmobile—两个版本)

补充 小程序 只能 从标准版本升级到营销版本 营销版本无法升级

7、建站升级

[内容]

对现有产品升级至指定的型号 (微餐饮无法升级)

[接口地址]

/sitestarpro/SiteUpgrade.aspx

[参数]

参数	说明备注
webname	FTP 用户名(必填)
sitetag	建站标签 (必填)
	说明:该建站标签在升级列表中可以获取到。参数名:
	sitetype
location	所在地 (必填)
	说明: (cn—国内 (兼容以往默认上海机房); hk—海外; sh-
	上海机房;gz—广州机房;bj—北京机房;alyhz—阿里云(杭
	州)机房)
roomid	自定义机房 id(选填)
	说明:该建站标签在升级列表中可以获取到。参数名:
	roomid

结果	结果说明
10012	缺少参数
10014	代理商用户名为空
10015	FTP 用户名为空



12119	建站标签为空
12121	建站产品信息获取失败,请确认产品 FTP 无误
12122	建站原始信息获取失败请确认产品名称是否正确
12123	建站升级失败
19114	微餐饮无法升级
19122	机房地址不能为空
19135	自定义机房 id 格式错误
19117	免费建站升级请填写合法年限
19132	自定义机房 id 不存在
19133	已是当前机房
19134	获取机房失败
19131	国外机房不能切换国内
12129	先删除该建站名下绑定的域名 然后升级换机房

例子]

提交串:

结果:

{ "action" : "website upgrade", "status" : "failed", "message" : "12123 建站升级失败"}

8、建站域名绑定

[内容]

将已有域名绑定在建站产品上,便于输入域名即可访问建站。(微餐饮无法绑定域名)

[接口地址]

/sitestarpro/binddomain.aspx

参数	参数说明
webname	管理名称 (必填)
domainname	域名 (必填)
pcmbl	绑定的域名标签 (选填)
	说明:如果您当前站点仅开设了 PC 版、手机版其中一个产
	品时,该参数可留空;如果您当前建站同时开设了 PC 版和
	手机版,若留空则默认为域名只绑定在 PC 版上;
	0—PC 版;1—手机版;2—PC 版和手机版
下面的参数可以选填,注意,如	果您绑定的域名非美橙接入的且在 2013 年 7 月 10 日后提交
过信息的可以不传值	



domaintype	域名性质(<mark>0—企业; 1—个人</mark>)
domainowner	单位名称/个人名称
orgcode	组织机构代码证 (仅限域名性质为企业的, 个人性质的留空)
address	联系地址(格式:请屏蔽半角逗号)
telephone	联系电话 (格式: 02112345678)
webdesc	网站名称
ownerid	主办人证件号码(身份证 18 位)
contact	应急联系人
contactid	证件号码 (身份证 18 位)
connecttele	固定电话(<mark>格式: 02112345678</mark>)
connectmobile	移动电话(<mark>格式: 1311111111</mark>)
email	电子邮件(<mark>格式:sales@cndns.com</mark>)

结果	结果说明
12102	建站产品运行状态错误,请确保建站在运行中
12103	超出了域名绑定上限
12104	域名为空
12105	域名中含有非法字符
12106	域名包含空格
12107	域名格式非法
12108	域名被禁止绑定
12109	域名已被绑定过
12110	域名被禁止绑定
12111	备案号未查询到,请确认备案已可查询至
12112	域名非我司接入,无法绑定
12113	域名绑定失败
13150	域名性质非法(请参考参数说明)
13151	单位名称/个人名称非法
13152	单位组织机构代码证非法 (请填写 9 位的数字)
13153	联系地址非法
13154	联系电话非法(请参考参数说明)
13155	网站名称非法
13156	主办人证件号码非法(请参考参数说明)
13157	应急联系人非法
13158	证件号码非法 (请参考参数说明)
13159	固定电话非法(请参考参数说明)
13160	移动电话非法(请参考参数说明)
13161	电子邮件非法(请参考参数说明)
13163	域名备案号获取失败
13164	域名还未备案无法绑定
13165	域名备案状态非法



13166	域名信息提交失败
19112	微餐饮禁止操作域名

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/sitestarpro/binddomain.aspx?username=api 账 号 & otime=2012928&checksum=1ae5d2e62f5a1d00932a4e97389f9318&webname=qwefasdfasdf & domainname=test.cndns.com

返回结果:

{ "action" : "sitestar bind domain", "status" : "success", "message" : ""}

9、建站删除域名绑定

[内容]

将已绑定的域名从建站产品上删除,一旦删除,就无法再用该域名访问建站产品。(微餐饮无法删除域名)

[接口地址]

/sitestarpro/deletedomain.aspx

[参数]

参数	说明备注
webname	管理名称 (必填)
domainname	域名 (必填)
pcmbl	绑定的域名标签 (选填)
	说明:如果您当前站点仅开设了 PC 版、手机版其中一个产
	品时,该参数可留空;如果您当前建站同时开设了 PC 版和
	手机版,若留空则默认为域名只绑定在 PC 版上;
	0—PC 版;1—手机版;2—PC 版和手机版

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	FTP 用户名为空
12104	要删除的域名为空
12105	域名包含非法关键字
12124	域名删除失败
19112	微餐饮禁止操作域名

[例子]

提交串:



http://api.cndns.com/sitestarpro/deletedomain.aspx?DeleteDomain.aspx?username=api 账 号 & otime=2012928&checksum=1ae5d2e62f5a1d00932a4e97389f9318&webname=qwefasdfasdf & domainname=aaa111.com

返回结果:

{ "action" : "sitestar delete domain", "status" : "success", "message" : ""}

10、获取绑定的域名列表

[内容]

获取已经绑定的域名列表

[接口地址]

/sitestarpro/getDomainLst.aspx

[参数]

参数	说明备注
webname	管理名称 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	FTP 用户名为空

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/sitestarpro/getDomainLst.aspx?username=api 账 是 & otime=2012928&checksum=1ae5d2e62f5a1d00932a4e97389f9318&webname=qwefasdfasdf 返回结果:

{"action" : "sitestar get domainlist","status" : "success",
"message":[{"domain":"qwefasd.chinas2p.com","Locate":"PC"}]}
备注说明:

Domain---绑定的域名;

Locate---绑定的媒介, PC ---PC 版; Mobile--手机版

11、获取网站编辑链接

[内容]

当您需要去在线编辑您的网站时,通过这个接口获取对应的访问链接,就可以直接编辑网站的具体内容。



[接口地址]

/sitestarpro/ getEditWebURL.aspx

[参数]

参数	说明备注
webname	管理名称 (必填)
type	版本类型 (选填,默认 PC 版)
	备注:
	mbl手机版;
	pcPC 版
	wx—小程序

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
12002	管理名称为空
19103	链接获取失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/sitestarpro/getEditWebURL.aspx?username=api 账 复 & otime=2012928&checksum=1ae5d2e62f5a1d00932a4e97389f9318&webname=qwefasdfasdf 返回结果:

{ "action" : " get web edit url ","status" : "success","message" : "http://xxxx.com/xxxx/xxxx"} 备注:

该链接的有效期仅 1 分钟。

12、自定义网站管理名称

[内容]

可以自定义网站管理名称。

[接口地址]

/sitestarpro/changename.aspx

参数	说明备注
webname	旧的管理名称 (必填)



newname	新的管理名称(必填)	(小写字母、	数字组合,	长度 6—18
	位)			

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	管理名称为空
19101	新的自定义名称非法
19102	修改失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/sitestarpro/changename.aspx?username=api

-

& o time = 2012928 & check sum = 1 ae 5d 2e 62f 5a 1d 00932a 4e 97389f 9318 & webname = qwefasd fasd fasd fashed when the same of the sa

返回结果:

{"action": " change site name", "status": "success", "message":" " }

备注:

一旦执行该操作后,上面所有的管理名称一项必须传这个新的自定义名称,否则将无法操作。

13、获取建站信息

[内容]

获取建站的详情,同时可以将原来在我司网站购买的产品纳入到贵司的接口下管理。

[接口地址]

/sitestarpro/getProDetail.aspx

[参数]

参数	说明备注
webname	管理名称 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	管理名称为空
10019	产品不在代理商名下
19104	产品信息获取失败



[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/sitestarpro/getProDetail.aspx?username=api 账 号 & otime=2012928&checksum=1ae5d2e62f5a1d00932a4e97389f9318&webname=qwefasdfasdf 返回结果:

{"action" : "get website detail","status" : "success","message":[{"ftpname":"asdfweradf","checkmonthflowURL":"http://bandwidth.website online.cn/webservice/showDiagram.php?name=proc3fa88&check=3d7332aff114d2441ffd49c14 c0aafb6","viewURL":"http://asdfweradf.isitestar.com","manageurl":"http://www.sitestarcenter.cn/", "webadmin":"proc3fa88","webpassword":"fannwong","templateid":"2701","cnameaddr":"asdfwer adf.websitecname.com","fileuploadnums":"10000","monthflow":"100000","spacesize":"10000","b uytime":"2014/2/10 12:53:45", "expiretime":"2015/2/10 12:53:45" ,

"ICPID": "B3qns0mtamZGotiotu", Terminal : " pc" }]}

备注:

ftpname: 管理名称;

checkmonthflowURL: 检测月流量的访问地址;

viewURL: 测试访问地址;

manageurl: 公共管理平台地址; webadmin: 网站管理用户名; webpassword: 网站管理密码; templateid: 网站模板编号;

cnameaddr: 网站 CNAME 解析地址; fileuploadnums: 网站文件上传最大数; monthflow: 网站月流量 (单位 M); spacesize: 网站空间大小 (单位 M);

buytime: 注册时间; expiretime: 过期时间

ICPID: 备案验证码 (仅国内有)

Terminal: 开设版本 (pc—PC 版建站; mobile—手机版建站; pcmobile—两个版本)

14、获取建站案例参数信息

[内容]

获取建站案例的参数信息。

[接口地址]

/sitestarpro/getCaseParamList.aspx

[参数]

[结果]



结果	结果说明
10012	缺少参数
10014	代理商用户名为空

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/sitestarpro/getCaseParamList.aspx?username=api 账 号 & otime=2012928&checksum=1ae5d2e62f5a1d00932a4e97389f9318

返回结果:

{"action": "get case filter info","status": "success","message": [{"colordetail": [{"id": "1","color": "红色"},{"id": "2","color": "橙色"},{"id": "3","color": "黄色"},{"id": "4","color": "绿色"},{"id": "5","color": "浅蓝色"},{"id": "6","color": "蓝色"},{"id": "7","color": "浅紫色"},{"id": "8","color": "紫色"},{"id": "5",("id": "12","color": "黑色"),{"id": "13","color": "色彩缤纷"}]},{"category": [{"cateid": "1","catename": "机械、工业制品","subcategory": [{"cateid": "6","catename": "安防",{"id": "55","subcatename": "监控器材"}]}]]]]]}

备注:

colordetail: 案例颜色分类详情;

id: 颜色序号; color: 颜色名称; category: 案例分类详情;

> cateid: 父级案例分类编号; catename: 父级案例名称;

subcategory: 子级案例分类详情; subcateid: 子级案例分类编号; subcatename: 子级案例分类名称;

15、获取建站案例信息

[内容]

获取建站案例的详情。

[接口地址]

/sitestarpro/getSiteCaseList.aspx

参数	说明备注
category	分类编号 (选填)
color	颜色分类编号 (选填)
mobile	案例类型 (必填)



说明:
1手机站案例;
0PC 版案例 (如果不填,则默认是 PC 版)
2微站
3三合一

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/sitestarpro/getSiteCaseList.aspx?username=api

账

& o time = 2012928 & check sum = 1 ae 5d 2e 62f 5a 1d 00932a 4e 97389f 9318 & & parent category = 1 & subcategory = 42 & color = 10

返回结果:

{"action": "get case list","status": "success","message":[{"webname":"如皋权盛机械制造有限公司","viewurl":"http://www.ntlanquan.com","picurl":"http://image.sitestar.cn/upload/www.ntlanquan.com.jpg","parentcategory":"1","subcategory":"42","color":"10"}]}

备注:

webname: 网站名称;

viewurl: 案例网站访问地址; picurl: 案例截图访问地址; category: 分类编号;

color: 所属颜色 (注意一下, 这里会有多颜色编号, 例如 1,2,3 就表示该案例隶属于红色、橙色、黄色三

榊颜色);

ewm: 二维码图片地址 (注意: 改连接仅针对手机版, PC 版该值为空)

16、购买 PC 版精美模板

[内容]

购买精美模板。 (目前仅限 PC 版)

[接口地址]

/sitestarpro/buyTemplate.aspx

参数	说明备注
webname	管理名称 (必填) ,有扩展,看备注
template	对应的 PC/手机/PC+手机/小程序 模板编号 (必填)



结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10034	用户名非法
19118	请选择合法的模板
10019	产品与用户名不匹配
19119	该模板是免费模板不必购买
10025	产品信息读取失败
19120	模板购买失败
10012	参数不能为空

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/sitestarpro/buyTemplate.aspx?username=api

& o time = 2012928 & check sum = 1 ae 5d 2e 62f 5a 1d 00932a 4e 97389f 9318 & & webname = abc 123 & template = 4212

返回结果:

{"action": "buy template", "status": "success", "message": "" }

备注:

管理名称扩展(管理名称-1:开通手机模板,管理名称-2:开通手机模板,管理名称-3:开通 PC+手机模板管理名称-4:开通小程序精美模板),如果只有管理名称默认手机模板。模板的购买没有数量限制,但是如果同一个主机只能买一次同一个模板;例如管理名称为 A 的主机只能买 1 次模板编号 1234 的精美模板;但是模板 B 可以购买编号 1234 的模板

如果优惠券不存在或不可使用就默认扣除账户金额

17、站点复制

[内容]

复制一个站点

[接口地址]

/sitestarpro/getCorysite.aspx



参数	说明备注
webname	被复制的对象管理名称 (必填)
years	复制年限 (必填)
Websitetag	建站标签 (必填)
	说明: pro—基础版; ulti—标准版;shop—营销版
signature	优惠券 (非必填) 区分大小写
voucherid	代金券 (非必填) 区分大小写

结果	结果说明
10021	金额不足
10045	复制对象不能小于当前被复制订单所属产品型号
	(shop>ulti>pro 及 pro 可以复制 ulti 和 shop 的型号,
	以此类推)

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/sitestarpro/getCorysite.aspx?username=api 账 号 & otime=2012928&checksum=1ae5d2e62f5a1d00932a4e97389f9318&&webname=被复制对象的管理名称&years=1&websitetag=pro& voucherid=&signature=返回结果:

返回结果:

{"action" : "create sitestar", "status" : "success", "message": "" }

说明备注:

新生成的站点订单信息和被复制对象的订单信息 (除了年限、管理名称和产品型号) 都一样。

十三、批量邮 (EDM)

1、下单购买

[内容]

购买 EDM 营销产品

[接口地址]

/EDM/createorder.aspx



参数	说明备注
lastname	联系人姓氏 (必填) 支持字母、数字、汉字
firstname	联系人名 (必填) 支持字母、数字、汉字
points	购买点数 (必填)
	仅支持数字购买点数限制在 (10000, 30000, 50000,
	100000)
signature	优惠券(选填)区分大小写
voucherid	代金券(选填)区分大小写

结果	结果说明
10012	参数为空
10014	代理商会员名不能为空
20002	产品账户非法
20003	产品账户已使用
20004	账户密码非法
20005	联系人姓氏非法
20006	联系人名非法
20007	购买点数非法
20008	购买失败
10042	优惠券不存在
10043	当前优惠券码不能使用
10046	代金券不存在

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/EDM/createorder.aspx?username=api 账 号
&otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e67&lastname
= 张 &firstname=
=&points=10000&signature=4FF245B1D2B7

返回结果:

2、修改密码

[内容]

修改 EDM 账户密码

[接口地址]

/EDM/modifypass.aspx



[参数]

参数	说明备注
account	产品账户(必填) 仅支持邮箱格式
password	账户密码(必填) 支持强密码但花括号『{}』不能同时出现

[结果]

结果	结果说明
10012	参数为空
10014	代理商会员名不能为空
20002	产品账户非法
10019	产品不在会员名下
20004	账户密码非法
20101	密码修改失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/EDM/modifypass.aspx?username=api

星

 $\underline{\&otime=2012929\&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675\&account=a@a.com\&password=aaa111!!!}$

返回结果:

{"action": "modify edm password", "status" : "success", "message": "" }

3、购买点数

[内容]

当您的 EDM 账户发送点数用完时,可以通过该接口购买更多的发送点数

[接口地址]

/EDM/uppoints.aspx

参数	说明备注
account	产品账户(必填) 仅支持邮箱格式
points	购买点数 (必填)
	仅支持数字购买点数限制在 (1000, 10000, 30000,
	50000, 100000)



结果	结果说明
10012	参数为空
10014	代理商会员名不能为空
10019	产品不在会员名下
20007	购买点数非法
20102	点数购买失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/EDM/uppoints.aspx?username=api 账

 $\underline{\&otime = 2012929\&checksum = 95f8c3e6c731163e4e4314604905e675\&account = a@a.com\&points = 1000}$

返回结果:

{"action": "buy points", "status" : "success", "message": "" }

4、获取订单详情

[内容]

获取名下某个 EDM 产品的详细信息,若您之前的 EDM 是在我司站点购买而非 API 购买的,可以通过这个接口来获取详细信息并纳入 API 管理

[接口地址]

/EDM/getdetail.aspx

[参数]

参数	说明备注
account	产品账户 (必填) 仅支持邮箱格式

[结果]

结果	结果说明
10012	参数为空
10014	代理商会员名不能为空
10019	产品不在会员名下

[例子]

提交串:



http://api.cndns.com/EDM/getdetail.aspx?username=api

账

믁

&otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675&account=a@a.com

返回结果:

"a@a.com","password":"aaa111!!!","points":"10000","WebURL":"http://mail.edmcn.cn/"}]}

5、获取剩余点数

[内容]

获取 EDM 账户剩余点数

[接口地址]

/EDM/getRestPoints.aspx

[参数]

参数	说明备注
account	产品账户 (必填) 仅支持邮箱格式

[结果]

结果	结果说明
10012	参数为空
10014	代理商会员名不能为空
20002	产品账户非法
10019	产品不在会员名下
20104	该订单无法获取剩余点数
20103	点数获取失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/EDM/getRestPoints.aspx?username=api

账

문

 $\underline{\&otime=2012929\&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675\&account=a@a.com}$

返回结果:

{"action": " get rest points ","status" : "success","message": "1000" }

6、获取一键登录地址

[内容]



获取 EDM 一键登录地址

[接口地址]

/EDM/getLoginURL.aspx

[参数]

参数	说明备注
account	产品账户(必填) 仅支持邮箱格式

[结果]

结果	结果说明
10012	参数为空
10014	代理商会员名不能为空
20002	产品账户非法
10019	产品不在会员名下
20105	链接获取失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/EDM/getLoginURL.aspx?username=api

ź

号

& o time = 2012929 & check sum = 95f8c3e6c731163e4e4314604905e675 & account = a@a.com

返回结果:

{"action": " get rest points ","status" : "success","message": "http://mail.edmcn.cn/" } 备注说明:

1、由于产品注册商的不同,会有不同的登录地址,非我司接口的地址都是返回 http://mail.edmcn.cn/; 这个地址是无法一键登录的,是需要客户输入用户名和密码的; 而我司为注册商的 EDM,则可以一键登录;

十四、短信营销 (SMS)

1、下单购买

[内容]

购买 EDM 营销产品

[接口地址]

/sms/createorder.aspx



[参数]

参数	说明备注
lastname	联系人姓氏 (必填) 支持字母、数字、汉字
firstname	联系人名 (必填) 支持字母、数字、汉字
points	购买点数 (必填)
	仅支持数字购买点数限制在 (3000,10000, 30000,
	50000, 100000)
adminname	管理员姓名 (必填)
adminid	管理员身份证号码 (必填)
company	公司名称 (必填)
yyzz	公司营业执照号码 (必填)
corporation	法人姓名 (必填)
corporationid	法人身份证号码 (必填)
signature	优惠券(选填)区分大小写
voucherid	代金券(选填)区分大小写

[结果]

结果	结果说明
10012	参数为空
10014	代理商会员名不能为空
21001	系统部署错误,请联系我司客服人员
21002	联系人姓氏非法
21003	联系人名非法
21004	购买点数非法
21005	产品购买失败
21007	管理员姓名非法,仅支持字母、数字、中文,长度 2-50 位
21008	管理员身份证号码非法
21009	公司名称非法,仅支持字母、数字、中文、点、半角逗号;
	长度 2-150 位
21010	公司证件号码非法
21011	法人姓名非法
21012	法人身份证号码非法
10042	优惠券不存在
10043	当前优惠券码不能使用
10046	代金券不存在

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/SMS/createorder.aspx?username=api 账 号
&otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675&lastname= 张



&firstname=≡&points=10000&signature=4FF245B1D2B7

返回结果:

"buytime" :" 2014-12-03 0:0:0" }]}

备注说明:

管理员姓名、管理员身份证号码、公司名称、公司营业执照号码、法人姓名、法人身份证号码以上 6 项信息,请务必填写真实信息,以防审核不通过。

正常一个工作日可以审核通过,之后可以调用第 4 点获取详情来判断是否通过审核,如果审核失败,会提示订单不存在或无权管理的信息

2、修改密码

[内容]

修改 SMS 账户密码

[接口地址]

/SMS/modifypass.aspx

[参数]

参数	说明备注
account	产品账户 (必填)
password	账户密码(必填) 支持强密码但花括号『{}』不能同时出现

[结果]

结果	结果说明
10012	参数为空
10014	代理商会员名不能为空
21101	产品账户非法
10019	产品不在会员名下
21102	账户密码非法
21103	密码包含非法字符
21104	密码修改失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/SMS/modifypass.aspx?username=api 账 号&otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675&account=sms123456&pa



ssword=aaa111!!!

返回结果:

{"action": "modify sms password", "status" : "success", "message": "" }

3、购买点数

[内容]

当您的短信营销账户发送点数用完时,可以通过该接口购买更多的发送点数

[接口地址]

/sms/uppoints.aspx

[参数]

参数	说明备注
account	产品账户 (必填)
points	购买点数 (必填)
	仅支持数字购买点数限制在 (1000, 10000, 30000,
	50000, 100000)
	互亿无线仅支持数字购买点数限制在(10000, 30000,
	50000, 100000)

[结果]

结果	结果说明
10012	参数为空
10014	代理商会员名不能为空
10019	产品不在会员名下
21105	购买点数格式非法
21106	购买点数非法
21107	购买点数失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/sms/uppoints.aspx?username=api

账

号

&otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675&account=sms123456&po

ints=1000

返回结果:

{"action": "buy points", "status" : "success", "message": "" }



4、获取订单详情

[内容]

获取名下某个短信营销产品的详细信息,若您之前的短信营销是在我司站点购买而非 API 购买的,可以通过这个接口来获取详细信息并纳入 API 管理

[接口地址]

/sms/getdetail.aspx

[参数]

参数	说明备注
account	产品账户 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10012	参数为空
10014	代理商会员名不能为空
10019	产品不在会员名下

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/sms/getdetail.aspx?username=api

투

 $\underline{\&otime=2012929\&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675\&account=sms123456}$

返回结果:

{"action": "get sms detail", "status" : "success", "message": [{"account": "a@a.com", "password": "aaa111!!!", "buypoints": "10000", "restpoints": "10000", "buytime": "201 4-12-03 0: 0: 0"}]}

5、获取剩余点数

[内容]

获取短信营销账户剩余点数

[接口地址]

/SMS/getRestPoints.aspx



参数	说明备注
account	产品账户 (必填)

结果	结果说明
10012	参数为空
10014	代理商会员名不能为空
20002	产品账户非法
10019	产品不在会员名下
20104	该订单无法获取剩余点数
20103	点数获取失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/SMS/getRestPoints.aspx?username=api

账

旦

&otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675&account=sms123456

返回结果:

{"action": " get rest points ","status" : "success","message": "1000" }

6、获取一键登录地址

[内容]

获取短信营销一键登录地址

[接口地址]

/SMS/getLoginURL.aspx

[参数]

参数	说明备注
account	产品账户 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10012	参数为空
10014	代理商会员名不能为空
20002	产品账户非法



10019	产品不在会员名下
21109	链接获取失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/SMS/getLoginURL.aspx?username=api

账

旦

 $\underline{\&otime=2012929\&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675\&account=sms123456}$

返回结果:

{"action": " get rest points ","status" : "success","message": "http://XXXX.com/" }

十五、企推宝

1、下单购买

[内容]

购买企推宝产品

[接口地址]

/qituibao/createorder.aspx

参数	说明备注
prd	产品编号 (必填)
	1 企推宝商贸入门版
	2 企推宝商贸标准版
	3 企推宝商贸旗舰版
	4 企推宝推广入门版
	5 企推宝推广标准版
	6 企推宝全能入门版
	7 企推宝全能标准版
	8 企推宝全能旗舰版
term	年数 (必填)
companyname	公司全称 (必填)
mobile	(商贸、全能) 手机号码 (必填)
email	(商贸、全能) 电子邮箱 (必填)
telephone	(商贸、全能) 座机号码(选填)
linkman	(商贸、全能) 联系人姓名(选填)
place	机房 (必填)



	1 上海
	2 海外
	3 北京
	4 广州
	6 微软云 (华东)
domain	(推广) 客户域名(必填)
keyword	(推广) 主关键词(必填)
secKeyword	(推广) 副关键词(选填)
longWord	(推广) 一般关键词(必填)
cityLongWord	(推广) 地区性关键词(必填)
signature	优惠券(选填)区分大小写
voucherid	代金券(选填)区分大小写

结果	结果说明
10012	参数为空
10014	代理商会员名不能为空
21001	系统部署错误,请联系我司客服人员
10049	公司名称不可用
10050	手机号码不可用
10051	电子邮箱不可用
21005	产品购买失败
10042	优惠券不存在
10043	当前优惠券码不能使用
10046	代金券不存在

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/qituibao/createorder.aspx?username=api 账号

&otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675&prd=1&term=1&termtype=5&companyname=上海美橙科技信息发展有限公司

&mobile = 12345678911 &email = help@cndns.com&signature = 4FF245B1D2B7

(商贸、全能)返回结果:

{"action": " create qituibao order", "status" : "success", "message": [{"s_nme": "订单管理名称", "s_o1":"管理账户, "s_o2": "管理密码", "s_prd": "产品编号", "g_nme": 产品编号描述", "s_unme": "会员名", s_addtme": "开通时间", s_exptme": 到期时间", s_copnme_cn": 公司名称", s_eml": "邮箱", s_o8": "手机", s_o7": "联系人姓名", s_tel": 座机"}]}

(推广) 返回结果:

{"action": " create qituibao order", "status" : "success", "message": [{"y_nme": " 订单管理名称 ","y_ext1": "管理密码", "y_prd": "产品编号", " g_nme": "产品编号描述", "y_unme": "会员名"," y_addtme": "开通时间", "y_exptme": "到期时间", "y_customername": 公司名称", "y_sitedomain": 客户域名", "y_setkeywordinfo": "主关键词", "y_setlongwordrule": "一般关键词", "y_setcitylongwordrule": "地区性关键词", "y_ext6": "副关键词", "y_years": "购买时长", "y_regstt": "

状态"}]}

2、续费

[内容]

企推宝续费

[接口地址]

/qituibao/reneworder.aspx

[参数]

参数	说明备注
nme	订单管理名称 (必填)
term	年数 (必填)
signature	优惠券(选填)区分大小写
voucherid	代金券(选填)区分大小写

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10015	虚拟主机 FTP 用户名为空
10016	续费年限非法[<mark>范围请参考订单</mark>]
13010	产品续费失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/qituibao/RenewOrder.aspx?username=api 账号

& o time = 2012929 & check sum = 95f8c3e6c731163e4e4314604905e675 & nme = qtb123456 & term = 1 & term type = 5

返回结果:

{"action": "renew qituibao odr", "status" : "success", "message": "" }

3、升级

[内容]

企推宝产升级



[接口地址]

/qituibao/UpgradeOrder.aspx

[参数]

参数	说明备注
nme	订单管理名称 (必填)
newprd	产品编号 (必填)
	1 企推宝基础版
	2 企推宝标准版
	3 企推宝旗舰版

[结果]

结果	结果说明
10014	代理商用户名为空
10025	获取订单信息失败
14101	升级失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/qituibao/UpgradeOrder.aspx?username=api 账号 &otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675&nme=qtb123456&newpr d=3

返回结果:

{"action": "upgrade qituibao odr", "status" : "success", "message": "" }

4、获取订单信息

[内容]

获取企推宝产品的订单信息

[接口地址]

/qituibao/getDetails.aspx

[参数]

参数	说明备注
nme	订单管理名称 (必填)

[结果]



结果	结果说明
10012	参数为空
10025	获取订单信息失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/qituibao/getDetails.aspx?username=api 账号 &otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675&nme=qtb123456 (商贸、全能)返回结果:

{"action": "get qituibao details","status": "success","message":[{"s_nme": "订单管理名称","s_o1":"管理账户,"s_o2":"管理密码", "s_prd":" 产品编号", "g_nme":" 产品编号描述", "s_unme":" 会员名"," s_addtme":" 开通时间"," s_exptme":" 到期时间"," s_copnme_cn":" 公司名称"," s_eml":" 邮箱"," s_o8":" 手机"," s_o7":" 联系人姓名"," s_tel":" 座机", "s_yarcnt": "年限 ", " s_regstt":" 状态": }]}

(推广) 返回结果:

{"action": " create qituibao order","status" : "success","message":[{"y_nme": " 订单管理名称 ","y_ext1":"管理密码", "y_prd" : " 产品编号", " g_nme" : " 产品编号描述", "y_unme" : " 会员名"," y_addtme": " 开通时间"," y_exptme": " 到期时间"," y_customername": "公司名称"," y_sitedomain": "客户域名"," y_setkeywordinfo": "主关键词"," y_setlongwordrule": "一般关键词"," y_setcitylongwordrule": "地区性关键词"," y_ext6": "副关键词"," y_years": "购买时长"," y_regstt": "状态" }]}

5、获取可升级列表

[内容]

获取企推宝可升级产品编号

[接口地址]

/qituibao/getUpgradeList.aspx

[参数]

参数	说明备注
nme	订单管理名称 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10012	参数为空



10014	代理商会员名不能为空
10025	订单信息获取失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/qituibao/getUpgradeList.aspx?username=api 账号 &otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675&nme=qtb123456 返回结果:

{"action": " get rest points ","status" : "success","message": "[{ "s_prd" : " 产品编号 1" },{ "" s_prd" : " 产品编号 2" }]}

6、(推广)关键词综合指数查询

[内容]

查询关键词的综合指数

[接口地址]

/qituibao/checkKeyword.aspx

[参数]

参数	说明备注	
keyword	关键词 (必填)	

[结果]

结果	结果说明
10012	参数为空
10014	代理商会员名不能为空
10025	订单信息获取失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/qituibao/checkKeyword.aspx?username=api 账号 &otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675&keyword=美橙 返回结果:

{"action": " get rest points ", "status": "success", "message": 综合指数}



7、 (推广) 验证域名是否已存在

[内容]

验证域名是否已存在

[接口地址]

/qituibao/CheckDomain.aspx

[参数]

参数	说明备注
dmoain	关键词 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10012	参数为空
10014	代理商会员名不能为空
10025	订单信息获取失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/qituibao/CheckDomain.aspx?username=api 账号

&otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675&dmoain=cndns.com

返回结果:

{"action": " get rest points ","status" : "success","message": "域名数量: 0 表示不存在, >=1 表示已存在" }

十六、搜客易

1、下单购买 (产品已下线)

[内容]

购买搜客易产品

[接口地址]



/soukeyi/createorder.aspx

[参数]

参数	说明备注
prd	产品编号 (必填)
	1 搜客易百度版
	2 搜客易谷歌版
	3 搜客易百度谷歌版
term	年数 (必填)
signature	优惠券(选填)区分大小写
voucherid	代金券(选填)区分大小写

[结果]

结果	结果说明
10012	参数为空
10014	代理商会员名不能为空
10042	优惠券不存在
10043	当前优惠券码不能使用
10046	代金券不存在

[例子]

提交串:

返回结果:

{"action": " create soukeyi order","status": "success","message":[{"s_nme": "订单管理名称","s_unme":"账户名","s_pass":"账户密码", "s_prd": " 产品编号", " g_nme": " 产品编号描述", "s_addtme": " 开通时间"," s_exptme": " 到期时间"," s_sze": " 容量"," s_mod": " 类型"," s_years": " 年限"," s_status": " 状态" }]}

2、续费

[内容]

搜客易产品续费



[接口地址]

/soukeyi/RenewOrder.aspx

[参数]

参数	说明备注
nme	订单管理名称 (必填)
term	年数 (必填)
signature	优惠券(选填)区分大小写
voucherid	代金券(选填)区分大小写

[结果]

结果	结果说明
10012	参数为空
10014	代理商会员名不能为空
21101	产品账户非法
10025	获取产品信息失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/soukeyi/reneworder.aspx?username=api 账号

返回结果:

{"action": "renew soukeyi order", "status" : "success", "message": "" }

3、升级

[内容]

搜客易产品升级

[接口地址]

/soukeyi/UpgradeOrder.aspx

参数	说明备注
nme	订单管理名称 (必填)
newprd	产品编号 (必填)



1 搜客易百度版
2 搜客易谷歌版
3 搜客易百度谷歌版

结果	结果说明
10012	参数为空
10014	代理商会员名不能为空
10025	获取订单信息失败

[例子]

提交串:

返回结果:

{"action": "upgrade soukeyi order", "status" : "success", "message": "" }

4、获取订单详情

[内容]

获取搜客易产品的订单信息

[接口地址]

/soukeyi/getDetails.aspx

[参数]

参数	说明备注
nme	订单管理名称 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10012	参数为空
10014	代理商会员名不能为空
10025	获取订单信息失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/soukeyi/getdetails.aspx?username=api 账号



{"action": "get soukeyi details","status" : "success","message":[{"s_nme": "订单管理名称","s_unme":" 账户名","s_pass":"账户密码", "s_prd" :" 产品编号" , " g_nme" :" 产品编号描述" , "s_addtme" :" 开通时间" ," s_exptme" :" 到期时间" ," s_sze" :" 容量" ," s_mod" :" 类型" ," s_years" :" 年限" ," s_status" :" 状态" }]}

5、获取可升级列表

[内容]

获取搜客易可升级的产品列表

[接口地址]

/soukeyi/getUpdatelist.aspx

[参数]

参数	说明备注
nme	订单管理名称 (必填)

[结果]

结果	结果说明
10012	参数为空
10014	代理商会员名不能为空
20002	产品账户非法
10025	获取订单信息失败

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/soukeyi/getUpdatelist.aspx?username=api 账号 &otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675&account=sky123456 返回结果:

{"action": " get soukeyi Updatelist","status" : "success","message":[{ "s_prd" :" 产品编号 1" },{ "s_prd" :" 产品编号 2" }]}



十七、通用功能

1、获取产品是否可以购买

[内容]

校验提交的产品名称是否可以使用(目前仅针对域名、数据库、虚拟主机、企业建站下载版、邮局、建站下载版授权)

[接口地址]

/product/ checkproname.aspx

[参数]

参数	说明备注
proname	产品名称 (必填)
protype	产品类型(必填,1-域名;2-主机;3-数据库;4-邮局;
	5-sitestar; 6-EDM; 7-建站下载版授权) ; 8-企推宝公司
	名称;9-企推宝手机号码;10-企推宝邮箱

[结果]

结果	结果说明
10012	代理商用户名为空
10027	产品名称为空
10028	产品类型为空
10029	产品类型非法
10030	产品名称非法
10031	产品名称已使用
10049	企推宝公司名称不可用
10050	企推宝手机号码不可用
10051	企推宝邮箱不可用

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/product/checkproname.aspx?username=api 账 号 & otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675&proname=asdfasdf.com & protype=1 返回结果:



{ "action" : "check product name", "status" : "success", "message":" " }

2、获取当前账户财务信息

[内容]

获取账户相关财务信息

[接口地址]

/user/userdetail.aspx

[参数]

参数	说明备注
无	

[结果]

结果	结果说明
10012	代理商用户名为空

[例子]

提交串:

http://api.cndns.com/user/userdetail.aspx?username=api

账

号

&otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675

返回结果:

{"action": "get user finance ", "status": "success",

"message":[{"borrowmoney":"0.00","frozenmoney":"-610.00","balancemoney":"2097.31","available balance":"2707.31","usedmoney":"1812396.05","tempmoney":"0.00","rewardmoney":"1799512.00","totalremittance":"14981.36"}]}

3、获取产品价格

[内容]

获取域名、橙云、虚拟主机、建站产品价格、DDOS

[接口地址]

/product/getProductPrice.aspx



	CI VOICON
参数	说明备注
type	获取产品价格类型 1: 域名 2: 橙云 3: 虚拟主机 4: 建站 5: DDOS
years	年限 格式错误就默认 1 年时间
· 获取域名价格相关参数	
tag	域名类型 中文域名:dmc 英文域名:dme (必填,固定值)
suffix	域名后缀 如:.com 后缀 或.com.cn 后缀
prd	域名 prd
priceType	价格类型 购买价格:0 续费价格:1 (选填,默认为 0)
获取橙云价格相关参数	
cpu	CPU 参数 (必填)
•	说明:
	请以产品列表中 CPU 值为准
ram	内存参数 (必填)
	说明:
	请以产品列表中内存值为准
hd	空间参数 (必填)
	说明:
	请以产品列表中硬盘值为准
bd	带宽参数 (必填)
	说明:
	请以产品列表中带宽值为准
place	机房参数 (必填)
	说明:
	请以产品列表中机房值为准
os	系统参数 (必填)
	说明:
	请以产品列表中系统值或(管理名称)为准
tmetpe	购买时间类型参数 (必填)
	说明:
	请以产品列表中时间类型为准
获取虚拟主机产品价格	·
hosttype	主机脚本类型(bz—标准主机; linLinux 主机;
	netnet 主机; jspJSP 主机; shop网店主机)(必
	填)
hostsize	主机容量 (这里单位是 M, 以 100M 为基础。即若显示 1
	则代表 100M;2则是 200M,以此类推;主机容量限制[1.5、
	2、3、5、8、10、20、50];若下订单时容量不在这个范
	围内则报错) (必填)
linetype	线路类型 (dx 电信主机; sx双线主机; mx多线主
	机) ; 仅中国大陆的主机有线路区分,香港主机、美国主机
	和网店主机无此选项(仅当所在地为 CN 时必填)
location	所在地 (cn—中国大陆; hk—中国香港; usa美国) (必



	填)
获取建站产品价格	
tag	建站类型 bz—企业建站; sw—商务建站
websize	建站容量 (必填)
	说明: (200、500、800、1000) 单位 M
location	所在地 (必填)
	说明: cn—国内建站; hk—海外建站
	此处一旦留空,则默认为国内建站
system	系统类型 (必填)
	说明:windows—windows 建站; linux—linux 建站
	如果此处留空,则默认为 windows 建站
获取建站之星 pro 产品价格	
tag	建站类型 pc:电脑 mbl:手机
websitetag	建站标签 (必填)
	说明: pro—基础版; ulti—标准版;shop—营销版;dinner
	一微餐饮;
location	所在地 (必填)
	说明:cn—国内建站(兼容还未修改接口的,cn 默认上海机
	房); hk—海外建站; bj-北京机房; gz-广州机房; sh-上
	海机房; alyhz-阿里云(杭州);
	此处一旦留空,则默认为国内建站;若您开通微餐饮或微建
	站时,所在地不能为 hk

结果	结果说明
10001	价格查询失败,有错误消息提示

[例子]

通过域名后缀查询域名价格提交串:

http://api.cndns.com/product/getProductPrice.aspx?username=api 账 号 & otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675&type=1&years=1&tag=d me&suffix=.com

通过域名 prd 查询域名价格提交串:

 $\frac{\text{http://api.cndns.com/product/getProductPrice.aspx?username=api}}{\text{&otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675&type=1&years=1&tag=d}}$ me&prd=com01

查询橙云价格提交串:



 $\underline{\&vatime=2012929\&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675\&type=2\&years=1\&cpu=2\\ \underline{\&vam=256\&hd=100\&bd=10\&place=2\&os=windows2003Enterprise_32\&tmetpe=5}$

通过配置查询虚拟主机价格提交串:

http://api.cndns.com/product/getProductPrice.aspx?username=api 账 号 & otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675&type=3&years=1&hosttype=bz&hostsize=1&linetype=dx&location=cn

通过 prd 查询虚拟主机价格提交串:

 $\frac{\text{http://api.cndns.com/product/getProductPrice.aspx?username=api}}{\text{\&otime=2012929\&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675\&type=3\&years=1\&prd=sxnetqjy5g_1302}}$

通过 prd 查询建站价格提交串:

http://api.cndns.com/product/getProductPrice.aspx?username=api 账 号 & otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675&type=4&years=1&prd=e z Professional

通过配置信息查询企业建站价格提交串:

 $\frac{\text{http://api.cndns.com/product/getProductPrice.aspx?username=api}}{\text{&otime=2012929\&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675\&type=4\&years=1\&tag=bz&location=cn&system=windows&website=200}$

通过配置信息查询建站之星 pro 价格提交串:

 $\frac{\text{http://api.cndns.com/product/getProductPrice.aspx?username=api}}{\text{&otime=2012929\&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675\&type=4\&years=1\&tag=pc&location=cn&websitetag=pro}}$

返回结果:

{"action": "get product price", "status": "success", "message": "20"}

或

{"action": "get product price", "status": "failed", "message":"具体消息"}

备注说明:

如果获取的价格是 0, 说明传的参数查找不到价格

4、获取产品续费价格

[内容]

获取域名、橙云、虚拟主机、建站产品价格

[接口地址]

/product/getRenewPrice.aspx



[参数]

参数	说明备注
type	获取产品价格类型 1: 域名 2: 橙云 3: 虚拟主机 4: 建站
pdtnme	产品名称
years	年限 格式错误就默认 1 年时间
tmetpe	时间单位, 2: 月 4: 半年 5: 年 (默认为: 5)

[结果]

结果	结果说明
10000	成功
10001	价格查询失败,有错误消息提示

[例子]

http://api.cndns.com/product/getRenewPrice.aspx?username=api 账 号 &otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675&type=1&pdtnme=产品名称 &years=1&tmetpe=5

返回结果:

{"action": "get product price", "status": "success", "message": "20"}

或

{"action": "get product price", "status": "failed", "message":"具体消息"}

备注说明:

如果获取的价格是 0, 说明传的参数查找不到价格

十八、CDN 产品

1 下单购买

[内容]

购买 cdn



[接口地址]

/cdn/CreateCDN.aspx

[参数]

参数	说明备注
type	获取产品流量类型 T 代表 TB 、 G 代表 GB
years	年限 默认 1 时间
tmetpe	时间单位, 2: 月 4: 半年 5: 年 (默认为: 5)
base	流量倍数 基数 1G 如果需要 10G base=10 以此类推
	不能超过 1024
signature	优惠券 (可选)
voucherid	代金券 (可选)

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	CreateCDN 创建 cdn
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

2、 CDN 续费

[内容]



续费 cdn

[接口地址]

/cdn/RenewCDN.aspx

[参数]

参数	说明备注
nme	产品名称
years	长度
tmetpe	时间单位, 2: 月 4: 半年 5: 年 (默认为: 5)
signature	优惠券 (可选)
voucherid	代金券 (可选)

[结果]

结果	结果说明
Action	操作的动作 RenewCDN 续费 cdn
status	操作的结果 success 成功 failed 失败
Message	操作的内容

[例子]

3、CDN 升级

[内容]



升级 cdn

[接口地址]

/cdn/UpgradeCDN.aspx

[参数]

参数	说明备注
type	获取产品流量类型 T 代表 TB 、 G 代表 GB 升级方式 有三种 1 同时升级产品类型和流量基数(base)倍数(type 必填)2 只升级产品类型 只支持 G 升级到 T T是最高级了(type 为 T) 3 倍数升级 参数 base 此时 type 为空
nme	产品名称
base	流量倍数 基数 1G 如果需要 10G base=10 以此类推 不能超过 1024
signature	优惠券 (可选)
voucherid	代金券 (可选)

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	UpgradeCDN 升级
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	

[例子]

http://api.cndns.com/cdn/UpgradeCDN.aspx?username=api 帐号&base=10&otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e675

4 、添加域名



[内容]

给 cdn 产品添加域名

[接口地址]

/cdn/ Adddomain.aspx

[参数]

参数	说明备注
dme	添加的域名
nme	产品名称
host	可选,回源时使用的 Host 值
mastAddress	目前只支持 http,address 必须为 ip 或者域名(必选)
	多 ip 或多域名用 " " 隔开

[结果]

结果	结果说明
Action	操作的动作 Adddomain 添加域名
status	操作的结果 success 成功 failed 失败
Message	操作的内容

[例子]

5、 删除域名

[内容]



给 cdn 产品删除域名

[接口地址]

/cdn/Deldomain.aspx

[参数]

参数	说明备注
dme	添加的域名 必选
nme	产品名称 必选

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作 Deldomain 添加域名	
status	操作的结果 success 成功 failed	失败
Message	操作的内容	

[例子]

http://api.cndns.com /cdn/Deldomain.aspx?username=账号 &dme=abcefg.test.com&nme=cdn65355570&nme=cdn6535&otime=2012929&checksum=95f8c 3e6c731163e4e4314604905e6755570

6 修改域名

[内容]

给 cdn 产品修改域名



/cdn/SetDomainOrigin.aspx

[参数]

参数	说明备注
dme	添加的域名
nme	产品名称
host	可选,回源时使用的 Host 值
mastAddress	目前只支持 http,address 必须为 ip 或者域名(必选)
	多 ip 或多域名用 " " 隔开

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	SetDomainOrigin添加域名
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	

[例子]

7、 域名列表

[内容]

给 cdn 产品绑定的域名列表



/cdn/ Dmelist.aspx

[参数]

参数	说明备注
dme	添加的域名
nme	产品名称 必选

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	Dmelist 域名列表
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	

[例子]

http://api.cndns.com /cdn/ Dmelist.aspx?username=账号 &dme=abcefg.test.com&nme=cdn65355570&nme=cdn6535&otime=2012929&checksum=95f8c 3e6c731163e4e4314604905e6755570

8、下载域名日志

[内容]

刷新域名的日志



/cdn/GetdmeLog.aspx

[参数]

参数	说明备注
dme	添加的域名(必选)
nme	产品名称 (必选)
startTime	开始时间 格式 eg: 2017-11-11
endTime	结束时间 同上

[结果]

结果	结果说明
Action	操作的动作 Adddomain 添加域名
status	操作的结果 success 成功 failed 失败
Message	操作的内容

[例子]

9流量查询接口 域名

[内容]

域名的流量查询



/cdn/getStatFlow.aspx

[内容]

刷新域名的日志

[接口地址]

/cdn/ GetdmeLog.aspx

[参数]

参数	说明备注	
dme	添加的域名(必选)	
nme	产品名称 (必选)	
startTime	开始时间 格式 eg: 2017-11-11	
endTime	结束时间 同上	

[结果]

结果	结果说明
Action	操作的动作 Adddomain 添加域名
status	操作的结果 success 成功 failed 失败
Message	操作的内容

[例子]

http://api.cndns.com/cdn/GetdmeLog.aspx?username=账号 &dme=abcefg.test.com&nme=cdn65355570&otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4 314604905e6755570&startTime=2017-01-01&endTime=2018-01-01



10、查询统计

[内容]

TopN url 查询接口、TopN referer 查询接口、uv 查询接口、状态码统计查询接口、pv/qps 查询接口、pv/qps 查询接口 、回源流量查询接口

[接口地址]

 $/cdn/\:\texttt{GetstatTop}.aspx$

[参数]

参数	说明备注
dme	添加的域名
nme	产品名称
type	Type 类型:
	1 TopN url 查询接口
	2 TopN referer 查询接口
	3 uv 查询接口
	5 状态码统计查询接口、
	4 pv/qps 查询接口
	6 <mark>回源流量查询接口</mark>

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	GetstatTop 添加域名



status	操作的结果	success	成功 failed	失败
Message	操作的内容			

[例子]

http://api.cndns.com/cdn/Deldomain.aspx?username=账号 &dme=abcefg.test.com&nme=cdn6535&otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e4314 604905e6755570type=1

1 TopN url 查询接口

```
结果:
{
    "details": [
        {
             "timestamp": "2016-10-22T03:00:00Z",
             "counters": [
                 {
                      "name": "http://my.test.com/path/to/file1.png",
                      "value": 2382
                 },
                 {
                      "name": "http://my.test.com/path/to/file2.gif",
                      "value": 1245
                 },
                 {
                      "name": "http://my.test.com/path/to/file7.flv",
                      "value": 209
                 },
                 {
                      "name": "http://my.test.com/path/to/file8.zip",
                      "value": 155
                 },
                 {
                      "name": "http://my.test.com/path/to/file9.doc",
                      "value": 84
                 }
            ]
        }
    ]
}
```

1 TopN url 查询接口 返回数据如下



- timestamp : Timestamp 类型,表示时间点。 - counters : list 类型,表示 Top100 url 统计。KvCounter 内容项解释如下: - name : String 类型,表示统计项。 - value : Int 类型,表示统计计数。

```
2 TopN referer 查询接口
     "details": [
        {
             "timestamp": "2016-10-22T02:00:00Z",
             "counters": [
                {
                    "name": "-",
                    "value": 53687
                },
                {
                    "name": "i1.my.test.com",
                    "value": 752
                },
                {
                    "name": "i2.my.test.com",
                    "value": 393
                },
                {
                    "name": "i3.my.test.com",
                    "value": 1
            ]
        }
     ]
 }
 timestamp: Timestamp 类型,表示时间点。 - counters: list 类型,表示 Top 100 refer 统计计
 数。KvCounter 内容项解释如下: - name:String 类型,表示统计项。 - value:Int 类型,表示
 统计计数。
 3 uv 查询接口
     "details": [
         {
             "timestamp": "2016-10-13T00:00:00Z",
             "uv": 1998202
```



```
},
           {
               "timestamp": "2016-10-13T01:00:00Z",
              "uv": 2169932
           }
       ]
UvDetails 内容
参数 类型 说明
timestamp Timestamp 时间点
uv Int 统计时间段内的请求量
regions list 客户端访问分布数据,当请求包含 with Region 参数时包含此项
UvRegionData 内容
参数 类型 说明
location String 客户端所在省份、地区
isp String 客户端所属运营商
uv Int 统计时间段内的请求量
5 状态码统计查询接口
    {
       "details": [
           {
               "timestamp": "2016-10-13T00:00:00Z",
               "counters": [
                  {
                     "name": "504",
                     "value": 12
                  },
                      "name": "502",
                      "value": 18
                  },
                  {
                      "name": "502",
                      "value": 24
                  },
                  {
                      "name": "206",
                      "value": 66
                  },
                  {
                      "name": "200",
                      "value": 1759884
```



```
{
                   "name": "304",
                   "value": 259405
               },
               {
                   "name": "499",
                   "value": 602
               },
                   "name": "404",
                   "value": 1902
               }
           ]
       },
       {
           "timestamp": "2016-10-13T01:00:00Z",
           "counters": [
               {
                   "name": "200",
                   "value": 1759884
               },
               {
                   "name": "304",
                   "value": 259405
               },
               {
                   "name": "499",
                   "value": 602
               },
               {
                   "name": "404",
                   "value": 1902
               }
           ]
       }
   ]
}
参数 类型 说明
timestamp Timestamp 时间点
counters list 参见下表 HTTP 状态码计数
regions list 参见下表解释 按客户端访问地域分布的数据详情
```

},



```
HttpCodeRegionData 内容:
参数 类型 说明
location String 客户端所在省份、地区
isp String 客户端所属运营商
counters list 参见下表解释 HTTP 状态码计数
KvCounter 内容:
参数 类型 说明
name String 统计项
value Int 统计计数
4 pv/qps 查询接口
参数 可选 类型 说明
domain 可选 String 查询的域名,如不指定则返回该用户所有域名 pv 数之和
endTime 可选 Timestamp 查询的时间范围结束值,默认为当前时间。endTime 与 startTime 最
大时间跨度 90 天
startTime 可选 Timestamp 查询的时间范围起始值,默认为 endTime 前推 24 小时
period 可选 Int 查询结果的粒度,单位秒,可选值为 60,300,3600 默认为 300
withRegion 可选 Bool 查询客户端访问分布详情,当包含此项时,结果中 details 的记录数不能超
过64个
参数 类型 说明
timestamp Timestamp 时间点
pv Int 统计时间段内的请求量
qps Int 统计时间段内的平均 qps
regions list 类型,参见下表 PvRegionData 内容 客户端访问分布数据, 当请求包含 withRegion 参
数时包含此项
6 回源流量查询接口
   "details": [
     {
         "timestamp": "Fri Oct 20 03:00:00 CST 2017",
         "bps": 0,
         "flow": 0
     }
```

11、订单信息

]

}

[内容]



根据产品名称获取订单信息

[接口地址]

/cdn/ index.aspx

[参数]

参数	说明备注
dme	添加的域名
nme	产品名称

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	GetInfo 添加域名
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	

[例子]

http://api.cndns.com /cdn/Deldomain.aspx?username=账号 &dme=abcefg.test.com&nme=cdn65355570&otime=2012929&checksum=95f8c3e6c731163e4e 4314604905e6755570

```
结果
{
    "action": "GetInfo",
    "status": "success",
    "message": {
        "_id": 1000000,
        "_nme": "cdn72916197",
```



```
"_prd": "t",
           " addtme": "/Date(1508923801870+0800)/",
           " exptme": "/Date(1514194201870+0800)/",
           "_regstt": 1,
           " size": null,
           "s_expdays": 0,
           "g nme": "百度 CDN 流量 1T",
           "_pss": "Glkjuorwermml",
           " years": "2",
           "_tmetpe": "2",
           " flow": "0",
           "u prc": "14",
           "_ext2": null,
           " ext1": "101"
       }
   }
    nme 订单号
    _prd 产品类型 (流量的 T 和 G)
    _ext1 购买数量 基数
    _years 几个月 几年
    tmetpe 2: 月份 5: 年 1:天
    _ flow 已使用的流量
    _regstt 状态
0未开通 1运行中 2暂停中 3处理中 4删除 5管理员停 6待开通 7到期停止 9超流量停止
```

12、刷新缓存

[内容]

刷新缓存并获取刷新的列表

[接口地址]

/cdn/purge.aspx

[参数]



参数	说明备注
dme	添加的域名
nme	产品名称
refresh_url	刷新的路径 (多个路径 用"," 逗号隔开)
refresh_type	刷新类型 1 是目录刷新 (必须以/结尾) 0 是 文件刷新

[结果]

结果	结果说明
Action	操作的动作 Purge 刷新缓存
status	操作的结果 success 成功 failed 失败
Message	操作的内容

[例子]

http://api.cndns.com/cdn/ purge.aspx?username=账号

 $\&\& dme=abde.test.com\&nme=6456456\& otime=2012929\& checksum=95f8c3e6c731163e4e4314604905e6755570\\ \&refresh_url=http://abc.test.com/path/to/purege/abc/,http://abc.test.com/path/to/purege/dir/\&refresh_type=1\\ \\$

结果:



id String 是 查询指定 purge task id

endTime Timestamp 是 查询的时间范围结束值,默认为当前时间。

startTime Timestamp 是 查询的时间范围起始值,默认为 endTime 前推 24 小时。 endTime 与 startTime 最大时间跨度 90 天

url String 是 查询指定 url 的 purge 请求, 支持通配符*

details list 类型,PurgeStatus 内容项详细解释如下: - status:String 类型,取值为 in-progress / completed / failed - task:PurgeTask 类型,表示 task 信息。 - createdAt:Timestamp 类型,表示 purge 任务的创建时间。 - startedAt:Timestamp 类型,表示 purge 任务开始执行的时间。 - finishedAt:Timestamp 类型,表示 purge 任务的结束时间,结束可能是 Completed/Failed。如果任务未结束,则不 返回该项。 - progress:Int 类型,表示进度百分比。 提交的 purge 任务详情 isTruncated Bool true 表示后面还有数据,false 表示已经是最后一页。

十九、DDOS 产品

1 获取购买产品列表

[内容]

购买 cdn



/ddos/ProductInfo.aspx

[参数]

参数	说明备注	
----	------	--

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	get ddos info
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

 $\frac{http://api.cndns.com/ddos/ddos/ProductInfo.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640}{\&checksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsd}$

Buyid: 购买产品编号

Proname: 购买产品名称 Proprd: 购买产品 prd

sucnt: 线路 sip: CPU sram: 内存 sbnd: 硬盘 shd: 带宽 scpu: IP数 sidc: 单机防御

protype: 产品类型 (GF: 高防服务器 TG: 高防服务器托管 CDN: 云 CDN 防护)

place: 机房



2 购买产品

[内容]

购买 cdn

[接口地址]

/ddos/CreateOrder.aspx

[参数]

参数	说明备注
buyid	购买产品编号
term	购买时长 备注:只能购买 1 月 1 年
termtype	购买时长类型 备注:2-月 5-年
ticketid	优惠券
voucherids	代金券

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	create ddos odr
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

 $\frac{http://api.cndns.com/ddos/CreateOrder.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&chec}{ksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159a\&buyid=10004566\&term=1\&termtype=2\&ticketid=\&voucherids=}$



购买成功返回产品信息: d_nme: 产品管理名称 d_prd : 产品 prd g_nme : 产品名称 d_addtme : 购买时间 d_exptme : 到期时间

d_regstt: 产品状态 1-运行 2-暂停 4-已删除 5-管理员停止 7-到期停止

3 产品详情

[内容]

购买 cdn

[接口地址]

/ddos/OrderDetails.aspx

[参数]

参数	说明备注
nme	产品管理名称

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	get ddos details
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

http://api.cndns.com/ddos/OrderDetails.aspx?username=ceshihao&otime=201712211640&che



$\underline{cksum} = 00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159\&nme = ddos70301892$

成功返回产品信息:

d_nme: 产品管理名称
d_prd : 产品 prd
g_nme : 产品名称
d_addtme : 购买时间
d_exptme : 到期时间

d_regstt: 产品状态 1-运行 2-暂停 4-已删除 5-管理员停止 7-到期停止

二十、百度云

1 获取购买产品信息

[内容]

购买 cdn

[接口地址]

/bcc/ProductInfo.aspx

[参数]

↔ */-	、 	
参数	说明备注	

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	bcc info
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情



[例子]

 $\frac{http://api.cndns.com/bcc/ProductInfo.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&checks\\um=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsd$

Location(地域信息) Val: 地域英文简称 Sst: 地域 ID

Name: 地域名称

System(系统信息) sysName: 系统名称 sysType: 系统类型 Systemid:系统 ID

Localtion:系统所属地域

Product(产品信息) Location: 所属地域 System: 系统 Cdstype: 磁盘类型 Prd: 产品 prd

Prc: 产品价格

Termtype: 时长类型 (2-月 5年)

Term: 时长 Sze: 空间大小 Cpu: cpu 大小 Sram: 内存大小 Sidc: 磁盘大小 Soth: 折扣

2 下单购买

[内容]

购买百度云

[接口地址]

/bcc/CreateOrder.aspx



[参数]

参数	说明备注
pass	管理密码 限制: 8~32 位字符, 英文、数字和符号必须同
	时存在,符号仅限!@#\$^*()
cpucount	CPU 大小 备注: CPU 大小只能是 1、2、4、8、12、16
memory	内存大小 备注:内存大小只能是 1、2、4、8、12、16、
	32、64 内存大小不能小于 cpu 大小
cdsstr	CDS 云磁盘配置信息 参数格式 std1=5 如果有多块
	std1=1 hp1=1 ssd=1 (普通云磁盘: std1、高性能云磁盘:
	hp1、SSD 云磁盘: ssd)等号后面是磁盘大小倍数 std1=5
	表示购买 5G 普通云磁盘 、hp1=1 表示购买 5G 高性能
	云磁盘、ssd=1 表示 购买 50G SSD 云磁盘 ssd 磁盘 50
	起售
flow	宽带大小 备注 宽带大小只能是 1-200M
location	地域 备注 只能是产品信息里面的值 对应的是 Location
	中sst值
systemid	操作系统 id 备注 只能是产品信息里面的值 对应的是
	System 中 Systemid 值
term	购买时长 备注 限制 1-9月 1-3年
termtype	购买时长类型 备注 限制 2月 5年
ticketid	优惠券
voucherids	代金券

[结果]

结果	结果说明
Action	操作的动作 create bcc odr
status	操作的结果 success 成功 failed 失败
Message	操作的内容 成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

 $\frac{\text{http://api.cndns.com/bcc/CreateOrder.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&checks.}}{\text{sum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdsd}} \\ \text{sum=20a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdsd} \\ \text{str=std1=1\&flow=1\&location=1\&systemid=m-OmBEAOmD\&term=1\&termtype=2\&ticketid=\&voucherids=} \\ \text{voucherids=} \\ \text{voucherids=}$



注意: cpu 内存 对应值

("1-,1,2,4,8,", "2-,2,4,8,12,", "4-,4,8,12,16,32,", "8-,8,12,16,24,32,64,", "12-,12,16,24,32,48,64,", "16-,16,24,32,48,64,")

3 续费

[内容]

续费百度云

[接口地址]

/bcc/RenewOrder.aspx

[参数]

参数	说明备注
pdtnme	产品名称
term	购买时长 备注 限制 1-9月 1-3年
termtype	购买时长类型 备注 限制 2月 5年
ticketid	优惠券
voucherids	代金券

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	renew bcc odr
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

 $\frac{http://api.cndns.com/bcc/RenewOrder.aspx?username=ceshihao&otime=201712211640&check\\sum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdsd&pdtnme=b785289&term=1&termtype=2&ticketi\\d=&voucherids=$



4 升级

[内容]

升级百度云

[接口地址]

/bcc/UpgradeOrder.aspx

[参数]

参数	说明备注
pdtnme	产品名称
upgtype	升级类型 1: CPU, 宽带 2: 磁盘 3: 宽带
upgstr	升级信息 1- cpu 数量:内存数量 例如 升级一个 cpu 不升
	级内存 值是 1:0 , 2 - volumeid:磁盘大小 例如 升级
	磁盘 id 是 12223 容量 10G 值是 12223: 2 , 3 - 流量
	大小 例如: 2 , cpu 宽带 升级后对应值 ("1-,1,2,4,8,",
	"2-,2,4,8,12,", "4-,4,8,12,16,32,", "8-,8,12,16,24,32,64,",
	"12-,12,16,24,32,48,64,", "16-,16,24,32,48,64,") cpu-
	内存值
ticketid	优惠券
voucherids	代金券

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	renew bcc odr
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

http://api.cndns.com/bcc/UpgradeOrder.aspx?username=ceshihao&otime=201712211640&checksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdsd&pdtnme=b785289&upgtype=1&upgstr=1:0&ticketid=&voucherids=



5 详情

[内容]

百度云订单详情

[接口地址]

/bcc/OrderDetails.aspx

[参数]

参数	说明备注
pdtnme	产品名称

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	get bcc details
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

 $\frac{http://api.cndns.com/bcc/OrderDetails.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&checks.com/bcc/OrderDetails.aspx?username=ceshihao&otime=201712211640\&checks.com/bcc/OrderDetails.aspx?username=ceshihao&otime=201712211640\&checks.com/bcc/OrderDetails.aspx?username=ceshihao&otime=201712211640\&checks.com/bcc/OrderDetails.aspx?username=ceshihao&otime=201712211640&checks.com/bcc/OrderDetails.aspx?username=ceshihao&otime=201712211640&checks.com/bcc/OrderDetails.aspx?username=ceshihao&otime=201712211640&checks.com/bcc/OrderDetails.aspx?username=ceshihao&otime=201712211640&checks.com/bcc/OrderDetails.aspx?username=ceshihao&otime=201712211640&checks.com/bcc/OrderDetails.aspx?username=ceshihao&otime=201712211640&checks.com/bcc/OrderDetails.aspx?username=ceshihao&otime=201712211640&checks.com/bcc/OrderDetails.aspx?username=ceshihao&otime=201712211640&checks.com/bcc/OrderDetails.aspx.com/bcc/OrderDe$

产品信息 Details Pdtnme: 管理名称 Pss: 产品管理密码

Regstt: 状态 1: 运行 2: 暂停 4: 已删除 5: 管理员停止 6: 待开通 7: 过期停止

Addtme: 购买时间 Exptme: 到期时间 Kvmip: 主机 IP Systemid: 系统 ID



Sysname: 系统名称
Systype: 系统类型
Nme: 产品名称
Uuid: 主机唯一ID
Diskno: 磁盘 id
Locationsst: 地域 ID
Room: 地域名称

配件信息 ext Pdtnme:管理名称 Extid:配件 ID

Exttype:配件类型 cpu: cpu 配件 ram: 内存配件 hd:宽带配件 bd:磁盘配件

Bs: 倍数 Size: 大小 Total: 总大小

Type: 磁盘配件类型 std1: 普通云磁盘 hp1: 高性能云磁盘 ssd: SSD 云磁盘

ext2: 磁盘 id

Addtme:添加时间

6 磁盘数据备份

[内容]

百度云磁盘数据备份

[接口地址]

/bcc/Backups.aspx

[参数]

参数	说明备注
pdtnme	产品名称
extid	磁盘 ID

[结果]



结果	结果说明	
Action	操作的动作	bcc backups
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

 $\frac{http://api.cndns.com/bcc/Backups.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&checksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsd&pdtnme=b785289\&extid=132322$

7 删除磁盘数据备份

[内容]

百度云删除磁盘数据备份

[接口地址]

/bcc/DeleteBackups.aspx

[参数]

参数	说明备注
pdtnme	产品名称
extid	磁盘ID

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	bcc delete backups
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情



[例子]

 $\frac{http://api.cndns.com/bcc/DeleteBackups.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&checksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsd&pdtnme=b785289\&extid=132322$

8 还原磁盘数据备份

[内容]

百度云还原磁盘数据备份

[接口地址]

/bcc/RestoreBackups.aspx

[参数]

参数	说明备注
pdtnme	产品名称
extid	磁盘ID

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	bcc restorebackups
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

 $\frac{http://api.cndns.com/bcc/RestoreBackups.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&checksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdsd&pdtnme=b785289\&extid=132322$



9 关机

[内容]

百度云关机 [接口地址]

/bcc/Shutdown.aspx

[参数]

参数	说明备注
pdtnme	产品名称

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	bcc shutdown
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

 $\frac{http://api.cndns.com/bcc/Shutdown.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&checksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdd&pdtnme=b785289$

10 开机

[内容]

百度云开机

[接口地址]



/bcc/Startingup.aspx

[参数]

参数	说明备注
pdtnme	产品名称

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	bcc startingup
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

 $\frac{http://api.cndns.com/bcc/Startingup.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&checksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdd&pdtnme=b785289$

11 重启

[内容]

百度云重启

[接口地址]

/bcc/Restart.aspx

[参数]

参数	说明备注
pdtnme	产品名称



[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	bcc restart
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

 $\frac{http://api.cndns.com/bcc/Restart.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&checksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdsd&pdtnme=b785289$

12 挂载

[内容]

百度云挂载磁盘

[接口地址]

/bcc/Mount.aspx

[参数]

参数	说明备注
pdtnme	产品名称

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	bcc mount
status	操作的结果	success 成功 failed 失败



Message	操作的内容	成功为产品名称、	失败为错误详情
message	1VILH3L3 II	יינוים חם וכלכליאל	

[例子]

http://api.cndns.com/bcc/Mount.aspx?username=ceshihao&otime=201712211640&checksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdsd&pdtnme=b785289&extid=132322

13 卸载

[内容]

百度云卸载磁盘

[接口地址]

/bcc/Uninstall.aspx

[参数]

参数	说明备注	
pdtnme	产品名称	

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	bcc uninstall
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

http://api.cndns.com/bcc/Uninstall.aspx?username=ceshihao&otime=201712211640&checksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdsd&pdtnme=b785289&extid=132322



14 获取重装系统列表

[内容]

百度云获取重装系统列表

[接口地址]

/bcc/RebuildSystemList.aspx

[参数]

参数	说明备注
pdtnme	产品名称

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	bcc rebuildsystemlist
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

 $\frac{http://api.cndns.com/bcc/RebuildSystemList.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&checksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdsd&pdtnme=b785289$

返回值描述:

sysName: 系统名称

sysValue:系统 ID 重装系统对应 systemid 参数值

sysType: 系统类型 sysPlace: 系统机房编号

15 重装系统

[内容]



百度云获取重装系统列表

[接口地址]

/bcc/RebuildSystem.aspx

[参数]

参数	说明备注
pdtnme	产品名称
systemid	系统 ID(取系统列表 sysvalue 值)

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	bcc rebuildsystem
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

http://api.cndns.com/bcc/RebuildSystem.aspx?username=ceshihao&otime=201712211640&checksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdsd&pdtnme=b785289&systemid=132322

16 修改系统密码

[内容]

百度云获取重装系统列表

[接口地址]

/bcc/Modify Password. as px

[参数]



参数	说明备注
pdtnme	产品名称
pass	系统密码

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	bcc modifypassword
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

 $\frac{http://api.cndns.com/bcc/ModifyPassword.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&checksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdd&pdtnme=b785289\&pass=qwer1234!$

17 获取远程链接地址

[内容]

百度云获取远程链接地址

[接口地址]

/bcc/GetVncUrl.aspx

[参数]

参数	说明备注
pdtnme	产品名称

[结果]



结果	结果说明	
Action	操作的动作	bcc getvncurl
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

http://api.cndns.com/bcc/GetVncUrl.aspx?username=ceshihao&otime=201712211640&checksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdd&pdtnme=b785289

二十、阿里云

1 获取购买产品信息

[内容]

获取购买阿里云主机配置信息

[接口地址]

/ali/ProductInfo.aspx

[参数]

参数	说明备注	
		1

结果	结果说明
Action	操作的动作 ali info
status	操作的结果 success 成功 failed 失败
Message	操作的内容 成功为产品名称、失败为错误详情



 $\frac{http://api.cndns.com/ali/ProductInfo.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&checks\\um=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsd$

Location(地域信息) Val: 地域英文简称

Sst: 地域 ID Name: 地域名称

System(系统信息) sysName: 系统名称 sysType: 系统类型 Systemid:系统 ID Localtion:系统所属地域

Product(产品信息) Location: 所属地域 slcns: 实例类型 slid: 实例核心数值 Cdstype: 磁盘类型

Prd: 产品 prd Prc: 产品价格

Termtype: 时长类型 (2-月 5年)

Term: 时长 Sze: 空间大小 Cpu: cpu 大小 Sram: 内存大小 Sidc: 磁盘大小 Soth: 折扣

2 下单购买

[内容]

购买阿里云

[接口地址]

/ali/CreateOrder.aspx



[参数]

参数	说明备注	
pass	管理密码 限制: 8~32 位字符, 英文、数字和符号必须同	
	时存在,符号仅限!@#\$^*()	
slcns	实例类型	
slid	实例核心编号	
cdsstr	存储磁盘 配置信息 参数格式 eff=40 ssd=40 (高效云磁	
	盘:eff、SSD 云磁盘:ssd)等号后面是磁盘大小最小40G 最	
	大 32768G, eff=40 表示购买 40G 高性能云磁盘、	
	ssd=40 表示 购买 40G SSD 云磁盘 ,第一个是系统必须	
	有值不能小于 40G,其他是数据盘可以为空	
flow	宽带大小 备注 宽带大小只能是 1-100M	
location	地域 备注 只能是产品信息里面的值 对应的是 Location	
	中sst值	
systemid	操作系统 id 备注 只能是产品信息里面的值 对应的是	
	System 中 Systemid 值	
term	购买时长 备注 限制 1-9月 1-2年	
termtype	购买时长类型 备注 限制 2月 5年	
ticketid	优惠券	
voucherids	代金券	

[结果]

结果	结果说明
Action	操作的动作 create ali odr
status	操作的结果 success 成功 failed 失败
Message	操作的内容 成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

 $\frac{\text{http://api.cndns.com/ali/CreateOrder.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&checks}}{um=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdsd&pass=qwer1234!\&slcns=10&slid=10004812\&cdss}\\ \frac{\text{tr=eff=40|ssd=50\&flow=1\&location=1\&systemid=m-OmBEAOmD\&term=1\&termtype=2\&ticketid=\&voucherids=}}\\ \frac{\text{tr=eff=40|ssd=50\&flow=1&location=1&systemid=m-OmBEAOmD\&term=1&termtype=2&ticketid=\&voucherids=}}\\ \frac{\text{tr=eff=40|ssd=50\&flow=1&location=1&systemid=m-OmBEAOmD\&term=1&termtype=2&ticketid=\&voucherids=}}\\ \frac{\text{tr=eff=40|ssd=50\&flow=1&location=1&systemid=m-OmBEAOmD\&term=1&termtype=2&ticketid=\&voucherids=}}\\ \frac{\text{tr=eff=40|ssd=50\&flow=1&location=1&systemid=m-OmBEAOmD\&term=1&termtype=2&ticketid=\&voucherids=}}\\ \frac{\text{tr=eff=40|ssd=50\&flow=1&location=1&systemid=m-OmBEAOmD\&term=1&termtype=2&ticketid=&voucherids=}}\\ \frac{\text{tr=eff=40|ssd=50\&flow=1&location=1&systemid=m-OmBEAOmD\&term=1&termtype=2&ticketid=&voucherids=}}\\ \frac{\text{tr=eff=40|ssd=50\&flow=1&location=1&systemid=m-OmBEAOmD\&term=1&termtype=2&ticketid=&voucherids=}}\\ \frac{\text{tr=eff=40|ssd=50\&flow=1&location=1&systemid=m-OmBEAOmD\&term=1&termtype=2&ticketid=&voucherids=}}\\ \frac{\text{tr=eff=40|ssd=50\&flow=1&location=1&systemid=m-OmBEAOmD\&term=1&termtype=2&ticketid=&voucherid=&vouch$



3 续费

[内容]

续费阿里云

[接口地址]

/ali/RenewOrder.aspx

[参数]

参数	说明备注	
pdtnme	产品名称	
term	购买时长 备注 限制 1-9月 1-2年	
termtype	购买时长类型 备注 限制 2月 5年	
ticketid	优惠券	
voucherids	代金券	

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	renew ali odr
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

 $\frac{http://api.cndns.com/ali/RenewOrder.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&checks}{um=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdsd&pdtnme=a785289\&term=1\&termtype=2\&ticketid=&voucherids=$



4 详情

[内容]

阿里云订单详情

[接口地址]

/ali/OrderDetails.aspx

[参数]

参数	说明备注
pdtnme	产品名称

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	get ali details
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

 $\frac{http://api.cndns.com/ali/OrderDetails.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&checks\\um=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdsd&pdtnme=a785289$

产品信息 Details Pdtnme: 管理名称 Pss: 产品管理密码

Regstt: 状态 1: 运行 2: 暂停 4: 已删除 5: 管理员停止 6: 待开通 7: 过期停止

Addtme: 购买时间 Exptme: 到期时间 Kvmip: 主机 IP Systemid: 系统 ID Sysname: 系统名称



Systype: 系统类型 Nme: 产品名称 Uuid: 主机唯一ID Diskno: 磁盘 id Locationsst: 地域 ID Room: 地域名称

配件信息 ext

Pdtnme: 管理名称 Extid: 配件 ID

Exttype: 配件类型 cpu: cpu 配件 ram: 内存配件 hd:宽带配件 bd:磁盘配件

Bs: 倍数 Size: 大小

Type: 磁盘配件 eff: 高性能云磁盘 ssd: SSD 云磁盘

ext2: 磁盘 id

Addtme:添加时间

5 磁盘数据备份

[内容]

阿里云磁盘数据备份

[接口地址]

/ali/Backups.aspx

[参数]

参数	说明备注
pdtnme	产品名称
extid	磁盘 ID



结果	结果说明	
Action	操作的动作	ali backups
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

 $\frac{http://api.cndns.com/ali/Backups.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&checksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdsd&pdtnme=a785289\&extid=132322$

6 删除磁盘数据备份

[内容]

阿里云删除磁盘数据备份

[接口地址]

/ali/DeleteBackups.aspx

[参数]

参数	说明备注
pdtnme	产品名称
extid	磁盘 ID

结果	结果说明	
Action	操作的动作	ali delete backups
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情



 $\frac{http://api.cndns.com/ali/DeleteBackups.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&checksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdsd&pdtnme=a785289\&extid=132322$

7 还原磁盘数据备份

[内容]

百度云还原磁盘数据备份

[接口地址]

/ali/RestoreBackups.aspx

[参数]

参数	说明备注
pdtnme	产品名称
extid	磁盘 ID

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	ali restorebackups
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

 $\frac{http://api.cndns.com/ali/RestoreBackups.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&che\\ cksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdd&pdtnme=a785289\&extid=132322$



8 关机

[内容]

阿里云关机 [接口地址]

/ali/Shutdown.aspx

[参数]

参数	说明备注
pdtnme	产品名称

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	ali shutdown
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

 $\frac{http://api.cndns.com/ali/Shutdown.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&checksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdsd&pdtnme=b785289$

9 开机

[内容]

阿里云开机

[接口地址]



/ali/Startingup.aspx

[参数]

参数	说明备注
pdtnme	产品名称

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	ali startingup
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

 $\frac{http://api.cndns.com/ali/Startingup.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&checksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdsd&pdtnme=b785289$

10 重启

[内容]

阿里云重启

[接口地址]

/ali/Restart.aspx

[参数]

参数	说明备注
pdtnme	产品名称



[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	ali restart
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

 $\frac{http://api.cndns.com/ali/Restart.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&checksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdsd&pdtnme=b785289$

11 挂载

[内容]

阿里云挂载磁盘

[接口地址]

/ali/Mount.aspx

[参数]

参数	说明备注
pdtnme	产品名称

结果	结果说明	
Action	操作的动作	ali mount
status	操作的结果	success 成功 failed 失败



│ Message │ 操作的内容 │ 成功为产品名称、失败为错误详情		Message	操作的内容			
-------------------------------------	--	---------	-------	--	--	--

 $http://api.cndns.com/ali/Mount.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&checksum=0\\0a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdd&pdtnme=a785289\&extid=132322$

12 卸载

[内容]

阿里云卸载磁盘

[接口地址]

/ali/Uninstall.aspx

[参数]

参数	说明备注	
pdtnme	产品名称	

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	ali uninstall
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

http://api.cndns.com/ali/Uninstall.aspx?username=ceshihao&otime=201712211640&checksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdsd&pdtnme=a785289&extid=132322



13 获取重装系统列表

[内容]

阿里云获取重装系统列表

[接口地址]

/ali/Rebuild System List. as px

[参数]

参数	说明备注
pdtnme	产品名称

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	ali rebuildsystemlist
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

 $\frac{http://api.cndns.com/ali/RebuildSystemList.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&checksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdsd&pdtnme=a785289$

返回值描述:

sysName: 系统名称

sysValue:系统 ID 重装系统对应 systemid 参数值

sysType: 系统类型 sysPlace: 系统机房编号

14 重装系统

[内容]



阿里云获取重装系统列表

[接口地址]

/ali/RebuildSystem.aspx

[参数]

参数	说明备注
pdtnme	产品名称
systemid	系统 ID(取系统列表 sysvalue 值)

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	ali rebuildsystem
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

http://api.cndns.com/ali/RebuildSystem.aspx?username=ceshihao&otime=201712211640&checksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdsd&pdtnme=a785289&systemid=132322

15 修改系统密码

[内容]

阿里云获取重装系统列表

[接口地址]

/ali/Modify Password. as px

[参数]



参数	说明备注
pdtnme	产品名称
pass	系统密码

[结果]

结果	结果说明	
Action	操作的动作	ali modifypassword
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

[例子]

 $\frac{http://api.cndns.com/ali/ModifyPassword.aspx?username=ceshihao\&otime=201712211640\&checksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdsd&pdtnme=a785289\&pass=qwer1234!$

16 获取远程链接地址

[内容]

阿里云获取远程链接地址

[接口地址]

/ali/GetVncUrl.aspx

[参数]

参数	说明备注
pdtnme	产品名称



结果	结果说明	
Action	操作的动作	ali getvncurl
status	操作的结果	success 成功 failed 失败
Message	操作的内容	成功为产品名称、失败为错误详情

http://api.cndns.com/ali/GetVncUrl.aspx?username=ceshihao&otime=201712211640&checksum=00a3d02afb6f1ff1eabf40cb159sdsdsdsd&pdtnme=a785289

附录

1、回调接口说明

由于产品部分功能本司采用了消息队列处理的机制,所以在部分接口会出现 callbackurl 这个参数,当您提供回调地址的时候,则系统将视为不等待结果直接返回成功。(但注意一下,此处返回的成功,并不代表您所发起功能最终执行成功)系统接下去会定时轮询结果,在获取到最终结果后,会及时的将结果通知到您提供的回调地址。(例如,如果您 callbackurl设为 www.cndns.com/test.asp 那么回调接口就会把结果通知到 www.cndns.com/test.asp 这个链接。)目前回调接口仅通知一次!!
参数说明:

参数	说明
proname	产品名称
tag	产品动作标签
signs	验证码(MD5(产品名称+动作标签
	+CUP&S,#v6!g0viBZqnf+5Sp!aydXG*))
	例如
	Md5(s123456procreateCUP&S,#v6!g0viBZqnf+5Sp!aydXG*)
result	结果 1—成功 2—失败

如果您的产品在创建时使用回调接口时,请务必在我司通知贵司处理结果后,调用产品获取详情的接口去更新本地库信息!!

2、参数说明

参数中请不要带有(,)符号以免和系统有冲突,造成结果不准确!